
Estratto Rassegna Stampa Assoporti
giovedì, 11 aprile 2024



Assoporti
Associazione Porti Italiani

Ufficio Comunicazione

data

giovedì, 11 aprile 2024

11/04/2024 Corriere della Sera

11/04/2024 Il Foglio

11/04/2024 Il Giornale

11/04/2024 Il Giorno

11/04/2024 Il Manifesto

11/04/2024 Il Mattino

11/04/2024 Il Messaggero

11/04/2024 Il Resto del Carlino

11/04/2024 Il Secolo XIX

11/04/2024 Il Sole 24 Ore

11/04/2024 Il Tempo

11/04/2024 Italia Oggi

11/04/2024 La Nazione

11/04/2024 La Repubblica

11/04/2024 La Stampa

11/04/2024 MF

10/04/2024 (Sito) Ansa

INDICE

Prime Pagine

Prima pagina del 11/04/2024
9

Prima pagina del 11/04/2024
10

Prima pagina del 11/04/2024
11

Prima pagina del 11/04/2024
12

Prima pagina del 11/04/2024
13

Prima pagina del 11/04/2024
14

Prima pagina del 11/04/2024
15

Prima pagina del 11/04/2024
16

Prima pagina del 11/04/2024
17

Prima pagina del 11/04/2024
18

Prima pagina del 11/04/2024
19

Prima pagina del 11/04/2024
20

Prima pagina del 11/04/2024
21

Prima pagina del 11/04/2024
22

Prima pagina del 11/04/2024
23

Prima pagina del 11/04/2024
24

Primo Piano

Autorità portuale Gioia Tauro a fiera settore crocieristico
25



10/04/2024 Agenparl

10/04/2024 Ancona Today

10/04/2024 CivOnline

10/04/2024 Corriere Marittimo

10/04/2024 Eco del Sud

10/04/2024 Enna Ora

10/04/2024 GrandangoloAgrigento

11/04/2024 GrandangoloCatania

10/04/2024 Il Dispaccio

10/04/2024 Il Fatto Nisseno

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 ilgazzettino.it

10/04/2024 ilsussidiario.net

10/04/2024 Informatore Navale

10/04/2024 Informatore Navale

10/04/2024 Italpress

10/04/2024 La Voce dell Isola

10/04/2024 MadoniePress

10/04/2024 Messaggero Marittimo

10/04/2024 Messaggero Marittimo

Crociere, Rixi: Seatrade conferma che cantieri italiani sono riferimento mondiale
26

Crociere, i porti di Ancona, Pesaro ed Ortona alla Fiera di Miami
27

Miami, entrato ufficialmente nel vivo il Seatrade Global Cruise
29

Italian Port Days, a Livorno il 2 maggio il centenario del Silos Granario del Porto
30

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
32

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
33

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
34

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
35

Settore crocieristico, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e
Ionio a Miami per il Seatrade Cruise Global

36

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
37

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
38

Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi
39

CROCIERE: I PORTI DI ANCONA, PESARO E ORTONA ALLA FIERA DI MIAMI
41

Porti: Amirante, su scali ed energia approfondire modello Danimarca
43

SEATRADE CRUISE GLOBAL/ I porti della Sicilia occidentale premiati a Miami
44

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi, il
viceministro: "Il mare è centrale in ogni segmento"

45

Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi
46

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
48

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
49

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
50

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami
51

Italian Port Days: al via gli eventi dell’AdSp del mar Tirreno settentrionale
52



10/04/2024 Messina Oggi

10/04/2024 MonrealePress

10/04/2024 Port News

10/04/2024 Prima Radio

10/04/2024 Prima Tv

10/04/2024 PrimoCanale.it

10/04/2024 Quotidiano di Gela

10/04/2024 quotidianodisicilia.it

10/04/2024 Savona News

10/04/2024 Sea Reporter

10/04/2024 Sea Reporter

10/04/2024 Ship Mag

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 Sicilia Report

10/04/2024 SiciliaNews24

10/04/2024 Stretto Web

10/04/2024 TeleNicosia

10/04/2024 TempoStretto

10/04/2024 Tiscali

10/04/2024 Travelnostop

10/04/2024 Video Nord

10/04/2024 vivereancona.it

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
54

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
55

Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi
56

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
58

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
59

Crociere, Rixi: "Cantieri italiani riferimento mondiale"
60

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
61

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi I porti della
Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

62

Porti, la Sicilia occidentale al Seatrade di Miami
63

Rixi, Seatrade conferma che cantieri italiani sono riferimento mondiale
64

I porti italiani al Seatrade Cruise Global di Miami
65

Crociere, Rixi: "Seatrade conferma che cantieri italiani sono un riferimento
mondiale"

66

Nuovo primato mondiale per le crociere con 31,7 milioni di passeggeri
67

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
69

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
70

La Calabria in Florida per il "Seatrade Cruise Global Miami"
71

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
72

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
73

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
74

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami
75

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
76

Crociere: i porti di Ancona, Pesaro e Ortona in mostra alla fiera di Miami
77



10/04/2024 ZeroUno Tv

10/04/2024 BizJournal Liguria

10/04/2024 BizJournal Liguria

10/04/2024 Informare

10/04/2024 Informatore Navale

10/04/2024 Informazioni Marittime

10/04/2024 PrimoCanale.it

10/04/2024 Sea Reporter

10/04/2024 Ship Mag

10/04/2024 Ship Mag

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 The Medi Telegraph

10/04/2024 BizJournal Liguria

10/04/2024 BizJournal Liguria

10/04/2024 Port Logistic Press

10/04/2024 PrimoCanale.it

10/04/2024 (Sito) Ansa

I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
79

Genova, Voltri

Stazioni Marittime, nuovi locali Stella Maris a disposizione degli equipaggi in
transito a Genova

80

Genova e Londra a confronto sul futuro dello shipping
82

Porto di Genova, inaugurati nuovi locali di Stella Maris presso Stazioni Marittime
83

STELLA MARIS - Inaugurazione nuovi locali alla Stazione Marittima di Genova
per fornire assistenza agli equipaggi delle navi

84

A Genova una nuova "casa" per i marittimi
85

Msc e Chantiers de l'Atlantique verso costruzione navi world class
86

Inaugurati dei nuovi locali della Stella Maris per assistenza marittimi
88

Leonardo punta sugli Usa per i suoi sistemi di smistamento bagagli per crociere e
aeroporti

90

Stazioni Marittime, nuovi locali per la Stella Maris per assistere gli equipaggi delle
navi

92

Guerre, sanzioni, navi ombra ed Ets: consumatori e contribuenti pagano il conto
93

In attesa di capire la nave del futuro la navalmeccanica italiana si concentra
sott'acqua

95

Zone logistiche semplificate, il regolamento in Gazzetta ufficiale
97

La Spezia

Alla Spezia il 19 aprile seconda edizione del convegno "Sotto il segno del porto"
99

Al via la nuova call for startup di Faros, l'acceleratore blue economy di Cdp
Venture Capital

100

Partita: la nave bacino naviga con destinazione Turchia con i tre sommergibili da
demolire

102

Logistica mediterranea, alla Spezia "Sotto il segno del porto 2"
103

Ravenna

A Ravenna la nave ong Life Support con 202 migranti
104



10/04/2024 Agensir

10/04/2024 Rai News

10/04/2024 RavennaNotizie.it

10/04/2024 RavennaNotizie.it

10/04/2024 ravennawebtv.it

10/04/2024 ravennawebtv.it

10/04/2024 ravennawebtv.it

10/04/2024 (Sito) Adnkronos

10/04/2024 (Sito) Ansa

10/04/2024 Agenparl

10/04/2024 Rai News

10/04/2024 corriereadriatico.it

11/04/2024 corriereadriatico.it

10/04/2024 vivereancona.it

10/04/2024 FerPress

10/04/2024 Il Nautilus

Migranti: Ravenna, sbarcati nel porto i 202 naufraghi soccorsi il 5 aprile dalla Life
Support di Emergency

105

La nave Life support sbarca 202 migranti
106

Marina di Ravenna. Iniziato lo sbarco dei 202 migranti salvati dalla nave Life
Support di Emergency. foto

107

Life Support: terminate le operazioni di sbarco delle 202 persone a bordo. In
corso le visite sanitarie e di identificazione

108

Arrivata la Life Support: si tratta del secondo sbarco più numeroso a Ravenna
109

Terminate le operazioni di sbarco delle 202 persone a bordo della nave Life
Support

110

ICOP completa i lavori per la realizzazione del rigassificatore di Ravenna
111

Livorno

Oscar dei Porti 2024
112

Ocean Viking con 55 migranti a bordo arrivata a Livorno
113

Giovedì 11 aprile alle ore 8.45 si riunisce il Consiglio Comunale
114

Sbarcati 55 migranti dalla Ocean Viking
116

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

I porti di Ancona, Pesaro e Ortona alla Fiera di Miami. Garofalo: «Settore
crocieristico in forte crescita»

117

Sosta veloce, idea porto sotto la statua di Traiano. Garofalo: «Da valutare».
Restyling di piazza della Repubblica, cambio di viabilità e via gli stalli blu

118

A Miami l'Oscar dei Porti rende omaggio al talento italiano nel mondo
120

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale: nel 2023 calano i traffici. Bene ro/ro e
passeggeri

121

Aperto ufficialmente il 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum
122



10/04/2024 Rai News

10/04/2024 Ship Mag

10/04/2024 Informazioni Marittime

10/04/2024 Napoli Today

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 Messina Ora

10/04/2024 quotidianodisicilia.it

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 TempoStretto

10/04/2024 TempoStretto

10/04/2024 (Sito) Adnkronos

10/04/2024 Italpress

10/04/2024 Palermo Today

10/04/2024 TempoStretto

Crescita e futuro delle imprese, rinnovata l'intesa Regione Lazio-Camera di
Commercio Roma

125

Mar Rosso, gli Houthi attaccano due portacontainer e una nave militare Usa
127

Napoli

G7 a Capri, le news sull'operatività del porto di Napoli
128

Nuova scossa di terremoto preceduta da un boato: sale la preoccupazione tra i
residenti

129

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

Per Calabria di Navigazione altri 15 anni di rimorchio a Vibo Valentia
130

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

Sciopero nazionale dei trasporti. Caronte&Tourist, "predisposti i servizi minimi
nello Stretto di Messina e tra la Sicilia e le isole minori

132

Ponte sullo Stretto, consigli comunali di Messina e Villa chiedono un ruolo attivo
nella Conferenza dei servizi

133

Caronte&Tourist vince la battaglia sul rimorchio nello Stretto di Messina
134

Franza: "Costretti a far viaggiare la Elio a gasolio, servono depositi gnl". Ma
Messina non lo voleva

136

Sciopero dei trasporti, Caronte & Tourist predispone schema dei servizi minimi
138

Palermo, Termini Imerese

Porti, la Sicilia occidentale al Seatrade di Miami
139

A Miami l'Oscar dei Porti rende omaggio al talento italiano nel mondo
140

Anche il porto di Palermo al Seatrade di Miami, la più importante fiera al mondo
del settore crocieristi

141

Trapani

Caronte Isole Minori, primo bunkeraggio gnl su una nave
142



10/04/2024 (Sito) Ansa

10/04/2024 Corriere Marittimo

10/04/2024 FerPress

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 Il Nautilus

10/04/2024 Informare

10/04/2024 Informatore Navale

10/04/2024 Informatore Navale

10/04/2024 Informazioni Marittime

10/04/2024 Informazioni Marittime

10/04/2024 L'agenzia di Viaggi

10/04/2024 Messaggero Marittimo

10/04/2024 Port Logistic Press

10/04/2024 Port News

10/04/2024 Sea Reporter

10/04/2024 Sea Reporter

10/04/2024 Shipping Italy

10/04/2024 The Medi Telegraph

Focus

Porti: convertite al turismo le aree doganali di Imperia Oneglia
144

MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, il taglio della lamiera per MSC World
Asia

145

I dipendenti di Maersk innovano un sistema per fornire acqua dolce dalle navi ai
porti

147

Seatrade Cruise Global 2024, l'evoluzione delle crociere nel rapporto CLIA
149

Seatrade Cruise Global 2024, decarbonizzazione e piani relativi
151

Riforma ormeggiatori: approvata
153

Assarmatori, bene il decreto che delega le verifiche di sicurezza ad organismi
riconosciuti

155

MSC CROCIERE e CHANTIERS DE L'ATLANTIQUE celebrano due importanti
tappe per la costruzione delle prossime navi "World Class"

156

ALIS IN AUDIZIONE PRESSO LA COMMISSIONE TRASPORTI DELLA CAMERA
SULLE PROSPETTIVE DELLA MOBILITA' 2030

158

Al via costruzione terza nave World Class di Msc Crociere
160

Ispezioni navi, ok al Decreto deleghe. Assarmatori: "Passo avanti per
competitività bandiera italiana"

161

Crociere di lusso, debutta nel 2025 la spagnola Alma Cruceros
162

Servizio di ormeggio: modifica del regolamento
163

Msc crociere e Chantiers de l'Atlantique: due tappe per le prossime navi World
class

164

MSC progetta un'altalena sospesa sul mare
166

MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, annunciano la costruzione delle future
navi World Class

167

ALIS, in audizione presso la Commissione Trasporti della Camera sulle
prospettive della mobilità 2030

169

Più facile diventare comandanti e direttori di macchina (sulle bettoline)
171

Aeroporti e crociere, Leonardo scommette sugli Usa per esportare il suo sistema
di smistamento bagagli

173



giovedì 11 aprile 2024 Corriere della Sera

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 9

 
[ § 1 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Foglio

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 10

[ § 2 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Giornale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 11

[ § 3 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Giorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 12

[ § 4 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Manifesto

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 13

[ § 5 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Mattino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 14

[ § 6 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Messaggero

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 15

[ § 7 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Resto del Carlino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 16

[ § 8 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Secolo XIX

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 17

[ § 9 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Sole 24 Ore

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 18

[ § 1 0 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Il Tempo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 19

[ § 1 1 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 Italia Oggi
[ § 1 2 § ]

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20



 

giovedì 11 aprile 2024 La Nazione

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 21

[ § 1 3 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 La Repubblica

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 1 4 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 La Stampa

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 1 5 § ]



 

giovedì 11 aprile 2024 MF

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 24

[ § 1 6 § ]



 

mercoledì 10 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 3 8 9 0 9 3 8 § ]

Autorità portuale Gioia Tauro a fiera settore crocieristico

L'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta

partecipando al Seatrade Cruise Global di Miami (Florida), l'evento fieristico

più importante al mondo per la promozione del settore crocieristico. L'Ente ha

deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone, Corigliano

Calabro e Vibo Valentia Marina. La partecipazione dei porti calabresi, è scritto

in una nota, "si inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti,

l'associazione dei porti italiani, in un unico stand denominato 'Cruise Italy one

country, many destinations' per presentare tutto il sistema Paese, in modo che

si possa dare risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul

territorio". A darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo

globale. Si tratta di un'occasione molto importante per promuovere il sistema

portuale dei porti crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i

quali è possibile presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed

archeologiche della Regione Calabria all'interno del circuito internazionale di

settore.

(Sito) Ansa
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Crociere, Rixi: Seatrade conferma che cantieri italiani sono riferimento mondiale

(AGENPARL) - mer 10 aprile 2024 Crociere, Rixi: Seatrade conferma che

cantieri italiani sono riferimento mondiale Miami (Usa), 10 apr - Il Seatrade

Cruise Global di Miami è il più importante evento fieristico internazionale

dedicato al settore del le crociere. Da oltre 50 anni è considerato

l'appuntamento più atteso dagli operatori del comparto in cui il Made in Italy è

leader globale. Per la prima volta un rappresentante del Governo ha

partecipato all'evento che riunisce 120 Paesi con oltre 10mila visitatori, più di

600 espositori e più di 80 brand del settore crociere. Una missione che

avviene in un contesto di particolare crescita del comparto crocieristico

italiano. Un'occasione per presentare le priorità che distinguono la strategia del

Mit per il rilancio della portualità e delle connessioni marittime, anche in vista

della Ministeriale G7 di Milano. "L'Italia è una piattaforma proiettata sul Mar

Mediterraneo. Il 2024 si sta confermando come un anno record in tutto il

mondo, in Italia le previsioni parlano di quasi 14 milioni di passeggeri

movimentati nei porti. Ho incontrato gli amministratori delegati dei principali

gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo discusso in

particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel mondo con

soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la

cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i rappresentanti delle Autorità portuali

presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle

nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto

dell'agenda politica della prossima Commissione Ue", ha commentato il deputato e vice ministro al Mit Edoardo Rixi

a conclusione della sua partecipazione al Seatrade Cruise Global di Miami. Clicca qui per scaricare le immagini del

taglio del nastro [ https://we.tl/t-Zeam9UUkdU | https://we.tl/t-Zeam9UUkdU ].

Agenparl

Primo Piano
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Crociere, i porti di Ancona, Pesaro ed Ortona alla Fiera di Miami

ANCONA - I porti di Ancona, Pesaro e Ortona e le loro potenzialità per le

crociere vengono presentati al Seatrade Cruise Global di Miami, in Florida.

L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale partecipa in questi

giorni alla più importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori

di 120 Paesi, visitata da oltre 10 mila persone, per illustrare ai principali player

internazionali le caratteristiche degli scali portuali di Marche e Abruzzo che

accolgono questo traffico marittimo. L'Autorità di sistema portuale è presente

alla fiera nello stand di Assoporti "CruiseItaly", dove sono raggruppati i porti

italiani crocieristici presenti a Miami e che è stato inaugurato dal Viceministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato, nel suo

intervento, l'importanza della presenza del sistema Italia al principale evento

mondiale della crocieristica. Il settore Promozione Adsp ha illustrato le

specifiche degli scali di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso per i

crocieristi ai territori delle due regioni. Ha incontrato diverse compagnie di

navigazione interessate ai porti del sistema dell 'Adriatico centrale,

rappresentanti di altri scali e di imprese attive nel settore con cui c'è stato un

confronto su come l'Adsp promuove, insieme ai territori di riferimento, le destinazioni del Centro Italia. Una

opportunità di sviluppo anche per il turismo, sottolineata dalla collaborazione con Atim-Agenzia per il Turismo e per

l'Internazionalizzazione delle Marche nella presenza dell'Autorità di sistema portuale come strumento di promozione

sia alla fiera di Miami sia a quella europea Seatrade Cruise Med di Malaga, che si svolgerà l'11 e il 12 settembre. Dal

Seatrade, a cui l'Adsp partecipa la terza volta, stanno giungendo le prime conferme per la stagione crocieristica

dell'anno prossimo. Un segnale positivo per gli scali di Marche e Abruzzo in cui gli arrivi del 2024 sono appena

cominciati. Nel porto di Ancona sono 60 gli attracchi previsti fino al 28 ottobre di cui 30 saranno di Msc Lirica,

complessivamente 12 in più rispetto al 2023 quando i crocieristi furono 87.827. La nave di Msc Crociere ha

inaugurato la stagione il 5 aprile e sarà alla banchina 15 ogni venerdì fino ad ottobre. Della compagnia di navigazione

svizzera arriverà anche la nuovissima Explora I, parte della flotta di Explora Journeys, che attraccherà il 9 e il 26

ottobre. La compagnia di navigazione inglese Marella Cruises attraccherà 17 volte, da maggio ad ottobre, con due

navi, Marella Explorer 2, con la prima toccata il 13 maggio, e Marella Explorer, primo arrivo il 19 maggio. Lo scalo

dorico sarà poi meta di diverse crociere del luxury di Azamara, Oceania, Ponant, Regent Seven Seas, CroisiEurope e

Atlas Ocean Voyages. È iniziata la stagione anche nei porti di Pesaro e Ortona, raggiunti dalle navi Artemis e Athena

della Grand Circle Cruise Line. In entrambi gli scali sono previste 14 toccate di queste crociere, a Ortona fino al 3

novembre, a Pesaro fino al 4 novembre, incluse negli itinerari nel mare Adriatico. «Da Miami arrivano le conferme

Ancona Today

Primo Piano

https://www.anconatoday.it/attualita/porto-ancona-fiera-di-miami.html


 

mercoledì 10 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 3 8 9 0 9 5 6 § ]

che il settore crocieristico è in costante crescita in tutto il mondo - afferma Vincenzo Garofalo, Presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale -. I nostri porti sono inseriti nel circuito internazionale di

questo settore e, anche grazie al nostro lavoro realizzato in collaborazione con le istituzioni e gli operatori portuali, si

possono incrementare le opportunità di crescita di questo traffico marittimo che consente a moltissime persone di

visitare i territori di Marche e Abruzzo. Viaggiatori del mare per scoprire la bellezza delle due regioni».

Ancona Today
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Miami, entrato ufficialmente nel vivo il Seatrade Global Cruise

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - È in corso questi giorni a Miami il Seatrade

Cruise Global, il più importante evento fieristico internazionale dedicato al

settore delle crociere. E Civitavecchia ha voluto giocare un ruolo da

protagonista, con un'ampia delegazione volata oltreoceano. Oltre alla squadra

dell'Adsp guidata dal presidente Pino Musolino, all'assessore Francesco Serpa

per il Comune, al deputato di FdI Mauro Rotelli in rappresentanza del territorio,

sono impegnati a Miami tra gli altri anche rappresentanti di Roma Cruise

Terminal con il manager John Portelli, e quelli della Compagnia portuale con il

presidente Patrizio Scilipoti. L'onorevole Mauro Rotelli, il presidente di

Fincantieri Claudio Graziano ed il viceministro Edoardo Rixi Taglio del nastro

anche per lo stand CruiseItaly, iniziativa promossa da Assoporti all'interno del

Seatrade che, in ottica di sinergia nazionale, organizza la partecipazione

collettiva del sistema portuale italiano alle fiere della crocieristica, alla presenza

del viceministro Edoardo Rixi: per la prima volta un rappresentante del

Governo ha partecipato all'evento che riunisce 120 Paesi con oltre 10mila

visitatori, più di 600 espositori e più di 80 brand del settore crociere. Una

missione che avviene in un contesto di particolare crescita del comparto crocieristico italiano. «L'Italia è una

piattaforma proiettata sul Mar Mediterraneo. Il 2024 si sta confermando come un anno record in tutto il mondo, in

Italia le previsioni parlano di quasi 14 milioni di passeggeri movimentati nei porti - ha spiegato il viceministro - ho

incontrato gli amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo

discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel

mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche

durante la cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i rappresentanti delle

Autorità portuali presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo - ha concluso Rixi - devono avere come bussola la

competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo

obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue».

CivOnline
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Italian Port Days, a Livorno il 2 maggio il centenario del Silos Granario del Porto

LIVORNO - Tra l'11 aprile e il 20 maggio l'AdSP MTS darà luogo ad un ricco

calendario di eventi per celebrare la settima edizione dei Ports Days , la

rassegna nazionale promossa dall 'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e

finalizzata accrescere l'interscambio e la partecipazione tra i porti con i propri

territori e le comunità a cui si riferiscono. A Livorno il prossimo 2 maggio, si

svolgerà il grande evento dedicato al centenario del Silos Granario del Porto.

Oltre 16 eventi e 18 collaborazioni con diverse realtà, tra istituzioni e

associazioni culturali e sportive. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale presenta un ricco programma di iniziative per celebrare la sesta

edizione degli  I tal ian Port Days, la rassegna nazionale promossa

dall'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e volta all'intensificazione dei

rapporti fra i porti e i territori e le comunità circostanti. Tra l'11 aprile e il 19

maggio mostre, esposizioni, eventi e installazioni aperti al pubblico

animeranno la città dei Quattro Mori e le altre del Sistema Portuale. Addetti ai

lavori, ma anche turisti e cittadini potranno scoprire le numerose sfaccettature

che nascono dall'incontro tra la terra e il mare, il territorio e i suoi porti. Si

comincia il 14 aprile. A partire dalle 17.00, la cooperativa Itinera accompagnerà adulti e ragazzi in un viaggio alla

scoperta della storia e dei segreti del complesso monumentale simbolo di Livorno, la Fortezza Vecchia. I quattro

passi nella storia di Livorno prevedono anche un pit stop al Magazzino Ex Fs del porto, dove oggi sono conservate

alcune delle più belle imbarcazioni storiche della città. Il prossimo 20 aprile va in scena, sempre in Fortezza Vecchia, e

più precisamente nella Sala Ferretti, un interessante convegno dedicato allo stato di salute del terzo settore nella

provincia di Livorno. L'evento, organizzato dal Centro Servizi Volontariato Toscana (CESVOT), si terrà alle 15.00. A

seguire, lo spettacolo comico-musicale Coinquilini di Gabina ideato dal trio formato da Emiliano Geppetti, Carlo

Bosco e Claudio Marmugi. Lo show si terrà presso la Sala Canaviglia del complesso monumentale. L'ingresso, a

partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento di posti disponibili. Nella stessa giornata, tra le 18.00 e le 21.00,

l'Associazione culturale 8mmezzo presenterà presso la Goldonetta del Teatro Goldoni una carrellata di immagini

provenienti dall'archivio di pellicole super8 girate da famiglie livornesi e non tra gli anni '50 e '90 senza audio. Il

progetto "Partiture Visuali" racconterà storie diverse e realtà ormai scomparse grazie ad una nuova sonorizzazione. Il

20 e il 21 aprile, a partire dalle 9.00, lo Yacht Club di Livorno e la Federazione Italiana Vela presentano in Darsena

Nuova i risultati raggiunti con il progetto A different sailing project pensato per rendere la vela d'altura accessibile alle

persone con disabilità. Il 23 aprile, a partire dalle 17.00, in Fortezza Vecchia, cittadini e non potranno scoprire

qualcosa in più della storia del porto di Livorno grazie

Corriere Marittimo
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ad un convegno organizzato dall'Associazione livornese di Storia, Lettere e Arti e dedicato all'architettura, al

commercio e alla politica della città portuale tra il XVI e il XX secolo. Il 2 maggio, a partire dalle 15.30, presso il

Terminal Crociere, partiranno le celebrazioni del centenario del Silos Granario con un programma di iniziative

organizzato da Porto Immobiliare S.r.l., Camera di Commercio e Port Authority. Tra le 16.00 e le 19.00, presso il

Terminal Crociere, verrà presentato un libro sui cent'anni del Silos mentre venerdì 3 maggio andrà in scena lo

spettacolo teatrale "Rooms by the Sea", a cura dell'Associazione RadiceAr. Il 4 maggio verrà invece allestita tra le

16.00 e le 19.00 una mostra fotografica organizzata da Livornononstop. La quattro giorni dedicata a uno degli edifici

simbolo di Livorno si conclude il 6 maggio con un tuffo nella storia dell'archeologia marittima: grazie al contributo

dell'Associazione Guide Labroniche, gli insegnanti e gli studenti potranno scoprire e approfondire le origini della

propria città legate indissolubilmente alle attività portuali, di cui il silos e la sua storia sono un emblema. Sempre il 6

maggio, l'AdSP, in collaborazione con l'Agenzia Erasmus+ Indire, organizzerà in Fortezza Vecchia, a partire dalle

9.00, una serie di incontri, workshop, spettacoli ed eventi di animazione incentrati sui valori del Programma di mobilità

studentesca dell'Unione Europea. Saranno temi centrali dell'iniziativa l'inclusione sociale, la sostenibilità ambientale, la

transizione verso il digitale e la promozione della partecipazione alla vita democratica da parte delle generazioni più

giovani. Il 9 maggio saranno invece organizzate una serie di visite guidate alle imbarcazioni per la salvaguardia

dell'ambiente marino-costiero. L'ormai storico progetto "Navi di Maggio", realizzato dall'AdSP in collaborazione con

la Capitaneria di Porto, la Guardia di Finanza, i Vigili del Fuoco, l'ente Parco Massacciuccoli-Migliarino-San Rossore,

il CNR-CIBM, ISPRA e Labromare, prevede anche dei laboratori didattici. Il palinsesto messo in piedi dall'AdSP

termina il 19 e 20 maggio, in concomitanza con i festeggiamenti della Giornata Europea del Mare. Presso la Fortezza

Vecchia andrà in scena il festival della Robotica 2024, evento di divulgazione scientifica dedicato alle persone

appassionate e curiose del mondo della tecnologia e dell'innovazione in ambito portuale e marittimo. Nel programma

di eventi predisposto dalla Port Authority sono inoltre previste numerose visite guidate ai porti del Sistema. L'11-12-

16-18 e 30 aprile, il 2 e 16 maggio, le scuole potranno visitare il porto di Piombino, mentre il 21 aprile, nell'ambito dei

festeggiamenti della Settimana Velica, chiunque lo desideri potrà visitare il porto di Livorno. Con l'occasione, adulti e

ragazzi potranno inoltre entrare nell'Acquario di Livorno a un prezzo scontato. Infine, il prossimo 27 aprile, a partire

dalle 10.00, saranno organizzate le visite guidate al porto di Portoferraio (iniziativa organizzata in collaborazione con

il Parco Nazionale dell'Arcipelago Toscano).

Corriere Marittimo
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Post

Views: Condividi.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

[] Pubblicato 5 minuti fa Da Redazione Argomenti Correlati: #noindex.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). di

Redazione Pubblicato il Apr 10, 2024 ultime dalla home.
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Settore crocieristico, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio a
Miami per il Seatrade Cruise Global

L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta

partecipando al Seatrade Cruise Global di Miami (Florida), l'evento fieristico

più importante al mondo per la promozione del settore crocieristico. L'Ente ha

deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone, Corigliano

Calabro e Vibo Valentia Marina. La partecipazione dei porti calabresi si

inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti , l'associazione dei porti

italiani, in un unico stand denominato " Cruise Italy o ne country, many

destinations " per presentare tutto il sistema Paese, in modo che si possa dare

risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul territorio. A

darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo globale Si tratta

di un'occasione molto importante per promuovere il sistema portuale dei porti

crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i quali è possibile

presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed archeologiche della R

egione Calabria all'interno del circuito internazionale di settore.

Il Dispaccio
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

Si è inaugurato ieri a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al

mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da

Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro ha partecipato

in serata alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'AdSP ha ricevuto un

premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il

traffico crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo

ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un

aumento di accosti superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che

coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la

West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal", ha commentato

Lupi. "Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto

d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto

numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro

lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a Il

viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla

riforma diventi scontro politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è

una risorsa vitale per il nostro paese", ha detto Rixi. "Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta

molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli

stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai

riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un

tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non

può essere un'eterna aspirante".
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Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi

Mostre, spettacoli teatrali e convegni. Tra l'11 aprile e il 20 maggio l'AdSP

MTS mette in calendario un programma ricco di iniziative per celebrare la

settima edizione della rassegna nazionale promossa dall'Associazione dei

Porti Italiani (Assoporti) e volta all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i

territori e le comunità circostanti. Il prossimo 2 maggio, mega evento dedicato

al centenario del Silos Granario del Porto Oltre 16 eventi e 18 collaborazioni

con diverse realtà, tra istituzioni e associazioni culturali e sportive. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale presenta un ricco programma

di iniziative per celebrare la sesta edizione degli Italian Port Days, la rassegna

nazionale promossa dall'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e volta

all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i territori e le comunità circostanti.

Tra l'11 aprile e il 19 maggio mostre, esposizioni, eventi e installazioni aperti al

pubblico animeranno la città dei Quattro Mori e le altre del Sistema Portuale.

Addetti ai lavori, ma anche turisti e cittadini potranno scoprire le numerose

sfaccettature che nascono dall'incontro tra la terra e il mare, il territorio e i suoi

porti. Si comincia il 14 aprile. A partire dalle 17.00, la cooperativa Itinera

accompagnerà adulti e ragazzi in un viaggio alla scoperta della storia e dei segreti del complesso monumentale

simbolo di Livorno, la Fortezza Vecchia. I quattro passi nella storia di Livorno prevedono anche un pit stop al

Magazzino Ex Fs del porto, dove oggi sono conservate alcune delle più belle imbarcazioni storiche della città. Il

prossimo 20 aprile va in scena, sempre in Fortezza Vecchia, e più precisamente nella Sala Ferretti, un interessante

convegno dedicato allo stato di salute del terzo settore nella provincia di Livorno. L'evento, organizzato dal Centro

Servizi Volontariato Toscana (CESVOT), si terrà alle 15.00. A seguire, lo spettacolo comico-musicale Coinquilini di

Gabina ideato dal trio formato da Emiliano Geppetti, Carlo Bosco e Claudio Marmugi. Lo show si terrà presso la Sala

Canaviglia del complesso monumentale. L'ingresso, a partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento di posti

Il Nautilus

Primo Piano

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 39

Canaviglia del complesso monumentale. L'ingresso, a partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento di posti

disponibili. Nella stessa giornata, tra le 18.00 e le 21.00, l'Associazione culturale 8mmezzo presenterà presso la

Goldonetta del Teatro Goldoni una carrellata di immagini provenienti dall'archivio di pellicole super8 girate da famiglie

livornesi e non tra gli anni '50 e '90 senza audio. Il progetto "Partiture Visuali" racconterà storie diverse e realtà ormai

scomparse grazie ad una nuova sonorizzazione. Il 20 e il 21 aprile, a partire dalle 9.00, lo Yacht Club di Livorno e la

Federazione Italiana Vela presentano in Darsena Nuova i risultati raggiunti con il progetto A different sailing project

pensato per rendere la vela d'altura accessibile alle persone con disabilità. Il 23 aprile, a partire dalle 17.00, in

Fortezza Vecchia, cittadini e non potranno scoprire qualcosa in più della storia del porto di Livorno grazie ad un

convegno organizzato

https://www.ilnautilus.it/eventi/2024-04-10/italian-port-days-a-livorno-due-mesi-di-eventi_137591/
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dall'Associazione livornese di Storia, Lettere e Arti e dedicato all'architettura, al commercio e alla politica della città

portuale tra il XVI e il XX secolo. Il 2 maggio, a partire dalle 15.30, presso il Terminal Crociere, partiranno le

celebrazioni del centenario del Silos Granario con un programma di iniziative organizzato da Porto Immobiliare S.r.l.,

Camera di Commercio e Port Authority. Tra le 16.00 e le 19.00, presso il Terminal Crociere, verrà presentato un libro

sui cent'anni del Silos mentre venerdì 3 maggio andrà in scena lo spettacolo teatrale "Rooms by the Sea", a cura

dell'Associazione RadiceAr. Il 4 maggio verrà invece allestita tra le 16.00 e le 19.00 una mostra fotografica

organizzata da Livornononstop. La quattro giorni dedicata a uno degli edifici simbolo di Livorno si conclude il 6

maggio con un tuffo nella storia dell'archeologia marittima: grazie al contributo dell'Associazione Guide Labroniche, gli

insegnanti e gli studenti potranno scoprire e approfondire le origini della propria città legate indissolubilmente alle

attività portuali, di cui il silos e la sua storia sono un emblema. Sempre il 6 maggio, l'AdSP, in collaborazione con

l'Agenzia Erasmus+ Indire, organizzerà in Fortezza Vecchia, a partire dalle 9.00, una serie di incontri, workshop,

spettacoli ed eventi di animazione incentrati sui valori del Programma di mobilità studentesca dell'Unione Europea.

Saranno temi centrali dell'iniziativa l'inclusione sociale, la sostenibilità ambientale, la transizione verso il digitale e la

promozione della partecipazione alla vita democratica da parte delle generazioni più giovani. Il 9 maggio saranno

invece organizzate una serie di visite guidate alle imbarcazioni per la salvaguardia dell'ambiente marino-costiero.

L'ormai storico progetto "Navi di Maggio", realizzato dall'AdSP in collaborazione con la Capitaneria di Porto, la

Guardia di Finanza, i Vigili del Fuoco, l'ente Parco Massacciuccoli-Migliarino-San Rossore, il CNR-CIBM, ISPRA e

Labromare, prevede anche dei laboratori didattici. Il palinsesto messo in piedi dall'AdSP termina il 19 e 20 maggio, in

concomitanza con i festeggiamenti della Giornata Europea del Mare. Presso la Fortezza Vecchia andrà in scena il

festival della Robotica 2024, evento di divulgazione scientifica dedicato alle persone appassionate e curiose del

mondo della tecnologia e dell'innovazione in ambito portuale e marittimo. Nel programma di eventi predisposto dalla

Port Authority sono inoltre previste numerose visite guidate ai porti del Sistema. L'11-12-16-18 e 30 aprile, il 2 e 16

maggio, le scuole potranno visitare il porto di Piombino, mentre il 21 aprile, nell'ambito dei festeggiamenti della

Settimana Velica, chiunque lo desideri potrà visitare il porto di Livorno. Con l'occasione, adulti e ragazzi potranno

inoltre entrare nell'Acquario di Livorno a un prezzo scontato. Infine, il prossimo 27 aprile, a partire dalle 10.00, saranno

organizzate le visite guidate al porto di Portoferraio (iniziativa organizzata in collaborazione con il Parco Nazionale

dell'Arcipelago Toscano).

Il Nautilus

Primo Piano



 

mercoledì 10 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 3 8 9 1 0 0 9 § ]

CROCIERE: I PORTI DI ANCONA, PESARO E ORTONA ALLA FIERA DI MIAMI

L'Autorità di sistema portuale presenta le caratteristiche e le potenzialità di

sviluppo di questo traffico marittimo negli scali di Marche e Abruzzo al

Seatrade Cruise Global che si svolge in questi giorni in Florida Ancona - I porti

di Ancona, Pesaro e Ortona e le loro potenzialità per le crociere vengono

presentati al Seatrade Cruise Global di Miami, in Florida. L'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale partecipa in questi giorni alla più

importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori di 120 Paesi,

visitata da oltre 10 mila persone, per illustrare ai principali player internazionali

le caratteristiche degli scali portuali di Marche e Abruzzo che accolgono

questo traffico marittimo. L'Autorità di sistema portuale è presente alla fiera

nello stand di Assoporti "CruiseItaly", dove sono raggruppati i porti italiani

crocieristici presenti a Miami e che è stato inaugurato dal Viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato, nel suo

intervento, l'importanza della presenza del sistema Italia al principale evento

mondiale della crocieristica. Il settore Promozione Adsp ha illustrato le

specifiche degli scali di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso per i

crocieristi ai territori delle due regioni. Ha incontrato diverse compagnie di navigazione interessate ai porti del sistema

dell'Adriatico centrale, rappresentanti di altri scali e di imprese attive nel settore con cui c'è stato un confronto su

come l'Adsp promuove, insieme ai territori di riferimento, le destinazioni del Centro Italia. Una opportunità di sviluppo

anche per il turismo, sottolineata dalla collaborazione con Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione

delle Marche nella presenza dell'Autorità di sistema portuale come strumento di promozione sia alla fiera di Miami sia

a quella europea Seatrade Cruise Med di Malaga, che si svolgerà l'11 e il 12 settembre. Dal Seatrade, a cui l'Adsp

partecipa la terza volta, stanno giungendo le prime conferme per la stagione crocieristica dell'anno prossimo. Un

segnale positivo per gli scali di Marche e Abruzzo in cui gli arrivi del 2024 sono appena cominciati. Nel porto di

Ancona sono 60 gli attracchi previsti fino al 28 ottobre di cui 30 saranno di Msc Lirica, complessivamente 12 in più

rispetto al 2023 quando i crocieristi furono 87.827. La nave di Msc Crociere ha inaugurato la stagione il 5 aprile e sarà

alla banchina 15 ogni venerdì fino ad ottobre. Della compagnia di navigazione svizzera arriverà anche la nuovissima

Explora I, parte della flotta di Explora Journeys, che attraccherà il 9 e il 26 ottobre. La compagnia di navigazione

inglese Marella Cruises attraccherà 17 volte, da maggio ad ottobre, con due navi, Marella Explorer 2, con la prima

toccata il 13 maggio, e Marella Explorer, primo arrivo il 19 maggio. Lo scalo dorico sarà poi meta di diverse crociere

del luxury di Azamara, Oceania, Ponant, Regent Seven Seas, CroisiEurope e Atlas Ocean Voyages. È iniziata la

stagione anche nei porti di Pesaro e Ortona, raggiunti dalle
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navi Artemis e Athena della Grand Circle Cruise Line. In entrambi gli scali sono previste 14 toccate di queste

crociere, a Ortona fino al 3 novembre, a Pesaro fino al 4 novembre, incluse negli itinerari nel mare Adriatico. "Da

Miami arrivano le conferme che il settore crocieristico è in costante crescita in tutto il mondo - afferma Vincenzo

Garofalo, Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale -. I nostri porti sono inseriti nel

circuito internazionale di questo settore e, anche grazie al nostro lavoro realizzato in collaborazione con le istituzioni e

gli operatori portuali, si possono incrementare le opportunità di crescita di questo traffico marittimo che consente a

moltissime persone di visitare i territori di Marche e Abruzzo. Viaggiatori del mare per scoprire la bellezza delle due

regioni".
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Porti: Amirante, su scali ed energia approfondire modello Danimarca

L'assessore nella delegazione italiana in visita a strutture logistiche e società

energetiche Pordenone, 10 apr - "Un'occasione di confronto molto importante

per approfondire alcuni aspetti del modello energetico danese, legato in

particolare alla gestione dei porti e alla catena della logistica, analizzando i

fattori chiave che contribuiscono al ruolo pionieristico della Danimarca nel

settore delle energie rinnovabili in Europa e nel mondo". Lo ha detto

l'assessore alle Infrastrutture e territorio del Friuli Venezia Giulia, Cristina

Amirante, da oggi e fino a venerdì impegnata - in rappresentanza del

governatore Massimiliano Fedriga - in una missione in Danimarca organizzata

dall'Ambasciata danese a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche

esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica, dell'Industria e del

made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici

(Gse), ad alcune rappresentanze regionali e all'associazione industriale di

Assoporti. "Nel corso della missione - ha evidenziato l'assessore - saranno

acquisite informazioni rispetto alla strategia nazionale danese in merito alla

decarbonizzazione e svolti confronti sulle normative di mercato, sulla logistica

e sulle catene di fornitura e sulle innovazioni tecnologiche che hanno consentito il sistema dell'eolico off-shore e

consentiranno lo sviluppo di ulteriori progetti inerenti alla transizione energetica". Nei tre giorni del programma, la

delegazione istituzionale italiana parteciperà a convegni e workshop, a Copenhagen, incentrati in particolare sui

programmi energetici europei volti alla transizione energetica facilitando così l'interazione con un'ampia gamma di

stakeholder pubblici (ministeri e università) e privati all'interno del settore energetico danese. Nella giornata di domani,

il programma prevede anche la visita al porto di Odense, fondato nel 1803 è l'unico porto canale della Danimarca ed è

il settimo porto commerciale più grande del Paese in termini di fatturato. Nella giornata di venerdì la delegazione si

sposterà nella città di Esbjerg per la visita al suo porto, uno dei più grandi del Mare del Nord. ARC/LIS/gg ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.
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SEATRADE CRUISE GLOBAL/ I porti della Sicilia occidentale premiati a Miami

L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente al

Seatrade Cruise Global di Miami, dove ha anche ricevuto un premio Si è

inaugurato ieri a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al

mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da

Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Ponte sullo Stretto, De Luca:

"sono favorevole"/ Governatori Pd con Salvini: "progetto importante per Italia"

Sei rimasto inattivo per troppo tempo. Clicca qui per ricaricare il video. Si è

verificato un errore. Clicca qui per ricaricare il video. This is a modal window.

Beginning of dialog window. Escape will cancel and close the window. End of

dialog window. This is a modal window. This modal can be closed by pressing

the Escape key or activating the close button. Il viceministro ha partecipato in

serata alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'AdSP ha ricevuto un

premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il

traffico crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo

ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti superiore di circa l'8%:

"Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West

Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal", ha commentato Lupi. "Numeri che hanno permesso a Palermo

di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali

che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture

ricettive continua a pagare". Regione Lombardia, 1,7 mld di euro in 222 nuovi treni/ "A beneficio dei cittadini e

dell'ambiente" Il viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio

che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è

mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro paese", ha detto Rixi. "Un settore che regge bene: stiamo

cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con

ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto

cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non

corre più come un tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di

reputazione, non può essere un'eterna aspirante".
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi, il viceministro: "Il
mare è centrale in ogni segmento"

Il segretario generale Lupi: "Il nostro lavoro riconosciuto dai traffici in aumento"

Impulso agli stabilimenti Fincantieri di Palermo, Castellammare di Stabia e

Ancona Miami, 10 aprile 2024 - Si è inaugurato ieri a Miami il Seatrade Cruise

Global, la più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di

Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand

"CruiseItaly", organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane

e inaugurato dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi.

Il viceministro ha partecipato in serata alla manifestazione "Oscar dei porti",

dove l'AdSP ha ricevuto un premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi,

per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico in costante ascesa. Infatti, se

nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi,

nel 2024 si prevede un aumento di accosti superiore di circa l'8%: "Un

successo di squadra che coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di

Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri

terminal", ha commentato Lupi. "Numeri che hanno permesso a Palermo di

diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far

parte del ristretto numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese", ha detto Rixi. "Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante".

Informatore Navale

Primo Piano
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Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi

Tra l'11 aprile e il 20 maggio l'AdSP MTS mette in calendario un programma

ricco di iniziative per celebrare la settima edizione della rassegna nazionale

promossa dal l 'Associazione dei  Port i  I ta l iani  (Assoporti)  e  v o l t a

all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i territori e le comunità circostanti, il

prossimo 2 maggio, mega evento dedicato al centenario del Silos Granario del

Porto L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale presenta un

ricco programma di iniziative per celebrare la sesta edizione degli Italian Port

Days, la rassegna nazionale promossa dall'Associazione dei Porti Italiani

(Assoporti) e volta all'intensificazione dei rapporti fra i porti e i territori e le

comunità circostanti Tra l'11 aprile e il 19 maggio mostre, esposizioni, eventi e

installazioni aperti al pubblico animeranno la città dei Quattro Mori e le altre del

Sistema Portuale. Addetti ai lavori, ma anche turisti e cittadini potranno

scoprire le numerose sfaccettature che nascono dall'incontro tra la terra e il

mare, il territorio e i suoi porti. Si comincia il 14 aprile. A partire dalle 17.00, la

cooperativa Itinera accompagnerà adulti e ragazzi in un viaggio alla scoperta

della storia e dei segreti del complesso monumentale simbolo di Livorno, la

Fortezza Vecchia. I quattro passi nella storia di Livorno prevedono anche un pit stop al Magazzino Ex Fs del porto,

dove oggi sono conservate alcune delle più belle imbarcazioni storiche della città. Il prossimo 20 aprile va in scena,

sempre in Fortezza Vecchia, e più precisamente nella Sala Ferretti, un interessante convegno dedicato allo stato di

salute del terzo settore nella provincia di Livorno. L'evento, organizzato dal Centro Servizi Volontariato Toscana

(CESVOT), si terrà alle 15.00. A seguire, lo spettacolo comico-musicale Coinquilini di Gabina ideato dal trio formato

da Emiliano Geppetti, Carlo Bosco e Claudio Marmugi. Lo show si terrà presso la Sala Canaviglia del complesso

monumentale. L'ingresso, a partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento di posti disponibili. Nella stessa giornata,

tra le 18.00 e le 21.00, l'Associazione culturale 8mmezzo presenterà presso la Goldonetta del Teatro Goldoni una

carrellata di immagini provenienti dall'archivio di pellicole super8 girate da famiglie livornesi e non tra gli anni '50 e '90

senza audio. Il progetto "Partiture Visuali" racconterà storie diverse e realtà ormai scomparse grazie ad una nuova

sonorizzazione. Il 20 e il 21 aprile, a partire dalle 9.00, lo Yacht Club di Livorno e la Federazione Italiana Vela

presentano in Darsena Nuova i risultati raggiunti con il progetto A different sailing project pensato per rendere la vela

d'altura accessibile alle persone con disabilità. Il 23 aprile, a partire dalle 17.00, in Fortezza Vecchia, cittadini e non

potranno scoprire qualcosa in più della storia del porto di Livorno grazie ad un convegno organizzato

dall'Associazione livornese di Storia, Lettere e Arti e dedicato all'architettura, al commercio e alla politica della città

portuale tra il XVI e il XX secolo. Il 2 maggio, a partire

Informatore Navale
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dalle 15.30, presso il Terminal Crociere, partiranno le celebrazioni del centenario del Silos Granario con un

programma di iniziative organizzato da Porto Immobiliare S.r.l., Camera di Commercio e Port Authority. Tra le 16.00

e le 19.00, presso il Terminal Crociere, verrà presentato un libro sui cent'anni del Silos mentre venerdì 3 maggio andrà

in scena lo spettacolo teatrale "Rooms by the Sea", a cura dell'Associazione RadiceAr. Il 4 maggio verrà invece

allestita tra le 16.00 e le 19.00 una mostra fotografica organizzata da Livornononstop. La quattro giorni dedicata a

uno degli edifici simbolo di Livorno si conclude il 6 maggio con un tuffo nella storia dell'archeologia marittima: grazie

al contributo dell'Associazione Guide Labroniche, gli insegnanti e gli studenti potranno scoprire e approfondire le

origini della propria città legate indissolubilmente alle attività portuali, di cui il silos e la sua storia sono un emblema.

Sempre il 6 maggio, l'AdSP, in collaborazione con l'Agenzia Erasmus+ Indire, organizzerà in Fortezza Vecchia, a

partire dalle 9.00, una serie di incontri, workshop, spettacoli ed eventi di animazione incentrati sui valori del

Programma di mobilità studentesca dell'Unione Europea. Saranno temi centrali dell'iniziativa l'inclusione sociale, la

sostenibilità ambientale, la transizione verso il digitale e la promozione della partecipazione alla vita democratica da

parte delle generazioni più giovani. Il 9 maggio saranno invece organizzate una serie di visite guidate alle

imbarcazioni per la salvaguardia dell'ambiente marino-costiero. L'ormai storico progetto "Navi di Maggio", realizzato

dall'AdSP in collaborazione con la Capitaneria di Porto, la Guardia di Finanza, i Vigili del Fuoco, l'ente Parco

Massacciuccoli-Migliarino-San Rossore, il CNR-CIBM, ISPRA e Labromare, prevede anche dei laboratori didattici. Il

palinsesto messo in piedi dall'AdSP termina il 19 e 20 maggio, in concomitanza con i festeggiamenti della Giornata

Europea del Mare. Presso la Fortezza Vecchia andrà in scena il festival della Robotica 2024, evento di divulgazione

scientifica dedicato alle persone appassionate e curiose del mondo della tecnologia e dell'innovazione in ambito

portuale e marittimo. Nel programma di eventi predisposto dalla Port Authority sono inoltre previste numerose visite

guidate ai porti del Sistema. L'11-12-16-18 e 30 aprile, il 2 e 16 maggio, le scuole potranno visitare il porto di

Piombino, mentre il 21 aprile, nell'ambito dei festeggiamenti della Settimana Velica, chiunque lo desideri potrà visitare

il porto di Livorno. Con l'occasione, adulti e ragazzi potranno inoltre entrare nell'Acquario di Livorno a un prezzo

scontato. Infine, il prossimo 27 aprile, a partire dalle 10.00, saranno organizzate le visite guidate al porto di

Portoferraio (iniziativa organizzata in collaborazione con il Parco Nazionale dell'Arcipelago Toscano).

Informatore Navale

Primo Piano
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle

testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

Il viceministro: "Il mare è centrale in ogni segmento". Il segretario generale

Lupi: "Il nostro lavoro riconosciuto dai traffici in aumento". Impulso agli

stabilimenti Fincantieri di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona Si è

inaugurato ieri a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al

mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da

Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro ha partecipato

in serata alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'AdSP ha ricevuto un

premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il

traffico crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo

ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un

aumento di accosti superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che

coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la

West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal", ha commentato

Lupi. "Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto

d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che supereranno il milione di

passeggeri crocieristi. Il nostro lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare".

Il viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito

sulla riforma diventi scontro politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare. Comunque.

Ed è una risorsa vitale per il nostro paese", ha detto Rixi. "Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una

spinta molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli

stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai

riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un

tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non

può essere un'eterna aspirante".

La Voce dell Isola
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Altre

notizie su madoniepress.

MadoniePress
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami

MIAMI Si è inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante

fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del

Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand CruiseItaly, organizzato da

Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro

delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro ha partecipato

alla manifestazione Oscar dei porti, dove l'AdSP ha ricevuto un premio,

ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico

crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha

sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un

aumento di accosti superiore di circa l'8%: Un successo di squadra che

coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la

West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal, ha commentato

Lupi. Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto

d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto

numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro

lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a

pagare. Il viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: Non voglio che il

dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare.

Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro paese, ha detto Rixi. Un settore che regge bene: stiamo cercando di

dare una spinta molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti

forti sugli stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non

era mai riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come

un tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione,

non può essere un'eterna aspirante.

Messaggero Marittimo
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Italian Port Days: al via gli eventi dell’AdSp del mar Tirreno settentrionale

LIVORNO Entra nel vivo la sesta edizione degli Italian Port Days, la rassegna

nazionale promossa da Assoporti (Associazione dei porti italiani) per

consolidare il rapporto fra porti e le loro città. Anche a Livorno si parte e per

due mesi i porti dell'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale

proporranno oltre 16 eventi e 18 collaborazioni con diverse realtà, tra

istituzioni e associazioni culturali e sportive. Si comincia il 14 Aprile: a partire

dalle 17.00, la cooperativa Itinera accompagnerà adulti e ragazzi in un viaggio

alla scoperta della storia e dei segreti del complesso monumentale simbolo di

Livorno, la Fortezza Vecchia. I quattro passi nella storia di Livorno prevedono

anche un pit stop al Magazzino Ex Fs del porto, dove oggi sono conservate

alcune delle più belle imbarcazioni storiche della città. Il 20 Aprile alle 15.00,

sempre in Fortezza Vecchia nella Sala Ferretti, un convegno dedicato allo

stato di salute del terzo settore nella provincia di Livorno. L'evento,

organizzato dal Centro Servizi Volontariato Toscana (CESVOT) sarà seguito

dallo spettacolo comico-musicale Coinquilini di Gabina ideato dal trio formato

da Emiliano Geppetti, Carlo Bosco e Claudio Marmugi. Lo show si terrà

presso la Sala Canaviglia del complesso monumentale. L'ingresso, a partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento

di posti disponibili. Nella stessa giornata, tra le 18.00 e le 21.00, l'Associazione culturale 8mmezzo presenterà presso

la Goldonetta del Teatro Goldoni una carrellata di immagini provenienti dall'archivio di pellicole super8 girate da

famiglie livornesi e non tra gli anni '50 e '90 senza audio. Il progetto Partiture Visuali racconterà storie diverse e realtà

ormai scomparse grazie ad una nuova sonorizzazione. Il 20 e il 21 Aprile, a partire dalle 9.00, lo Yacht Club di Livorno

e la Federazione Italiana Vela presentano in Darsena Nuova i risultati raggiunti con il progetto A different sailing

project pensato per rendere la vela d'altura accessibile alle persone con disabilità. Il 23, a partire dalle 17.00, in

Fortezza Vecchia, cittadini e non potranno scoprire qualcosa in più della storia del porto di Livorno grazie ad un

convegno organizzato dall'Associazione livornese di Storia, Lettere e Arti e dedicato all'architettura, al commercio e

alla politica della città portuale tra il XVI e il XX secolo. Il 2 maggio, a partire dalle 15.30, presso il Terminal Crociere,

partiranno le celebrazioni del centenario del Silos Granario con un programma di iniziative organizzato da Porto

Immobiliare S.r.l., Camera di Commercio e Port Authority. Nel pomeriggio verrà presentato un libro sui cent'anni del

Silos mentre venerdì 3 Maggio andrà in scena lo spettacolo teatrale Rooms by the Sea, a cura dell'Associazione

RadiceAr. Il giorno successivo la mostra fotografica organizzata da Livornononstop. La quattro giorni dedicata a uno

degli edifici simbolo di Livorno si concluderà il 6 Maggio con un tuffo nella storia dell'archeologia marittima: grazie al

contributo dell'Associazione Guide Labroniche, gli insegnanti e gli studenti potranno scoprire e approfondire

Messaggero Marittimo
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le origini della propria città legate indissolubilmente alle attività portuali, di cui il silos e la sua storia sono un

emblema. Per il 6 Maggio previsti anche una serie di incontri, workshop, spettacoli ed eventi di animazione

organizzati dall'AdSp, in collaborazione con l'Agenzia Erasmus+ Indire, incentrati sui valori del Programma di mobilità

studentesca dell'Unione Europea. Il 9 Maggio saranno invece organizzate una serie di visite guidate alle imbarcazioni

per la salvaguardia dell'ambiente marino-costiero. L'ormai storico progetto Navi di Maggio, realizzato dall'AdSp in

collaborazione con la Capitaneria di Porto, la Guardia di Finanza, i Vigili del Fuoco, l'ente Parco Massacciuccoli-

Migliarino-San Rossore, il CNR-CIBM, ISPRA e Labromare, prevede anche dei laboratori didattici. Il palinsesto Italian

Port Days termina il 20 Maggio, in concomitanza con i festeggiamenti della Giornata Europea del Mare. Presso la

Fortezza Vecchia andrà in scena il festival della Robotica 2024, evento di divulgazione scientifica dedicato alle

persone appassionate e curiose del mondo della tecnologia e dell'innovazione in ambito portuale e marittimo. Nel

programma di eventi predisposto dalla Port Authority sono inoltre previste numerose visite guidate ai porti del

Sistema. L'11-12-16-18 e 30 Aprile, il 2 e 16 Maggio, le scuole potranno visitare il porto di Piombino, mentre il 21

Aprile, nell'ambito dei festeggiamenti della Settimana Velica, chiunque lo desideri potrà visitare il porto di Livorno. Con

l'occasione, adulti e ragazzi potranno inoltre entrare nell'Acquario di Livorno a un prezzo scontato. Infine il 27 Aprile, a

partire dalle 10.00, saranno organizzate le visite guidate al porto di Portoferraio (iniziativa organizzata in

collaborazione con il Parco Nazionale dell'Arcipelago Toscano). Tutto il programma completo degli Italian Port Days

qui.

Messaggero Marittimo
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

Messina Oggi
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Altre

notizie su monrealepress.
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Italian Port Days, a Livorno due mesi di eventi

Oltre 16 eventi e 18 collaborazioni con diverse realtà, tra istituzioni e

associazioni culturali e sportive. L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale presenta un ricco programma di iniziative per celebrare la sesta

edizione degli  I tal ian Port Days, la rassegna nazionale promossa

dall'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e volta all'intensificazione dei

rapporti fra i porti e i territori e le comunità circostanti. Tra l'11 aprile e il 19

maggio mostre, esposizioni, eventi e installazioni aperti al pubblico

animeranno la città dei Quattro Mori e le altre del Sistema Portuale. Addetti ai

lavori, ma anche turisti e cittadini potranno scoprire le numerose sfaccettature

che nascono dall'incontro tra la terra e il mare, il territorio e i suoi porti. Si

comincia i l  14 apri le. A part ire dal le 17.00, la cooperativa I t inera

accompagnerà adulti e ragazzi in un viaggio alla scoperta della storia e dei

segreti del complesso monumentale simbolo di Livorno, la Fortezza Vecchia. I

quattro passi nella storia di Livorno prevedono anche un pit stop al Magazzino

Ex Fs del porto, dove oggi sono conservate alcune delle più belle imbarcazioni

storiche della città. Il prossimo 20 aprile va in scena, sempre in Fortezza

Vecchia, e più precisamente nella Sala Ferretti, un interessante convegno dedicato allo stato di salute del terzo

settore nella provincia di Livorno. L'evento, organizzato dal Centro Servizi Volontariato Toscana (CESVOT), si terrà

alle 15.00. A seguire, lo spettacolo comico-musicale Coinquilini di Gabina ideato dal trio formato da Emiliano

Geppetti, Carlo Bosco e Claudio Marmugi. Lo show si terrà presso la Sala Canaviglia del complesso monumentale.

L'ingresso, a partire dalle 21.00, è libero sino ad esaurimento di posti disponibili. Nella stessa giornata, tra le 18.00 e

le 21.00, l'Associazione culturale 8mmezzo presenterà presso la Goldonetta del Teatro Goldoni una carrellata di

immagini provenienti dall'archivio di pellicole super8 girate da famiglie livornesi e non tra gli anni '50 e '90 senza audio.

Il progetto Partiture Visuali racconterà storie diverse e realtà ormai scomparse grazie ad una nuova sonorizzazione. Il

20 e il 21 aprile, a partire dalle 9.00, lo Yacht Club di Livorno e la Federazione Italiana Vela presentano in Darsena

Nuova i risultati raggiunti con il progetto A different sailing project pensato per rendere la vela d'altura accessibile alle

persone con disabilità. Il 23 aprile, a partire dalle 17.00, in Fortezza Vecchia, cittadini e non potranno scoprire

qualcosa in più della storia del porto di Livorno grazie ad un convegno organizzato dall'Associazione livornese di

Storia, Lettere e Arti e dedicato all'architettura, al commercio e alla politica della città portuale tra il XVI e il XX secolo.

Il 2 maggio, a partire dalle 15.30, presso il Terminal Crociere, partiranno le celebrazioni del centenario del Silos

Granario con un programma di iniziative organizzato da Porto Immobiliare S.r.l., Camera di Commercio e Port

Authority. Tra le 16.00 e le 19.00, presso il Terminal Crociere, verrà presentato un

Port News
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libro sui cent'anni del Silos mentre venerdì 3 maggio andrà in scena lo spettacolo teatrale Rooms by the Sea, a cura

dell'Associazione RadiceAr. Il 4 maggio verrà invece allestita tra le 16.00 e le 19.00 una mostra fotografica

organizzata da Livornononstop. La quattro giorni dedicata a uno degli edifici simbolo di Livorno si conclude il 6

maggio con un tuffo nella storia dell'archeologia marittima: grazie al contributo dell'Associazione Guide Labroniche, gli

insegnanti e gli studenti potranno scoprire e approfondire le origini della propria città legate indissolubilmente alle

attività portuali, di cui il silos e la sua storia sono un emblema. Sempre il 6 maggio, l'AdSP, in collaborazione con

l'Agenzia Erasmus+ Indire, organizzerà in Fortezza Vecchia, a partire dalle 9.00, una serie di incontri, workshop,

spettacoli ed eventi di animazione incentrati sui valori del Programma di mobilità studentesca dell'Unione Europea.

Saranno temi centrali dell'iniziativa l'inclusione sociale, la sostenibilità ambientale, la transizione verso il digitale e la

promozione della partecipazione alla vita democratica da parte delle generazioni più giovani. Il 9 maggio saranno

invece organizzate una serie di visite guidate alle imbarcazioni per la salvaguardia dell'ambiente marino-costiero.

L'ormai storico progetto Navi di Maggio, realizzato dall'AdSP in collaborazione con la Capitaneria di Porto, la

Guardia di Finanza, i Vigili del Fuoco, l'ente Parco Massacciuccoli-Migliarino-San Rossore, il CNR-CIBM, ISPRA e

Labromare, prevede anche dei laboratori didattici. Il palinsesto messo in piedi dall'AdSP termina il 19 e 20 maggio, in

concomitanza con i festeggiamenti della Giornata Europea del Mare. Presso la Fortezza Vecchia andrà in scena il

festival della Robotica 2024, evento di divulgazione scientifica dedicato alle persone appassionate e curiose del

mondo della tecnologia e dell'innovazione in ambito portuale e marittimo. Nel programma di eventi predisposto dalla

Port Authority sono inoltre previste numerose visite guidate ai porti del Sistema. L'11-12-16-18 e 30 aprile, il 2 e 16

maggio, le scuole potranno visitare il porto di Piombino, mentre il 21 aprile, nell'ambito dei festeggiamenti della

Settimana Velica, chiunque lo desideri potrà visitare il porto di Livorno. Con l'occasione, adulti e ragazzi potranno

inoltre entrare nell'Acquario di Livorno a un prezzo scontato. Infine, il prossimo 27 aprile, a partire dalle 10.00, saranno

organizzate le visite guidate al porto di Portoferraio (iniziativa organizzata in collaborazione con il Parco Nazionale

dell'Arcipelago Toscano).

Port News
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Condividi

su Facebook Whatsapp Telegram.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

https://www.primatv.tv/i-porti-della-sicilia-occidentale-al-seatrade-di-miami-inaugurato-da-rixi/
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Crociere, Rixi: "Cantieri italiani riferimento mondiale"

I l  Seatrade Cruise Global di Miami da oltre 50 anni è considerato

l'appuntamento più atteso dagli operatori del comparto in cui il Made in Italy è

leader globale STATI UNITI - Il Seatrade Cruise Global di Miami è il più

importante evento fieristico internazionale dedicato al settore delle crociere.

Da oltre 50 anni è considerato l'appuntamento più atteso dagli operatori del

comparto in cui il Made in Italy è leader globale . Per la prima volta un

rappresentante del Governo ha partecipato all'evento che riunisce 120 Paesi

con oltre 10mila visitatori, più di 600 espositori e più di 80 brand del settore

crociere. Una missione che avviene in un contesto di particolare crescita del

comparto crocieristico italiano. Un'occasione per presentare le priorità che

distinguono la strategia del Mit per il rilancio della portualità e delle connessioni

marittime, anche in vista della Ministeriale G7 di Milano. "L'Italia è una

piattaforma proiettata sul Mar Mediterraneo. Il 2024 si sta confermando come

un anno record in tutto il mondo, in Italia le previsioni parlano di quasi 14

milioni di passeggeri movimentati nei porti . Ho incontrato gli amministratori

delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e

abbiamo discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento

tecnologico nel mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti

richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i

rappresentanti delle Autorità portuali presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la

competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo

obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue", ha commentato il deputato

e vice ministro al Mit Edoardo Rixi a conclusione della sua partecipazione al Seatrade Cruise Global di Miami.

PrimoCanale.it
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare".Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante".- foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

Quotidiano di Gela
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi I porti della Sicilia
occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

quotidianodisicilia.it
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https://qds.it/i-porti-della-sicilia-occidentale-al-seatrade-di-miami-inaugurato-da-rixi/
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Porti, la Sicilia occidentale al Seatrade di Miami

(Adnkronos) - I porti della Sicilia occidentale al Seatrade Cruise Global di

Miami, la più importante fiera al mondo del settore crocieristico. Lo stand

'Cruise Italy', dove l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia occidentale

è presente con altre autorità italiane, è stato inaugurato ieri dal viceministro

delle Infrastrutture Edoardo Rixi. L'AdSp ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione di

crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSp del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi - Numeri che hanno

permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetteranno, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare".

Savona News
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Rixi, Seatrade conferma che cantieri italiani sono riferimento mondiale

Apr 10, 2024 - Il Seatrade Cruise Global di Miami è il più importante evento

fieristico internazionale dedicato al settore delle crociere. Da oltre 50 anni è

considerato l'appuntamento più atteso dagli operatori del comparto in cui il

Made in Italy è leader globale. Per la prima volta un rappresentante del

Governo ha partecipato all'evento che riunisce 120 Paesi con oltre 10mila

visitatori, più di 600 espositori e più di 80 brand del settore crociere. Una

missione che avviene in un contesto di particolare crescita del comparto

crocieristico italiano. Un'occasione per presentare le priorità che distinguono la

strategia del Mit per il rilancio della portualità e delle connessioni marittime,

anche in vista della Ministeriale G7 di Milano. "L'Italia è una piattaforma

proiettata sul Mar Mediterraneo. Il 2024 si sta confermando come un anno

record in tutto il mondo, in Italia le previsioni parlano di quasi 14 milioni di

passeggeri movimentati nei porti. Ho incontrato gli amministratori delegati dei

principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo

discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono

un punto di riferimento tecnologico nel mondo con soluzioni che garantiscono

risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello stand

Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i rappresentanti delle Autorità portuali presenti. Gli sforzi che stiamo

mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di

approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima

Commissione Ue", ha commentato il deputato e vice ministro al Mit Edoardo Rixi a conclusione della sua

partecipazione al Seatrade Cruise Global di Miami.

Sea Reporter
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https://www.seareporter.it/rixi-seatrade-conferma-che-cantieri-italiani-sono-riferimento-mondiale/
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I porti italiani al Seatrade Cruise Global di Miami

Apr 10, 2024 Miami - La portualità italiana è sbarcata a Miami per partecipare

alla più grande fiera delle crociere al mondo nel padiglione Cruiseitaly

promosso da Assoporti, e condiviso da tutte le Autorità di Sistema Portuale.

L'avvio dei lavori della parte espositiva della manifestazione è stato fatto con il

taglio del nastro del Vice Ministro Rixi, unitamente al Console Generale d'Italia

a Miami Michele Mistò. Nella delegazione istituzionale italiana erano presenti

anche il direttore dell'ICE Carlo Bocchi, il Presidente della Commissione

ambiente della Camera, On. Mauro Rotelli e l'On. Andrea Di Giuseppe.

All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, come detto,

un viceministro dando lustro alle attività portate avanti dai porti. Rixi ha voluto

sottolineare quanto sia importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando

la centralità della nostra Nazione in questo importante settore dell'economia.

La presenza della delegazione istituzionale presso il Seatrade 2024, e, in

particolare nel Padiglione CruiseItaly, conferma l ' importanza della

manifestazione per il settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la

presenza di più di 10.000 visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120 paesi nel mondo. La partecipazione

consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto internazionale di notevole rilievo con la possibilità di

evidenziare il valore del marchio Made In Italy, motivo conduttore della nostra strategia di sviluppo. "Anche quest'anno

l'Italia dei porti si presenta unita per partecipare agli incontri e agli eventi messi in atto da Seatrade, unendo i momenti

di conferenze ufficiali a quelli di networking tra tutti gli stakeholder del segmento," ha commentato da Roma il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. "In Italia il traffico crociere ha raggiunto nel 2023 un record storico senza

precedenti come ho avuto modo di ricordare in diverse occasioni. Un segmento che cresce grazie ai servizi efficienti

dei nostri porti ma, naturalmente, per il forte richiamo turistico del nostro Paese che detiene beni culturali e paesaggi

unici al mondo oltre, naturalmente, all'eccellente enogastronomia. Riteniamo, infatti, che la destination Italia vada

valorizzata anche con queste forme di partecipazione. Per il 2024 ci aspettiamo ancora un incremento del numero dei

passeggeri come è stato ampiamente detto anche nel corso di diversi eventi e seminari", ha concluso Giampieri. Il

concept del padiglione CruiseItaly - _one country, many destinations , promosso da Assoporti con la comunicazione e

la presentazione di tutto il sistema Paese coordinato, consente di poter dare risposte sia in termini operativi portuali

che di offerta turistica sul territorio.

Sea Reporter
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https://www.seareporter.it/i-porti-italiani-al-seatrade-cruise-global-di-miami/
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Crociere, Rixi: "Seatrade conferma che cantieri italiani sono un riferimento mondiale"

Il vice ministro al Mit: "Incontri importanti, abbiamo discusso in particolare di

transizione ecologica e digitale" Miami - Il Seatrade Cruise Global di Miami è il

più importante evento fieristico internazionale dedicato al settore delle

crociere. Da oltre 50 anni è considerato l'appuntamento più atteso dagli

operatori del comparto in cui il Made in Italy è leader globale. Per la prima

volta un rappresentante del governo ha partecipato all'evento che riunisce 120

paesi con oltre 10mila visitatori , più di 600 espositori e più di 80 brand del

settore crociere. "L'Italia è una piattaforma proiettata sul Mar Mediterraneo. Il

2024 si sta confermando come un anno record in tutto il mondo, in Italia le

previsioni parlano di quasi 14 milioni di passeggeri movimentati nei porti. Ho

incontrato gli amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line

International Association e abbiamo discusso in particolare di transizione

ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico

nel mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione

delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello

stand Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i rappresentanti delle

Autorità portuali presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei

nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al

primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue" , ha commentato il deputato e vice ministro al Mit

Edoardo Rixi a conclusione della sua partecipazione al Seatrade Cruise Global di Miami.

Ship Mag

Primo Piano

https://www.shipmag.it/crociere-rixi-seatrade-conferma-che-cantieri-italiani-sono-un-riferimento-mondiale/
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Nuovo primato mondiale per le crociere con 31,7 milioni di passeggeri

Navi Al Seatrade Cruise Global di Miami l'ampia delegazione italiana guidata

dal viceministro dei Trasporti Edoardo Rixi di Redazione Shipping Italy L'anno

2023 ha fatto segnare un nuovo record mondiale per numero di passeggeri

imbarcati sulle navi da crociera secondo i dati dell'ultimo rapporto di Clia -

Cruise Lines International Association presentati alla fiera Seatrade Cruise

Global in corso a Miami. Più in dettaglio il numero record di 31,7 milioni di

passeggeri riporta un incremento del +55,4% sul 2022 e una crescita del

+6,8% sul 2019, anno precedente alla diffusione del Covid-19, che registrò il

precedente picco annuale storico. Il rapporto Clia specifica che la ripresa nel

comparto crociere avvenuta nel 2023 ha riguardato tutte le regioni a livello

mondiale eccetto l'Asia, dove lo scorso anno le navi che vi hanno operato

avevano a bordo 2,3 milioni di passeggeri totali (-37,7% rispetto al 2019), e

dell'Australasia, dove le navi hanno ospitato 1,35 milioni di passeggeri (-1,0%).

La crescita 2023 ha invece riguardato i 18,1 passeggeri imbarcati sulle navi da

crociera impiegate in Nord America, con un aumento del +17,5% sul 2019,

così come gli 8,2 milioni di passeggeri sulle navi impiegate in Europa (+6,5%)

e i 996mila passeggeri a bordo delle navi attive in Sud America (+6,6%). Proseguendo nel dettaglio del rapporto Clia

rispetto alla provenienza dei passeggeri, nel 2023 la maggioranza di quelli che si sono imbarcati su navi da crociera è

di provenienza Usa (16,9 mln di passeggeri, +19% sul 2019). Seguono: Germania (2,5 milioni di pax, -3%), Regno

Unito (2,2 milioni, +15%), Australia (1,2 milioni, +1%), Italia (1,2 milioni, +24%) e Canada (1,0 milioni, -1%). Da notare

la forte controtendenza del numero di crocieristi provenienti dalla Cina che nel 2019 erano 1,9 milioni e nel 2023 sino

stati meno di 157mila. Rispetto invece alle regioni di destinazione nel 2023 la maggioranza dei crocieristi si è

imbarcata sulle navi operative nella regione dei Caraibi (12,9 milioni di pax, +7,3% sul 2019); segue il Mediterraneo

con 5,5 milioni di crocieristi (+23% sul 2019), le altre regioni dell'Europa con 3,0 milioni (+6,6%), l'Asia inclusa la Cina

con 2,6 milioni (-35,6%) e l'Alaska con 1,7 milioni di passeggeri (+35,8%). Infine il rapporto Clia aggiorna anche sugli

ordini di nuove navi effettuati dalle compagnie crocieristiche: a livello mondiale sono state ordinate 56 nuove navi per

una capacità di 121mila letti bassi in consegna tra il 2024 e il 2028; capacità che si aggiungerà a quella di 656mila letti

bassi di fine 2023. La portualità italiana al gran completo è sbarcata a Miami per partecipare all'appuntamento con il

padiglione Cruiseitaly promosso da Assoporti e condiviso da tutte le Autorità di Sistema Portuale. L'avvio dei lavori

della parte espositiva della manifestazione è stato fatto con il taglio del nastro del Viceministro Rixi, unitamente al

Console Generale d'Italia a Miami Michele Mistò. "Anche quest'anno l'Italia dei porti si presenta unita per partecipare

agli incontri e agli

Shipping Italy
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eventi messi in atto da Seatrade, unendo i momenti di conferenze ufficiali a quelli di networking tra tutti gli

stakeholder del segmento" ha commentato da Roma il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. "In Italia il traffico

crociere ha raggiunto nel 2023 un record storico senza precedenti. Per il 2024 ci aspettiamo ancora un incremento del

numero dei passeggeri come è stato ampiamente detto anche nel corso di diversi eventi e seminari" ha concluso

Giampieri. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Primo Piano
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

Sicilia Report
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https://www.siciliareport.it/sicilia/i-porti-della-sicilia-occidentale-al-seatrade-di-miami-inaugurato-da-rixi/
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale -.

SiciliaNews24
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La Calabria in Florida per il "Seatrade Cruise Global Miami"

L'Ente ha deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone,

Corigliano Calabro e Vibo Valentia Marina L'Autorità di Sistema portuale dei

Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta partecipando al Seatrade Cruise Global di

Miami (Florida) , l'evento fieristico più importante al mondo per la promozione

del settore crocieristico. L'Ente ha deciso di essere presente per promuovere i

porti di Crotone, Corigliano Calabro e Vibo Valentia Marina La partecipazione

dei porti calabresi si inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti,

l'associazione dei porti italiani, in un unico stand denominato "Cruise Italy one

country, many destinations" per presentare tutto il sistema Paese, in modo che

si possa dare risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul

territorio. A darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo

globale. Si tratta di un'occasione molto importante per promuovere il sistema

portuale dei porti crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i

quali è possibile presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed

archeologiche della Regione Calabria all'interno del circuito internazionale di

settore.

Stretto Web
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS). Condividi

l'articolo su:.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

Tag: Redazione | mercoledì 10 Aprile 2024 - 13:49 PALERMO (ITALPRESS) -

Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al mondo

del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale è presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da Assoporti,

condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro ha partecipato alla

manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema portuale del Mare

di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal segretario generale

Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico in costante ascesa.

Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione di crocieristi con

220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti superiore di circa l'8%:

"Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del

Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la società che gestisce i

nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che hanno permesso a Palermo

di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di

far parte del ristretto numero di scali che supereranno il milione di passeggeri

crocieristi. Il nostro lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il

viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla

riforma diventi scontro politico. Il mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è

una risorsa vitale per il nostro paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta

molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli

stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai

riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un

tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non

può essere un'eterna aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale -

(ITALPRESS).
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

di Italpress PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise

Global, la più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di

Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand

"CruiseItaly", organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane

e inaugurato dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi.

Il viceministro ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove

l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un

premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il

traffico crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo

ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un

aumento di accosti superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che

coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la

West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal - ha commentato

Lupi -. Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto

d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto

numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro

lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha

sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro

politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il

nostro paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per

rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di

Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare

prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene

sempre riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere

un'eterna aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).

vbo/com 10-Apr-24 12:14 . di Italpress.
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami

Si è aperto a Miami il Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al mondo

del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale è presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da Assoporti,

condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro ha partecipato alla

manifestazione "Oscar dei porti", dove l'AdSP ha ricevuto un premio, ritirato

dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico

crocieristico in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha

sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un

aumento di accosti superiore di circa l'8%. "Un successo di squadra che

coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la

West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal - ha commentato

Lupi -. Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto

d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto

numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro

lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a

pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il

dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il mare non è né di destra né di sinistra né di centro. Il mare è mare.

Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando

di dare una spinta molto forte per rinforzare la filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con

ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto

cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella reputazione".
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la

più importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli

uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia Gate, la

società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che

hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetterà, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la

riforma dei porti che il governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il

mare non è nè di destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro

paese - ha detto Rixi -. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la

filiera industriale e la cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo,

Castellammare di Stabia e Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha

bisogno di crescere nella reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre

riconosciuta per qualità ed efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna

aspirante". - foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).
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Crociere: i porti di Ancona, Pesaro e Ortona in mostra alla fiera di Miami

I porti di Ancona, Pesaro e Ortona e le loro potenzialità per le crociere

vengono presentati al Seatrade Cruise Global di Miami, in Florida. L'Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale partecipa in questi giorni alla più

importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori di 120 Paesi,

visitata da oltre 10 mila persone, per illustrare ai principali player internazionali

le caratteristiche degli scali portuali di Marche e Abruzzo che accolgono

questo traffico marittimo. L'Autorità di sistema portuale è presente alla fiera

nello stand di Assoporti "CruiseItaly", dove sono raggruppati i porti italiani

crocieristici presenti a Miami e che è stato inaugurato dal Viceministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato, nel suo

intervento, l'importanza della presenza del sistema Italia al principale evento

mondiale della crocieristica. Il settore Promozione Adsp ha illustrato le

specifiche degli scali di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso per i

crocieristi ai territori delle due regioni. Ha incontrato diverse compagnie di

navigazione interessate ai porti del sistema dell 'Adriatico centrale,

rappresentanti di altri scali e di imprese attive nel settore con cui c'è stato un

confronto su come l'Adsp promuove, insieme ai territori di riferimento, le destinazioni del Centro Italia. Una

opportunità di sviluppo anche per il turismo, sottolineata dalla collaborazione con Atim-Agenzia per il Turismo e per

l'Internazionalizzazione delle Marche nella presenza dell'Autorità di sistema portuale come strumento di promozione

sia alla fiera di Miami sia a quella europea Seatrade Cruise Med di Malaga, che si svolgerà l'11 e il 12 settembre. Dal

Seatrade, a cui l'Adsp partecipa la terza volta, stanno giungendo le prime conferme per la stagione crocieristica

dell'anno prossimo. Un segnale positivo per gli scali di Marche e Abruzzo in cui gli arrivi del 2024 sono appena

cominciati. Nel porto di Ancona sono 60 gli attracchi previsti fino al 28 ottobre di cui 30 saranno di Msc Lirica,

complessivamente 12 in più rispetto al 2023 quando i crocieristi furono 87.827. La nave di Msc Crociere ha

inaugurato la stagione il 5 aprile e sarà alla banchina 15 ogni venerdì fino ad ottobre. Della compagnia di navigazione

svizzera arriverà anche la nuovissima Explora I, parte della flotta di Explora Journeys, che attraccherà il 9 e il 26

ottobre. La compagnia di navigazione inglese Marella Cruises attraccherà 17 volte, da maggio ad ottobre, con due

navi, Marella Explorer 2, con la prima toccata il 13 maggio, e Marella Explorer, primo arrivo il 19 maggio. Lo scalo

dorico sarà poi meta di diverse crociere del luxury di Azamara, Oceania, Ponant, Regent Seven Seas, CroisiEurope e

Atlas Ocean Voyages. È iniziata la stagione anche nei porti di Pesaro e Ortona, raggiunti dalle navi Artemis e Athena

della Grand Circle Cruise Line. In entrambi gli scali sono previste 14 toccate di queste crociere, a Ortona fino al 3

novembre, a Pesaro fino al 4 novembre, incluse negli itinerari nel mare Adriatico. "Da Miami arrivano le conferme

vivereancona.it
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che il settore crocieristico è in costante crescita in tutto il mondo - afferma Vincenzo Garofalo, Presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale -. I nostri porti sono inseriti nel circuito internazionale di

questo settore e, anche grazie al nostro lavoro realizzato in collaborazione con le istituzioni e gli operatori portuali, si

possono incrementare le opportunità di crescita di questo traffico marittimo che consente a moltissime persone di

visitare i territori di Marche e Abruzzo. Viaggiatori del mare per scoprire la bellezza delle due regioni". È attivo il

servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un

messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook e

Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 10-04-2024 alle 20:25 sul giornale del 11 aprile 2024 0 letture

Commenti.

vivereancona.it
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I porti della Sicilia occidentale al Seatrade di Miami inaugurato da Rixi

Tempo di Lettura: minuti PALERMO (ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il

Seatrade Cruise Global, la più importante fiera al mondo del settore

crocieristico. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale è

presente nello stand "CruiseItaly", organizzato da Assoporti, condiviso con le

altre autorità italiane e inaugurato dal viceministro delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro [] Tempo di Lettura: minuti PALERMO

(ITALPRESS) - Inaugurato a Miami il Seatrade Cruise Global, la più

importante fiera al mondo del settore crocieristico. L'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale è presente nello stand "CruiseItaly",

organizzato da Assoporti, condiviso con le altre autorità italiane e inaugurato

dal viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi. Il viceministro

ha partecipato alla manifestazione "Oscar dei porti", dove l'Autorità di Sistema

portuale del Mare di Sicilia occidentale ha ricevuto un premio, ritirato dal

segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico crocieristico

in costante ascesa. Infatti, se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il milione

di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di accosti

superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSP del Mare di Sicilia

occidentale e la West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi -. Numeri che hanno

permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e permetterà, nell'anno in corso, di far parte del

ristretto numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi. Il nostro lavoro di infrastrutturazione e di

realizzazione di strutture ricettive continua a pagare". Il viceministro, invece, ha sfiorato la riforma dei porti che il

governo sta portando avanti: "Non voglio che il dibattito sulla riforma diventi scontro politico. Il mare non è nè di

destra nè di sinistra nè di centro. Il mare è mare. Comunque. Ed è una risorsa vitale per il nostro paese - ha detto Rixi

-. Un settore che regge bene: stiamo cercando di dare una spinta molto forte per rinforzare la filiera industriale e la

cantieristica assieme a Fincantieri con ragionamenti forti sugli stabilimenti di Palermo, Castellammare di Stabia e

Ancona. L'Italia negli ultimi anni ha fatto cose che non era mai riuscita a fare prima ma ha bisogno di crescere nella

reputazione. La Germania, anche se non corre più come un tempo, viene sempre riconosciuta per qualità ed

efficienza: l'Italia deve conquistarsi questo tipo di reputazione, non può essere un'eterna aspirante". - foto ufficio

stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - (ITALPRESS).
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Stazioni Marittime, nuovi locali Stella Maris a disposizione degli equipaggi in transito a
Genova

Circa 100 mq con soggiorno, bar e servizi nell'edificio principale di Ponte

Andrea Doria Due importanti istituzioni "marinare" genovesi, la Stella Maris e

Stazioni Marittime, ciascuna con una storia quasi secolare, uniscono per la

prima volta le loro forze "per dare una casa a chi è lontano da casa" e

sostenere ancor meglio gli equipaggi delle moltissime navi che toccano ogni

anno lo scalo ligure, il più importante porto italiano. Questa mattina sono stati

inaugurati dei nuovi locali della Stella Maris , ubicati direttamente nell'edificio

principale di Ponte Andrea Doria, concessi in comodato d'uso da Stazioni

Marittime. Si tratta di locali destinati al benessere e alla socializzazione dei

marittimi in transito nella Superba , messi a disposizione da Stazioni Marittime

e ristrutturati da Stella Maris con il generoso sostegno dell'Itf (Sindacato

internazionale dei marittimi), del Comitato di Welfare Territoriale di Genova e

di diverse realtà del mondo dello shipping genovese. Alla cerimonia hanno

partecipato l'Arcivescovo di Genova, Marco Tasca, il Presidente della

Fondazione Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il Presidente di Stazioni

Marittime, Edoardo Monzani, e il Diacono Don Massimo Franzi, Assistente

pastorale della Stella Maris e referente diocesano per l'Apostolato del Mare. I locali sono dotati di soggiorno, bar e

servizi per una superficie complessiva di quasi 100 metri quadrati . Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle

navi da crociera, possono trovare assistenza e trascorrere momenti di tranquillità, serenità e socializzazione,

ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un progetto pilota per la corrispondenza, avviato recentemente con alcune navi Msc

Crociere e Costa Crociere, ha coinvolto in pochi mesi quasi 5.000 marittimi, numero destinato ad aumentare in

maniera significativa considerando i molti equipaggi che arrivano quotidianamente nel porto di Genova. Nel 2023

Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da crociera e oltre 1.800 toccate di traghetti, per un totale di

ben 2.168 approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo di attracchi. Stella Maris (Apostolato del Mare),

organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei pescatori e delle loro famiglie in tutto il mondo, opera a Genova

fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese, in particolare del Cardinale Giuseppe Siri, e di privati come

Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e

al Vte di Prà. Recentemente ha inaugurato nuovi tipi di servizi, più attenti ai segni dei tempi e al mutare delle esigenze,

con l'obiettivo di fornire risposte concrete ed efficaci ai bisogni dei marittimi. La gestione operativa di Stella Maris è

curata da Don Franzi, coadiuvato da uno straordinario gruppo di 50 volontari e da numerosi giovani aspiranti ufficiali

dell'Accademia della Marina Mercantile che svolgono attività di volontariato presso l'associazione. Chi fosse

interessato a fornire il proprio contributo per assistere e accogliere
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i marittimi può contattare la Stella Maris via mail (genoa@stellamaris.tv).

BizJournal Liguria
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Genova e Londra a confronto sul futuro dello shipping

Tavola rotonda realizzata dal Comune in collaborazione con il governo

britannico, il St George's Club e la rete degli Ambasciatori di Genova nel

Mondo Trasformazione digitale, cybersecurity, intelligenza artificiale,

infrastrutture di telecomunicazione sottomarine, decarbonizzazione del settore

marittimo, sostenibilità ambientale nell'ambito della blue economy e le

prossime sfide per il futuro dello shipping. Sono questi alcuni dei temi affrontati

nella mattinata di lavori, in quattro panel, nell'ambito della una tavola rotonda "Il

futuro dello shipping: sfide, opportunità e tecnologie". Realizzato dal Comune

in collaborazione con il governo britannico, il St George's Club e la rete degli

Ambasciatori di Genova nel Mondo , l'evento ha avuto come obiettivo il

rafforzamento dei legami storici e del dialogo tra le due città, coinvolgendo

stakeholder del settore marittimo, mondo delle imprese, della ricerca e delle

istituzioni locali. «L'incontro di oggi - ha dichiarato il sindaco di Genova Marco

Bucci - è di fondamentale importanza per analizzare il futuro del settore

marittimo, da sempre motore trainante del commercio internazionale, in grado

di facilitare lo scambio di merci e il collegamento tra culture distanti. Attraverso

la continua condivisione di progetti e idee, le nostre due realtà hanno intrapreso una proficua collaborazione che

porterà risultati sempre più importanti. Genova svolge un ruolo fondamentale nel campo dello shipping grazie alla sua

posizione strategica, alla sua lunga storia marittima e al suo porto, uno dei più importanti del Mediterraneo. Il futuro,

grazie ai progetti che abbiamo intrapreso e alle nuove infrastrutture, consentirà di migliorare la nostra capacità

operativa offrendo servizi logistici efficienti e competitivi. La continua collaborazione con la City of London porterà

benefici anche da questo punto di vista». «Questa tavola rotonda prende le mosse dalla Lettera d'Intenti siglata nel

2022 tra la City di Londra e Genova con l'obiettivo di rafforzare la nostra amicizia bilaterale, tra gli altri, nel settore

marittimo e dei trasporti navali - ha affermato Lord Mayor of City of London Michael Mainelli -. I legami tra le nostre

due grandi città portuali sono lunghi e duraturi, a cominciare dalla condivisione della bandiera di San Giorgio. Ogni

anno, entrambi i nostri porti movimentano oltre 52 milioni di tonnellate di merci e questa tavola rotonda mira ad

affrontare le sfide che il settore del trasporto marittimo si trova a fronteggiare. Tutto ciò si traduce nell'individuazione

di soluzioni collaborative in ambito assicurativo che permettano di navigare attraverso le attuali tensioni geopolitiche

e, poiché il 90% degli scambi dei contratti assicurativi sui trasporti marittimi avviene a Londra, ci troviamo in una

posizione unica per poter affrontare la questione».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Porto di Genova, inaugurati nuovi locali di Stella Maris presso Stazioni Marittime

Sono destinati al benessere e alla socializzazione dei marittimi in transito nella

Superba Stamani nel porto di Genova, a Ponte Andrea Doria, sono stati

inaugurati dei nuovi locali della Stella Maris (Apostolato del Mare),

organizzazione cattolica che fornisce assistenza e supporto ai marittimi,

concessi in comodato d'uso da Stazioni Marittime, la società che gestisce il

traffico dei passeggeri nello scalo portuale del capoluogo ligure. Si tratta di

locali destinati al benessere e alla socializzazione dei marittimi in transito nella

Superba che sono stati messi a disposizione da Stazioni Marittime e

ristrutturati da Stella Maris con il generoso sostegno del sindacato

internazionale dei marittimi ITF, del Comitato di Welfare Territoriale di Genova

e di diverse realtà del mondo dello shipping genovese. I nuovi locali sono

dotati di soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di quasi 100

metri quadrati. Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle navi da

crociera, possono trovare assistenza e trascorrere momenti di tranquillità,

serenità e socializzazione, ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un progetto pilota

per la corrispondenza, avviato recentemente con alcune navi di MSC Crociere

e Costa Crociere, ha coinvolto in pochi mesi quasi 5.000 marittimi, numero destinato ad aumentare in maniera

significativa considerando i molti equipaggi che arrivano quotidianamente nel porto di Genova. Nel 2023 Stazioni

Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da crociera e oltre 1.800 toccate di traghetti, per un totale di ben 2.168

approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo di attracchi. Stella Maris opera a Genova fin dal 1932 grazie al

supporto della curia genovese, in particolare del cardinale Giuseppe Siri, e di privati come Giacomo Costa.

L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e al VTE di Prà. La

gestione operativa di Stella Maris è curata da Don Franzi, coadiuvato da uno straordinario gruppo di 50 volontari e da

numerosi giovani aspiranti ufficiali dell'Accademia della Marina Mercantile che svolgono attività di volontariato presso

l'associazione. Alla cerimonia odieena hanno partecipato l'arcivescovo di Genova, Marco Tasca, il presidente della

Fondazione Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il presidente di Stazioni Marittime, Edoardo Monzani, e il

diacono Don Massimo Franzi, assistente pastorale della Stella Maris e referente diocesano per l'Apostolato del Mare.

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240524-Genova-inaugurati-locali-Stella-Maris-presso-Stazioni-Marittime.asp
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STELLA MARIS - Inaugurazione nuovi locali alla Stazione Marittima di Genova per fornire
assistenza agli equipaggi delle navi

Due importanti istituzioni "marinare" genovesi, la Stella Maris e Stazioni

Marittime, ciascuna con una storia quasi secolare, uniscono per la prima volta

le loro forze "per dare una casa a chi è lontano da casa" e sostenere ancor

meglio gli equipaggi delle moltissime navi che toccano ogni anno lo scalo

ligure, il più importante porto italiano Questa mattina sono stati inaugurati infatti

dei nuovi locali della Stella Maris, ubicati direttamente nell'edificio principale di

Ponte Andrea Doria, concessi in comodato d'uso da Stazioni Marittime

Genova, 10 aprile 2024 - Si tratta di locali destinati al benessere e alla

socializzazione dei marittimi in transito nella Superba, messi a disposizione da

Stazioni Marittime e ristrutturati da Stella Maris con il generoso sostegno

dell'ITF (Sindacato internazionale dei marittimi), del Comitato di Welfare

Territoriale di Genova e di diverse realtà del mondo dello shipping genovese.

Alla cerimonia hanno partecipato l'Arcivescovo di Genova, Marco Tasca, il

Presidente della Fondazione Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il

Presidente di Stazioni Marittime, Edoardo Monzani, e il Diacono Don

Massimo Franzi, Assistente pastorale della Stella Maris e referente diocesano

per l'Apostolato del Mare. I locali sono dotati di soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di quasi 100

metri quadrati. Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle navi da crociera, possono trovare assistenza e

trascorrere momenti di tranquillità, serenità e socializzazione, ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un progetto pilota per

la corrispondenza, avviato recentemente con alcune navi MSC Crociere e Costa Crociere, ha coinvolto in pochi mesi

quasi 5.000 marittimi, numero destinato ad aumentare in maniera significativa considerando i molti equipaggi che

arrivano quotidianamente nel porto di Genova. Nel 2023 Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da

crociera e oltre 1.800 toccate di traghetti, per un totale di ben 2.168 approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo

di attracchi. Stella Maris (Apostolato del Mare), organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei pescatori e delle

loro famiglie in tutto il mondo, opera a Genova fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese, in particolare del

Cardinale Giuseppe Siri, e di privati come Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per

marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e al VTE di Prà. Recentemente ha inaugurato nuovi tipi di servizi, più attenti ai

segni dei tempi e al mutare delle esigenze, con l'obiettivo di fornire risposte concrete ed efficaci ai bisogni dei

marittimi. La gestione operativa di Stella Maris è curata da Don Franzi, coadiuvato da uno straordinario gruppo di 50

volontari e da numerosi giovani aspiranti ufficiali dell'Accademia della Marina Mercantile che svolgono attività di

volontariato presso l'associazione.

Informatore Navale

Genova, Voltri

http://www.informatorenavale.it/news/stella-maris-inaugurazione-nuovi-locali-alla-stazione-marittima-di-genova-per-fornire-assistenza-agli-equipaggi-delle-navi/
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A Genova una nuova "casa" per i marittimi

Un locale con soggiorno, bar e servizi dove far riposare e socializzare i

marittimi in transito nel porto, realizzato dalla Federazione Nazionale Stella

Maris e Stazioni Marittime Stamattina, al Ponte Andrea Doria, nel porto d i

Genova, sono stati inaugurati i nuovi locali della Federazione Nazionale Stella

Maris, centro nazionale di assistenza ai marittimi nato nel 2006 per volontà

delle associazioni Stella Maris dei diversi porti italiani. I nuovi uffici si trovano

nell'edificio principale di Ponte Andrea Doria, concessi in comodato d'uso da

Stazioni Marit t ime. Si tratta di local i  destinati  al benessere e al la

socializzazione dei marittimi in transito nel porto d i  Genova,  mess i  a

disposizione da Stazioni Marittime e ristrutturati da Stella Maris con il

sostegno dell'International Transport Wiorkers' Federation, il sindacato

internazionale dei marittimi; del Comitato di Welfare Territoriale di Genova e di

diverse realtà del mondo dello shipping genovese. I locali sono dotati di

soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di quasi 100 metri

quadrati. Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle navi da crociera,

possono trovare assistenza e trascorrere momenti di tranquillità, serenità e

socializzazione, ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un progetto pilota per la corrispondenza, avviato recentemente con

alcune navi MSC Crociere e Costa Crociere, ha coinvolto in pochi mesi quasi 5 mila marittimi, numero destinato ad

aumentare in maniera significativa considerando i molti equipaggi che arrivano quotidianamente nel porto di Genova.

Nel 2023 Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da crociera e oltre 1,800 toccate di traghetti, per un

totale di 2,168 approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo di attracchi. Stella Maris (Apostolato del Mare),

organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei pescatori e delle loro famiglie in tutto il mondo, opera a Genova

fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese, in particolare del Cardinale Giuseppe Siri, e di privati come

Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e

al VTE di Prà. Recentemente ha inaugurato nuovi tipi di servizi, più attenti ai segni dei tempi e al mutare delle

esigenze, con l'obiettivo di fornire risposte concrete ed efficaci ai bisogni dei marittimi. La gestione operativa di Stella

Maris è curata da Don Franzi, coadiuvato da uno straordinario gruppo di 50 volontari e da numerosi giovani aspiranti

ufficiali dell'Accademia della Marina Mercantile che svolgono attività di volontariato presso l'associazione. Alla

cerimonia di inaugurazione hanno partecipato l'Arcivescovo di Genova, Marco Tasca, il Presidente della Fondazione

Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il Presidente di Stazioni Marittime, Edoardo Monzani, e il Diacono Don

Massimo Franzi, Assistente pastorale della Stella Maris e referente diocesano per l'Apostolato del Mare. Condividi

Tag marittimi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/a-genova-una-nuova-casa-per-i-marittimi
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Msc e Chantiers de l'Atlantique verso costruzione navi world class

GENOVA - Msc Crociere e Chantiers de l'Atlantique hanno celebrato al

Seatrade Cruise Global, in corso in questi giorni a Miami, due importanti pietre

miliari nella costruzione delle future navi della World Class. Con la cerimonia

del taglio della prima lamiera hanno ufficialmente preso il via i lavori per la

costruzione della terza nave della World Class, la cui consegna è prevista nel

2026 , e che prenderà il nome di MSC World Asia. La denominazione segue la

tradizione delle navi della World Class che rendono omaggio ai diversi

continenti, simboleggiando la natura globale della Compagnia. MSC World

Asia presenterà tocchi distintivi, esperienze e caratteristiche ispirate al

continente di cui porta il nome, mentre i dettagli sulle destinazioni saranno

rivelati più avanti. Nel frattempo, la nave gemella MSC World America ha

completato un altro importante passo nel suo processo di costruzione, con la

cerimonia di float out tenutasi domenica 7 aprile presso il cantiere navale di

Saint-Nazaire, in Francia . La modernissima ammiraglia entra dunque nella sua

fase finale di costruzione ed è quasi pronta per essere ufficialmente battezzata

il 9 aprile 2025 presso il nuovo terminal di MSC Crociere a PortMiami, dal

quale prenderà il via il suo viaggio inaugurale verso Ocean Cay MSC Marine Reserve. L'isola privata nelle Bahamas è

sede del programma Super Coral della MSC Foundation ed è stata designata come "Hope Spot" da Mission Blue,

l'organizzazione non-profit fondata dall'oceanografa statunitense Sylvia Earle in riconoscimento degli sforzi di

conservazione sull'isola. Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo di MSC Cruises, ha commentato: "MSC World

America è frutto dell'incredibile partnership tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique , con cui abbiamo progettato

ben cinque differenti prototipi innovativi - l'ultimo dei quali è rappresentato proprio dalla World Class. Con ogni nave ci

impegniamo a migliorare non solo la tecnologia ambientale, ma anche le nuove peculiarità che arricchiscono

l'esperienza per gli ospiti per una vacanza futuristica. MSC World Asia prosegue questa tradizione e siamo lieti di

confermare che offrirà caratteristiche ancora più avanzate in termini di tecnologie marine e di ospitalità a bordo

permettendo agli ospiti di vivere un'esperienza unica." Laurent Castaing, Direttore Generale di Chantiers de

l'Atlantique, ha commentato: "Siamo molto orgogliosi di iniziare la costruzione di MSC World Asia . La terza unità

della serie World Class presenterà tecnologie all'avanguardia, rendendola una delle navi più green ed efficienti dal

punto di vista energetico al mondo. Incarna la partnership a lungo termine tra MSC Crociere e Chantiers de

l'Atlantique e testimonia l'impegno verso l'ambiente." MSC World America offrirà una vasta gamma di comfort e

un'ampia varietà di esperienze, mostrando allo stesso tempo il caratteristico design e lo stile europeo di MSC

Crociere. Le navi della World Class sono caratterizzate da una silhouette accattivante caratterizzata dalla prua

aereodinamica che si staglia verticalmente

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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nel mare e dall'elegante poppa a forma di Y che accoglie la suggestiva promenade all'aperto. Queste navi sono

modernissime metropoli urbane sul mare che offrono un mondo di esperienze diverse: con 22 ponti e oltre 2.600

cabine e suite, offrono più di 40.000 mq di spazio pubblico e sono dotate del più grande Yacht Club di MSC Crociere

oggi disponibile, l'esclusiva area dedicata agli ospiti più esigenti. Si tratta di una vera e propria "nave nella nave" che

offre i più elevati livelli di comfort, con ampie aree riservate ai suoi ospiti, tra cui un'elegantissima lounge e un

ristorante privato, suite eleganti e ampie aree all'aperto con un solarium che si estende su due ponti con vista

panoramica sull'oceano. MSC World Europa e MSC World America, secondo l'Indice di Efficienza Energetica (EEDI)

dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO), attualmente hanno il livello più basso di emissioni di CO2 nel

settore delle crociere. MSC World Asia sarà un'ulteriore evoluzione di queste navi, riducendo ulteriormente l'impatto

ambientale. MSC World Asia sarà la quarta nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere , confermando il

percorso intrapreso dalla Compagnia verso la decarbonizzazione marittima. Il GNL fossile offre, infatti, riduzioni

immediate delle emissioni di gas serra rispetto ai combustibili marini convenzionali e un percorso diretto verso

sostituti rinnovabili come il biogas e il GNL sintetico che, non appena saranno disponibili commercialmente su larga

scala, le navi a GNL di MSC Crociere potranno utilizzare. I motori a biofuel di nuova generazione contribuiranno a

ridurre le emissioni e a limitare la dispersione di metano del 30% rispetto alla tecnologia attuale. MSC Crociere fa

parte di un progetto Green Ray finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la perdita di metano

sviluppando nuove tecnologie che possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove. MSC World America

e MSC World Asia, come tutte le nuove navi di MSC Crociere, saranno dotate di un sistema per la connessione

elettrica in banchina, di dove disponibile a terra, riducendo così le emissioni e consentendo lo spegnimento dei motori

della nave in porto. La tecnologia intelligente è utilizzata a bordo di tutta la nave per garantire che gli ospiti possano

viaggiare con elevato comfort mantenendo basso il consumo di energia e acqua. Un ampio uso del riciclo a bordo

minimizza gli sprechi e persino le eliche sono progettate per ridurre il rumore ed evitare di disturbare la vita marina.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Inaugurati dei nuovi locali della Stella Maris per assistenza marittimi

Apr 10, 2024 - Due importanti istituzioni "marinare" genovesi, la Stella Maris e

Stazioni Marittime, ciascuna con una storia quasi secolare, uniscono per la

prima volta le loro forze "per dare una casa a chi è lontano da casa" e

sostenere ancor meglio gli equipaggi delle moltissime navi che toccano ogni

anno lo scalo ligure, il più importante porto italiano. Questa mattina sono stati

inaugurati infatti dei nuovi locali della Stella Maris, ubicati direttamente

nell'edificio principale di Ponte Andrea Doria, concessi in comodato d'uso da

Stazioni Marit t ime. Si tratta di local i  destinati  al benessere e al la

socializzazione dei marittimi in transito nella Superba, messi a disposizione da

Stazioni Marittime e ristrutturati da Stella Maris con il generoso sostegno

dell'ITF (Sindacato internazionale dei marittimi), del Comitato di Welfare

Territoriale di Genova e di diverse realtà del mondo dello shipping genovese.

Alla cerimonia hanno partecipato l'Arcivescovo di Genova, Marco Tasca, il

Presidente della Fondazione Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il

Presidente di Stazioni Marittime, Edoardo Monzani, e il Diacono Don

Massimo Franzi, Assistente pastorale della Stella Maris e referente diocesano

per l'Apostolato del Mare. I locali sono dotati di soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di quasi 100

metri quadrati. Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle navi da crociera, possono trovare assistenza e

trascorrere momenti di tranquillità, serenità e socializzazione, ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un progetto pilota per

la corrispondenza, avviato recentemente con alcune navi MSC Crociere e Costa Crociere, ha coinvolto in pochi mesi

quasi 5.000 marittimi, numero destinato ad aumentare in maniera significativa considerando i molti equipaggi che

arrivano quotidianamente nel porto di Genova. Nel 2023 Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da

crociera e oltre 1.800 toccate di traghetti, per un totale di ben 2.168 approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo

di attracchi. Stella Maris (Apostolato del Mare), organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei pescatori e delle

loro famiglie in tutto il mondo, opera a Genova fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese, in particolare del

Cardinale Giuseppe Siri, e di privati come Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per

marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e al VTE di Prà. Recentemente ha inaugurato nuovi tipi di servizi, più attenti ai

segni dei tempi e al mutare delle esigenze, con l'obiettivo di fornire risposte concrete ed efficaci ai bisogni dei

marittimi. La gestione operativa di Stella Maris è curata da Don Franzi, coadiuvato da uno straordinario gruppo di 50

volontari e da numerosi giovani aspiranti ufficiali dell'Accademia della Marina Mercantile che svolgono attività di

volontariato presso l'associazione. Chi fosse interessato a fornire il proprio contributo per assistere e accogliere i

marittimi può contattare la Stella Maris via mail ( genoa@stellamaris.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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tv.
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Leonardo punta sugli Usa per i suoi sistemi di smistamento bagagli per crociere e
aeroporti

Il primo contratto firmato insieme a Fincantieri Infrastructure per il nuovo

terminal crociere di Msc a Miami Genova -  I l  s istema di  gest ione e

smistamento bagagli studiato a Genova e fornito al nuovo terminal crociere

Msc di Miami è per Leonardo una tappa importante per l'espansione sui

mercati Usa. Un percorso iniziato con gli uffici postali, poi gli aeroporti e che si

è sviluppato allargandosi per la prima volta proprio al comparto delle crociere.

Il primo contratto nel settore aeroportuale è stato Denver, ma ci sono già

contatti avviati con diversi scali americani e nel settore delle crociere dopo

Miami: l'obiettivo è sbarcare in altri terminal americani ed europei. "Puntiamo

sugli Stati Uniti. Il progetto con Msc, il primo in assoluto a cui lavoriamo a

livello di terminal crociere, pensiamo possa essere solo l'inizio, anche perché

la stessa Msc ha altri progetti simili sia negli Usa che in Spagna, e in Asia .

Questo è un progetto che nasce dall'Italia e va negli Usa, ora stiamo provando

ad acquisire business direttamente negli Stati Uniti - spiega Massimiliano

Veltroni, direttore della business unit Automation di Leonardo - Nel settore

aeroportuale il primo contratto lo abbiamo annunciato pochi mesi fa

sull'aeroporto di Denver, sempre per un sistema di smistamento bagagli con il sistema cross-belt in cui siamo leader

in Europa. Ha suscitato molto interesse e adesso stiamo lavorando su altri aeroporti: siamo in contatto con

Melbourne, con l'aeroporto di Columbus, con Houston e Los Angeles ". Gli Usa, fra l'altro, prevedono un grosso

investimento per il rinnovo delle infrastrutture aeroportuali che per la business unit Automation di Leonardo

rappresenta un'opportunità. "Senza contare che sono il più grande Paese al mondo per numero di aeroporti -

aggiunge Veltroni - La nostra sfida è trovare una soluzione adatta per aeroporti di media taglia, la media taglia

americana, che significa per noi europei, comunque, grandi dimensioni. Negli Usa siamo partiti dallo spiegare la

nostra tecnologia che in Europa è uno standard, ma qui è nuova. I nostri sistemi di smistamento bagagli infatti sono

già operativi oltre che in Italia, in Francia, Germania e Svizzera, ad esempio, e stiamo cercando di crescere in Medio

Oriente". La tecnologia esportata nasce a Genova , dove oltre ai sistemi per lo smistamento bagagli vengono

sviluppate soluzioni per hub logistici completamente automatizzati, Leonardo infatti è fornitore anche di sistemi di

smistamento pacchi ad esempio ad Amazon, Dhl, Poste italiane, austriache e ungheresi e Sda Per quanto riguarda le

crociere, dopo Miami potrebbero esserci altri grandi porti crocieristici, non solo negli Usa, e non solo con il gruppo

fondato e guidato da Gianluigi Aponte, anche se proprio il terminal Msc Crociere di Miami, il più grande degli Usa e

tra i principali al mondo, è l'inizio di una collaborazione che in questo caso comprende Fincantieri Infrastructure che si

occupa della realizzazione dell'opera. "E' chiaro che un porto da crociera piccolo non necessita di uno smistamento

bagagli
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automatico, pensiamo ai terminal più grandi", conclude Veltroni, che non esclude dalle possibilità pure Genova.
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Stazioni Marittime, nuovi locali per la Stella Maris per assistere gli equipaggi delle navi

Sono dotati di soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di quasi

100 metri quadrati Genova - Stella Maris e Stazioni Marittime insieme per

un'iniziativa dedicata all'assistenza degli equipaggi a bordo delle navi. Infatti

questa mattina sono stati inaugurati i nuovi locali della Stella Maris , che si

trovano nell'edificio principale di Ponte Andrea Doria, concessi in comodato

d'uso da Stazioni Marittime. Sono stati ristrutturati da Stella Maris con il

sostegno dell'Itf (Sindacato internazionale dei marittimi), del Comitato di

welfare territoriale di Genova e di diverse realtà del mondo dello shipping

genovese. Alla cerimonia hanno partecipato l' Arcivescovo di Genova Marco

Tasca, il presidente della Fondazione Stella Maris Giacomo Costa Ardissone ,

il presidente di Stazioni Marittime Edoardo Monzani , e il Diacono Don

Massimo Franzi , assistente pastorale della Stella Maris e referente diocesano

per l'Apostolato del Mare. I locali sono dotati di soggiorno, bar e servizi per

una superficie complessiva di quasi 100 metri quadrati . Si tratta di un progetto

pilota avviato recentemente con alcune navi Msc Crociere e Costa Crociere

che ha coinvolto in pochi mesi quasi 5.000 marittimi , ma si tratta di numero

destinato ad aumentare in maniera significativa considerando i molti equipaggi che arrivano quotidianamente nel porto

di Genova. Nel 2 023 Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340 toccate di navi da crociera e oltre 1.800 toccate di

traghetti , per un totale di ben 2.168 approdi. Nel 2024 è previsto un numero analogo di attracchi. Stella Maris

(Apostolato del Mare), organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei pescatori e delle loro famiglie in tutto il

mondo, opera a Genova fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese, in particolare del Cardinale Giuseppe

Siri, e di privati come Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti anni due centri per marittimi, in Piazza

Di Negro a Genova e al VTE di Prà. La gestione operativa di Stella Maris è curata da Don Franzi.
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Guerre, sanzioni, navi ombra ed Ets: consumatori e contribuenti pagano il conto

Navi Mondo assicurativo, legale e broker preoccupati mentre Assarmatori

chiede che i fondi dell'Ets vadano a rinnovo flotte, cold ironing e nuovi

carburanti di Nicola Capuzzo Genova - Sia che si tratti di guerre, sanzioni,

pirateria o certificati verdi: gli impatti del trasporto marittimo, in termini di

rincari o di risarcimenti, alla fine non preoccupano gli armatori perché a pagare

il conto è la collettività (soprattutto dei Paesi occidentali). Il tema è stato

oggetto di dibattito in occasione del convegno intitolato "Futuro del trasporto

marittimo: sfide, opportunità e tecnologie" organizzato da Comune di Genova

e City of London e ospitato presso villa Pallavicino delle Peschiere, quartier

generale genovese del P&I broker Lockton - P.L Ferrari. Proprio Filippo Fabbri,

amministratore delegato di P.L Ferrari, è entrato subito nel vivo della sessione

dedicata ai temi 'Legal, Insurance & Finance' sottolineando come le sanzioni

verso alcuni Paesi (russia in primis) abbiano avuto grande impatto sul mercato

delle coperture assicurative P&I. "Non possiamo - ha detto - trattare nessun

business che sia interessato da sanzioni. Quasi mille navi cisterna sono

attualmente considerate 'fuori business' (fanno parte della cosiddetta dark fleet

che trasporta greggio russo) e a queste vanno aggiunte altre 500 navi russe. Le bad ships non devono avere nessun

contatto con le good ships . Cosa succede però se avviene una collisione fra questi due dipi di navi? Chi paga per

l'impatto sul sistema? Chi paga per un eventuale inquinamento ambientale?" ha domandato Fabbri, sottolineando che

si parla di una fetta di mercato enorme. In realtà anche le navi facenti parte della dark fleet una qualche copertura

assicurativa (sia P&I che hull&machinery ) la hanno, normalmente garantita da Paesi e organismi 'vicini' politicamente,

"ma - evidenzia il vertice di P.L. Ferrari - l'eventuale risarcimento non potrebbe essere incassato perché si tratterebbe

di somme di denaro provenienti da soggetti o paesi sanzionati". Enrico Vergani, avvocato partner dello studio Bonelli

Erede, ha raccontato che qualcosa del genere è già successo proprio recentemente: "Il riferimento è alla collisione

che ha visto coinvolta lo scorso marzo, al largo delle coste della Danimarca mentre era in rotta verso un porto russo

per caricare petrolio, la nave cisterna Andromeda Star ceduta pochi mesi prima a un soggetto asiatico non meglio

identificato. Nessuno sa nulla delle conseguenze del sinistro e anche le autorità sono state reticenti a rilasciare

pubblicamente informazioni sull'accaduto e su quale fosse l'altra nave coinvolta nell'incidente. Chi paghi per eventuali

danni a terzi non è noto. Eventuali danni ambientali in ultima istanza sarebbero a carico del contribuente europeo". Un

epilogo in qualche maniera pericoloso perché mette gli armatori di navi ombra nella condizione di sapere che di fatto,

anche volendo, un eventuale danno da loro procurato non potrà essere risarcito sempre per il motivo che un paese

europeo non potrebbe incassare somme di denaro da una controparte
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oggetto di sanzioni. Una situazione per lo shipping paragonabile a quella di "un elefante in una cristalleria" secondo

l'esperto avvocato, che a questo proposito è tornato a sottolineare l'importanza di poter considerare il "genuine link"

fra la nave e la nazionalità di chi la controlla. Le sanzioni internazionali e la flotta ombra oggi attiva sulle rotte

internazionali rappresentano un danno economico anche per i broker marittimi che operano nel charter e nella

compravendita. "Non potendo trattare certi affari che altri competitor invece lavorano rischiamo di perdere grip su

alcuni clienti" ha denunciato Francesco Fuselli, vertice della società di brokeraggio banchero costa. "Prima di ogni

affare facciamo sanctions check con i legali e non è semplice far accettare ai nostri broker che devono abbandonare

un affare che invece un concorrente in qualche modo può finalizzare" ha aggiunto. Che il complicato quadro

geopolitico attuale si ripercuota in ultima istanza sull'utenza e sul consumatore finale lo ha ricordato anche Mauro

Iguera, amministratore delegato di Cambiaso Risso, sottolineando che "le guerre in atto per il mondo assicurativo

rappresentano economicamente un'opportunità. I premi assicurativi sono saliti molto. Oltre alle polizze war risk esiste

sempre il rischio pirateria, così come nuove minacce rappresentate ad esempio dagli attacchi sempre più distanti

degli Houthi in Mar Rosso e nel Golfo di Aden. Oggi nel trasporto marittimo - ha proseguito Iguera - esiste una

copertura assicurativa per qualsiasi minaccia. Questo non è però un problema per l'armatore perché gli extra-costi

vengono poi ribaltati al mercato" e quindi sul consumatore finale in ultima istanza. Discorso simile vale anche per gli

oneri aggiuntivi introdotti dall'Emission Trading System che da inizio 2024 impone alle compagnie di navigazione di

pagare per ottenere certificati verdi in proporzione a quanto le navi inquinano (considerando le tonnellate di CO2

emesse). "Noi armatori non siamo preoccupati, siamo propensi all'evoluzione tecnologica e sosteniamo la transizione

energetica. Dal 2021 Ursula von der Leyen ha cambiato il mondo e per sei mesi come imprenditori abbiamo pianto

ma poi l'Ets sta diventando un'opportunità" ha affermato il presidente di Assarmatori, Stefano Messina. "Due anni fa -

ha aggiunto - ci lamentavamo ma ora abbiamo chiesto al G7 una posizione chiara da parte dell'Italia per far sì che

questa possa diventare un'opportunità. Dal 1 gennaio 2024 gli armatori versano a un fondo dello Stato (su un conto

corrente) dei soldi per quanto emettono e dal 2025 quei soldi verranno spesi; quello che ora conta è che le risorse

vengano spese bene". Per l'Ets, secondo il numero di Assarmatori, il rincaro su un biglietto di un passeggero per

viaggiare a bordo di un traghetto diretto in Sardegna è di 7/8 euro mentre un container di caffè che viaggia via mare

fra Europa e America paga 20/25 euro in più. "La preoccupazione deve averla il mercato, questo potrebbe forse

risultare in una lieve spinta inflattiva" secondo Messina. Che in conclusione ha anche precisamente indicato dove

Assarmatori vorrebbe che fossero indirizzati questi nuovi fondi: "Le opportunità che vorremo poter cogliere sono nel

settore del refit con risorse dedicate al rinnovo flotte per navi passeggeri, cold ironing e una spinta verso i carburanti

alternativi. Per l'Ets solo a livello italiano si parla di circa 4 miliardi di euro stimati ogni anno come introiti nelle casse

pubbliche". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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In attesa di capire la nave del futuro la navalmeccanica italiana si concentra sott'acqua

Navi Cantieri, fornitori e armatori a confronto su nuovi carburanti e nuove

tecnologie per il trasporto marittimo di domani di Nicola Capuzzo Genova -

Un'idea chiara e condivisa su quale sarà la migliore, o quantomeno la più

diffusa, tecnologia per la propulsione marittima del futuro ancora non c'è e, in

attesa che si delinei un quadro più preciso e completo, il maggiore costruttore

italiano concentra la sua attenzione futura anche all' underwater La materia è

stata oggetto di approfondimento in occasione del convegno intitolato "Futuro

del trasporto marittimo: sfide, opportunità e tecnologie" organizzato da

Comune di Genova e City of London e andata in scena presso villa Pallavicino

delle Peschiere, quartier generale genovese di Lockton - P.L Ferrari, società di

brokeraggio assicurativo P&I. Analizzando le dinamiche geopolitiche e

marittime attuali, Massimo Debenedetti, vertice della Research & Innovation

naval business unit di Fincantieri, ha spiegato come "il cittadino medio adesso

inizi ad avere consapevolezza della vulnerabilità del mare dopo avere scoperto

l'importanza dei trasporti marittimi a seguito del sinistro che ha visto coinvolta

la nave Ever Given nel canale di Suez. Ma la nostra sicurezza passa anche

sotto il mare perché se i cavidotti venissero interrotti resteremmo senza internet. Ci siamo resi conto che il mare va

difeso". Anche per questo Fincantieri si aspetta una crescente domanda di navi militari perché "il mare è una risorsa

vulnerabile da difendere. Debenedetti ha evidenziato però che anche il dominio dell'underwater sta cambiando:

"Abbiamo fatto analisi e conti secondo cui dal 2024 - 2030 ci sarà un volume di fatturato che arriverà a 400 miliardi di

dollari: di questi, 90 miliardi riconducibili al settore della difesa, 250 alle energie rinnovabili, 15 all'oil&gas, 18

all'undersea mining e una parte all'Ict. Ecco perché l'altro pezzo di futuro che vediamo è nel dominio subacqueo". A

tenere banco durante la sessione convegnistica dedicata a tecnologie emergenti e ingegneria navale sono stati però i

carburanti del futuro, argomento sul quale ancora le opinioni degli esperti non convergono. Ugo Salerno, presidente

del Rina, ha menzionato il Gnl e il metanolo ma sottolineando che l'ammoniaca è la via più semplice per trasferire

idrogeno a bordo seppure sia molto tossica per cui richiede impianti e condizioni di sicurezza particolari. "A bordo

delle navi - ha spiegato - rispetto ai tradizionali esperti di meccanica avremo sempre più personale con competenze in

materia digitale e di gestione dei rischi. Il controllo tecnico da remoto delle navi, da terra, sarà un altro tema per il

futuro che comporterà sfide importanti in tema di safety e trasferirà sempre più responsabilità dal ponte di comando

agli uffici". Salerno è sempre stato un convinto sostenitore della propulsione nucleare e come lui la pensa anche

Debenedetti guardando al lungo termine. "Le tensioni geopolitiche alimentano la domanda e ci chiedono di accelerare

produzione e consegna delle navi. Da parte nostra cerchiamo di andare incontro
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a questa richiesta attraverso lo sviluppo concorrente, e non più sequenziale, della costruzione delle navi cercando

così di massimizzare l'utilizzo della risorsa scarsa del cantiere che è lo scalo" sono state le parole del rappresentante

di Fincantieri. A proposito di nuove tecnologie e sistemi propulsivi ha detto che la sfida del gruppo "è quella di rendere

massimamente flessibili le navi che si costruiscono. Integriamo a bordo delle navi dei generatori e dei motori in grado

di funzionare con più carburanti (gasolio, metanolo, ecc.), nel medio-lungo termine celle a combustibile ma il problema

è che l'idrogeno è difficilmente trasportabile e l'ammoniaca è tossica. Sullo sfondo vediamo come opzione la

propulsione nucleare con un reattore che durerà per tutta la vita della nave" ha concluso Debenedetti, invitando a non

sottovalutare l'impatto della digitalizzazione sullo shipping. Parlando di nuove propulsioni per le navi Gianluca Bononi

ha detto in Rolls-Royce Solutions Italia vedono il metanolo come carburante per il futuro: "Ci stiamo già lavorando per

i nostri motori. Nello yachting ci sono anche soluzioni ibride già disponibili. Crediamo nei combustibili liquidi a bordo

delle imbarcazioni (meno sui gassosi)". Alessandro Sabbini, intervenuto per Eni, ha 'promoso' l'Hvo come fuel

disponibile e sostenibile economicamente nel trasporto via mare: "Si integra perfettamente con le motorizzazioni

esistenti così come con i depositi costieri per lo stoccaggio". Chi non ha ancora le idee chiare sul tema ma intanto si

muove in tutte le direzioni diversificando gli investimenti è Augusto Cosulich, amministratore delegato della Fratelli

Cosulich, che ha già investito in Lng bunker tanker, in bettoline per il trasporto e la fornitura di metanolo e sta

considerando la costruzione di una bettolina per ammoniaca. "Stiamo diversificando perchè gli armatori stanno

facendo scelte diverse. Fra 5-10 anni - ha previsto - le navi che andranno a combustibile tradizionale saranno molto

poche. Tutti gli armatori si riconvertiranno perché le sanzioni e il costo dei certificati metteranno certe navi fuori

mercato". Su questi tempi così brevi per Vedere un massivo phase out della flotta è parso scettico Stefano Messina,

presidente di Assarmatori, secondo il quale la transizione verso nuovi carburanti e la sostituzione del naviglio (o

quantomeno dei carburanti utilizzati nel trasporto marittimo) richiederà tempi più lunghi. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Guerre, sanzioni, navi ombra ed Ets: consumatori e

contribuenti pagano il conto.
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Zone logistiche semplificate, il regolamento in Gazzetta ufficiale

"Un passo decisivo per dar gambe alle progettualità di sviluppo economico del

nostro territorio. Le esperienze estere, i numeri, ci dicono che con la Zls

Genova e la Liguria potranno realizzare progetti significativi e unici". Così

Giampaolo Botta, direttore generale della Spediporto Genova - "Un passo

decisivo per dar gambe alle progettualità di sviluppo economico del nostro

territorio. Le esperienze estere, i numeri, ci dicono che con la Zona logistica

semplificata Genova e la Liguria potranno realizzare progetti significativi e

unici". E' questo il commento di Giampaolo Botta, direttore generale della

Spediporto, dopo la pubblicazione sulla Gazzetta ufficiale del regolamento di

istituzione delle Zone logistiche semplificate. Un provvedimento atteso, che

attraverso semplificazioni, facilitazioni burocratiche, agevolazioni, mira ad

attrarre investimenti anche importanti nel nostro paese. Per far capire quanto

siano determinanti strumenti del genere, Botta cita i numeri che interventi

similari adottati in altri paesi (sono oltre 100 in tutto il mondo) hanno mosso in

termini di investimenti. L'attenzione è rivolta in particolare alle Zone

economiche speciali, realizzate in aree che si intendeva far crescere sotto il

profilo della competitività e dell'appeal imprenditoriale : "All'estero - spiega il direttore generale Spediporto - sono

diffusissime ed hanno attratto miliardi di euro in investimenti: la Polonia ne ha 14, istituite nel 1994 e le cui attività

hanno creato quasi 300 mila posti di lavoro; Madeira, in Portogallo, nata come Free Trade Zone, concede alle

imprese che si insediano, esenzioni o agevolazioni fiscali in materia di imposte sui redditi oltre a rilevanti vantaggi

anche in relazione ai dazi doganali. Per non parlare, varcando i confini europei, del caso della città cinese di Shenzen,

dove la Zes è stata istituita negli anni Ottanta e in cui gli scambi commerciali sono cresciuti ad oggi di almeno 17

volte. Un piccolo villaggio di pescatori è, così, gradualmente diventata una città con 12 milioni di abitanti". Tornando al

regolamento, le Zls saranno gestite da un Comitato di indirizzo guidato dal presidente della Regione o da un suo

delegato mentre il coordinamento generale sarà affidato alla cabina di regia presso la presidenza del Consiglio. Le Zls

avranno una durata minima di sette anni, rinnovabile per altri sette. Alcuni degli aspetti più significativi sono contenuti

nell'articolo 12, relativo appunto alle misure di semplificazione. I progetti inerenti le attività all'interno della Zls saranno

infatti soggetti ad autorizzazione unica, che se necessario rappresenterà variante agli strumenti urbanistici e di

pianificazione territoriale (fatta eccezione per il piano paesaggistico regionale). Nell'autorizzazione unica confluiranno

tutti gli atti di autorizzazione, assenso e nulla osta e la domanda andrà presentato allo Sportello unico individuato dalla

regione che dovrà anche indicare l'Autorità preposta al rilascio dell'autorizzazione; va sottolineato come le opere

necessarie saranno ritenute
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di pubblica utilità, indifferibili e urgenti. Sono inoltre ridotti di un terzo i termini per le diverse valutazioni ambientali,

paesaggistiche e della metà quelli per pareri, intese, atti di assenso per autorizzazioni, licenze e permessi. Il comma 5

dell'articolo 12 contiene inoltre l'aspetto fondamentale della possibilità di istituzione, all'interno delle Zls di zone franche

doganali intercluse, la cui perimetrazione sarà proposta dal Comitato di indirizzo e approvata dall'Agenzia delle

Dogane. Botta sottolinea anche altri due aspetti: "Il governo, inserendo la definizione di Consorzio di Sviluppo

Industriale come ente pubblico economico, ha individuato la forma iuris in grado di creare le condizioni necessarie per

lo sviluppo di attività produttive. Inoltre si potrà mettere subito mano al Piano di sviluppo strategico, già abbozzato e

che indica anche le forme di coordinamento con la pianificazione strategica portuale e regionale". Un'ultima riflessione

riguarda il legame tra le Zls e la tendenza, ormai generalizzata, al nearshoring: "Nel 2022, secondo il rapporto di Ey

Europe Attractiveness, l'Italia era stato il paese europeo con il maggiore incremento di investimenti diretti, con un

+17%. Un dato - conclude il direttore generale della Spediporto - sul quale riflettere pensando a quali importanti

opportunità le Zls potranno offrire a chi punterà sul territorio genovese".
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Alla Spezia il 19 aprile seconda edizione del convegno "Sotto il segno del porto"

A partire dalle 9.30 presso l'Adsp del Mar Ligure Orientale, Auditorium del

Porto Bucchioni Il porto della Spezia riaccende i riflettori sui traffici marittimi

dell'arco ligure e dell'alto Tirreno e lo fa affrontando le potenzialità di sinergie di

un unico sistema logistico, anche come risposta all'atteso periodo di

incertezze. Questa la tematica principale e al tempo stesso il fil rouge della

seconda edizione di " Sotto il segno del porto ", il convegno che si svolgerà

nella mattinata del 19 aprile prossimo, a partire dalle 9.30, presso l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale alla Spezia - Auditorium del Porto

Giorgio S. Bucchioni, via Fossamastra 16. Di seguito il programma dettagliato

09.30 Registrazione dei partecipanti 10.00 Saluti Istituzionali Pierluigi

Peracchini - Sindaco del Comune della Spezia Serena Arrighi - Sindaco del

Comune di Carrara Ammiraglio Ispettore (C.P.) Pil. Piero Pellizzari - Direttore

Marittimo della Liguria e Comandante del porto di Genova Ammiraglio di

Divisione Flavio Biaggi - Comandante Interregionale Marittimo Nord C.V.

(C.P.) Alberto Battaglini - Comandante Capitaneria di Porto della Spezia C.F.

(C.P.) Monica Selene Mazzarese - Comandante Capitaneria di Porto di Marina

di Carrara 10.30 La formula dell'alleanza portuale logistica Michele Acciaro - Professore Associato, Dipartimento di

Strategia e Innovazione Copenaghen Business School (CBS) 11.00 Tavola rotonda: Sul mercato un'offerta

multiports? Zeno D'Agostino - Presidente di Espo (In collegamento) Matthieu Gasselin - CEO Contship Italia Group

Alessandro Laghezza - Presidente Associazione degli Spedizionieri del Porto della Spezia Stefano Messina -

Presidente Assarmatori Paolo Pessina - Presidente Assagenti Mauro Solinas - Direttore External Relations Gruppo

Tarros Interviene: Giovanni Toti - Presidente della Regione Liguria 12.00 Tavola rotonda: Verso un nuovo assetto

porti-logistica? Salvatore Avena - Presidente Sez. Logistica Confindustria La Spezia Sabrina De Filippis -

Amministratore Delegato Mercitalia Logistics Michele Giromini - CEO Gruppo Dario Perioli / MDC Terminal Andrea

Massari - Presidente della Provincia di Parma Federica Montaresi - Segretario Generale Autorità di Sistema Portuale

del Mar Ligure Orientale Gianpiero Strisciuglio - Amministratore Delegato Rete Ferroviaria Italiana (RFI) (In

collegamento) 12.50 Porti chiave strategica mediterranea. Intervista a: Mario Sommariva - Presidente Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale 13.20 Light lunch Moderano: Francesco Ferrari e Luca Telese.

BizJournal Liguria

La Spezia

https://liguria.bizjournal.it/2024/04/alla-spezia-il-19-aprile-seconda-edizione-del-convegno-sotto-il-segno-del-porto/
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Al via la nuova call for startup di Faros, l'acceleratore blue economy di Cdp Venture
Capital

Candidature entro il 16 giugno: i vincitori accederanno al programma di

accelerazione di 4 mesi negli hub di Taranto e di Spezia Con il lancio della

nuova call for startup - fase in cui le start up possono presentare la propria

candidatura sul sito dedicato farosaccelerator.com - parte ufficialmente la

terza edizione di Faros , l'acceleratore della Rete nazionale acceleratori Cdp

Venture Capital, nato nel 2021 per promuovere in Italia un'economia del mare a

sostegno dello sviluppo sostenibile. Primo acceleratore in Italia dedicato a

questo settore, Faros è nato su iniziativa di Cdp Venture Capital sgr in

collaborazione con l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio - Porto di

Taranto ed è gestito da a|cube , acceleratore di imprese a impatto sociale e

ambientale e dal local manager Wylab , incubatore certificato. Dei 195

candidati della scorsa edizione sono state 8 le start up selezionate che hanno

completato il programma di 4 mesi tra i due hub di Taranto e La Spezia . Sono

stati anche sviluppati 6 progetti pilota per testare il potenziale delle startup

all'interno delle attività produttive dei partner coinvolti. Anche per questa

edizione, alle start up selezionate, verrà offerto un percorso di accelerazione

con masterclass, attività di coaching one to one, mentoring con esperti del settore, networking con stakeholder

nazionali e internazionali; inoltre le soluzioni migliori avranno la possibilità di svolgere attività di open innovation con i

corporate partner; le startup riceveranno un investimento sotto forma di convertendo a partire da 75.000 euro con

potenziali follow-on fino a 400.000 euro per i progetti più meritevoli L'obiettivo di Faros è quello di individuare le realtà

nazionali e internazionali più interessanti che sviluppano prodotti o servizi che impattano su otto focus area

dell'economia del mare: Ocean Data : sistemi intelligenti e tecnologie innovative per la raccolta, il monitoraggio e la

valutazione dati provenienti dal mare e dagli oceani Ocean Energy Systems : creazione di un mix energetico basato

sulle risorse dell'oceano Sea Health & Restoration : attività di prevenzione, protezione, ripristino e monitoraggio

dell'ambiente e dell'ecosistema marino Smart Ports & Green Shipping : processi digitali ed automatizzati per

l'ottimizzazione delle attività portuali e la decarbonizzazione dei trasporti marittimi Sustainable Aquaculture :

allevamento e lavorazione di pesci, alghe e molluschi per la catena alimentare Innovative use of marine resources :

per applicazioni e processi industriali Shipbuilding : processi innovativi e sostenibili nella filiera della cantieristica

Coastal Tourism : servizi per lo sviluppo di una filiera del turismo più sostenibile I team delle soluzioni innovative del

settore potranno presentare le loro candidature entro il 16 giugno 2024 e il processo di selezione culminerà nel mese

di luglio 2024 con il selection day , momento in cui fino a 10 delle migliori realtà accederanno al programma di

accelerazione che avrà una durata di 4 mesi (novembre 2024 - febbraio 2025)

BizJournal Liguria

La Spezia

https://liguria.bizjournal.it/2024/04/al-via-la-nuova-call-for-startup-di-faros-lacceleratore-blue-economy-di-cdp-venture-capital/
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e vedrà il suo termine con l'evento conclusivo Demo Day, previsto a marzo 2025. Le attività dell'hub di Taranto sono

svolte grazie alla collaborazione con l'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ionio - Porto di Taranto, partner

istituzionale orientato alla promozione a livello globale dello scalo ionico, nonché al rilancio del sistema industriale-

logistico e turistico tarantino. Il supporto dei main partner: Intesa Sanpaolo e Fincantieri; le partnership istituzionali del

Comune di Taranto, della Camera di Commercio di Brindisi-Taranto e dell'Università degli Studi di Bari Aldo Moro. Le

attività dell'hub di La Spezia sono svolte in collaborazione con l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale -

Porti di La Spezia e Marina di Carrara, partner istituzionale e territoriale orientato a promuovere l'ecosistema

industriale e l'integrazione dei porti di La Spezia e Marina di Carrara. I Co-Investitori: Crédit Agricole Italia e Duferco,

il main partner: Fincantieri. La partnership istituzionale del Comune di La Spezia, Fondazione Carispezia e

PromoStudi La Spezia. Per entrambi gli Hub di Taranto e La Spezia, Faros si avvale inoltre del supporto dei

Corporate Partner: Eni attraverso Joule la sua scuola per l'impresa*, BCC San Marzano, e Rina, che con la loro

partecipazione forniscono competenze distintive di settore, contribuiscono alla crescita di un networking diffuso e

garantiscono la possibilità di avviare progetti pilota con le diverse linee di business. *Corporate Partner dell'Hub di

Taranto. Candidature Il regolamento della call con il dettaglio su criteri di ammissibilità, condizioni e modalità per l'invio

delle candidature sono disponibili su www.farosaccelerator.com . La call si chiude il 16 giugno 2024.

BizJournal Liguria

La Spezia
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Partita: la nave bacino naviga con destinazione Turchia con i tre sommergibili da demolire

LA SPEZIA E' per la terza volta in navigazione con destinazione le coste della

Turchia la nave bacino Albatross con a bordo i tre sommergibili da demolire.Si

chiude così l'ultima pagina del Diario del Cantiere della Memoria delle Grazie

con le immagini gentilmente fornite dal pilota Angelo Vanacore che ha condotto

fuori dalla rada interna del golfo Spezia, il report sugli ex sommergibili Da

Vinci, Marconi e Fecia di Cossato.E' dunque iniziata la lunga navigazione

verso Aliaga, in Turchia, per lo smembramento dei delfini di acciaio' per

tesaurizzare e riciclare i metalli pregiati.Mentre a noi, nel Golfo della Spezia,

resta una grande prova di efficienza e sinergia tra ormeggiatori, piloti e

personale dei rimorchiatori coordinati dal comandante Marco Bertamino, capo

convoglio incaricato dalla Golfo 2.

Port Logistic Press

La Spezia

https://portlogisticpress.it/partita-la-nave-bacino-naviga-con-destinazione-turchia-con-i-tre-sommergibili-da-demolire/
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Logistica mediterranea, alla Spezia "Sotto il segno del porto 2"

Appuntamento all'auditorium Bucchioni venerdì 19 aprile di Matteo Cantile LA

SPEZIA - Venerdì 19 aprile l'Auditorium del Porto Giorgio Bucchioni alla

Spezia sarà il palcoscenico di un evento di grande rilievo nel panorama

marittimo e logistico: " Sotto il Segno del Porto 2 ". Organizzato dall'Autorità

portuale del Mar Ligure Orientale, l'evento mira a esaminare le sfide e le

opportunità legate alla logistica portuale e all'integrazione dei porti nel

Mediterraneo. Il programma prevede una serie di interventi istituzionali di

rilievo , con la partecipazione dei sindaci dei Comuni della Spezia e di Carrara,

insieme a rappresentanti delle Capitanerie di Porto e delle autorità marittime.

Alle 10:30, il Professore Associato Michele Acciaro della Copenhagen

Business School presenterà la formula dell'alleanza portuale logistica, offrendo

una visione chiara delle dinamiche che caratterizzano l'interazione tra porti e

sistemi logistici. Successivamente, alle 11:00, una tavola rotonda affronterà il

tema dell'offerta multiportuale sul mercato , con interventi di rappresentanti di

importanti organizzazioni e aziende del settore. Tra di essi figurano il

Presidente di Espo, Zeno D'Agostino , e il CEO di Contship Italia Group,

Matthieu Gasselin Alle 12:00, la discussione si sposterà verso un nuovo assetto porti-logistica, con la partecipazione

di figure di spicco come il Presidente della Sezione Logistica di Confindustria La Spezia, Salvatore Avena , e

l'Amministratore Delegato di Mercitalia Logistics, Sabrina De Filippis A concludere l'evento, alle 12:50, un'intervista al

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, Mario Sommariva. Sotto il Segno del Porto 2 "

rappresenta un'importante occasione per riflettere sul ruolo fondamentale dei porti nel sistema economico e logistico

della regione, nonché per esplorare le potenzialità di collaborazione e sviluppo future.

PrimoCanale.it

La Spezia

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/40086-logistica-mediterranea-alla-spezia-sotto-il-segno-del-porto-2.html
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A Ravenna la nave ong Life Support con 202 migranti

È arrivata poco prima delle 8 al porto di Ravenna la nave ong Life Support con

202 migranti a bordo recuperati in acque Sar libiche. Dopo visite e controlli, i

migranti saranno ripartiti in regione secondo un piano già stabilito. È il decimo

sbarco nel porto ravennate.

(Sito) Ansa

Ravenna

https://www.ansa.it/emiliaromagna/notizie/2024/04/10/a-ravenna-la-nave-ong-life-support-con-202-migranti_f8d48176-298b-410e-8591-f4a3679c643a.html
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Migranti: Ravenna, sbarcati nel porto i 202 naufraghi soccorsi il 5 aprile dalla Life Support
di Emergency

Sbarcati oggi, nel porto di Ravenna, i 202 naufraghi soccorsi il 5 aprile da

Emergency Life Support. Le persone - tra cui 15 donne e 18 minori di cui 8 non

accompagnati - provengono da Bangladesh, Egitto, Eritrea, Ghana, Pakistan,

Palestina e Siria. Il soccorso era avvenuto nella mattina di venerdì 5 aprile in

acque internazionali in zona Sar libica. I 202 naufraghi si trovavano su due

diverse imbarcazioni precarie tra loro molto vicine. Lunghe circa 12 e 10 metri,

erano partite da Sabratha e da Zawiya in Libia. Le imbarcazioni, entrambe

sovraffollate, erano state individuate tramite radar. Per arrivare al porto d i

Ravenna ci sono voluti quattro giorni di navigazione. "Il viaggio in barca è stato

davvero spaventoso, non sapevamo che cosa aspettarci", ha raccontato un

ragazzo siriano naufrago. "Eravamo in troppi e ci siamo dovuti accovacciare

uno sulle gambe dell'altro - ha aggiunto -. Dopo mezz'ora avevo già malissimo

alle gambe e alle braccia. Non potevo muovermi e dal fondo della barca ha

iniziato ad entrare acqua. Abbiamo tagliato alcune bottiglie a metà per usarle

come recipienti per portare fuori l'acqua: siamo andati avanti per ore per far sì

che non affondassimo. Eravamo esausti. Io sono partito dalla Siria nel 2016

perché non c'era possibilità di avere una vita nel mio Paese. Le famiglie in Siria riescono a sopravvivere perché ci

sono i loro familiari all'estero che mandano i soldi per mangiare". Scarica l'articolo in pdf txt rtf.

Agensir

Ravenna

https://www.agensir.it/quotidiano/2024/4/10/migranti-ravenna-sbarcati-nel-porto-i-202-naufraghi-soccorsi-il-5-aprile-dalla-life-support-di-emergency/
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La nave Life support sbarca 202 migranti

Tra loro 15 donne e 18 minorenni, soccorsi da Emergency. "La guardia

costiera libica ci ha sparato addosso", racconta invece la dottoressa cesenate

imbarcata con la missione di Mediterranea. Salutano chi gli ha salvato la vita,

poi si incamminano sulla terraferma, verso il loro nuovo futuro. I più piccoli in

braccio a mamma o tenendo stretta la mano di papà. Lo sbarco della Life

support, la nave di soccorso dell'organizzazione umanitaria Emergency, è il

decimo per il porto di Ravenna. A bordo 169 uomini, 15 donne, 18 minorenni

(di cui sei non accompagnati). La maggior parte di loro viene dal Bangladesh,

ma ci sono anche 76 siriani. Pakistan, Eritrea, Ghana, Egitto, Algeria e

Palestina le altre nazionalità dei naufraghi, soccorsi nel canale di Sicilia e poi

trasportati per cinque giorni, oltre mille miglia nautiche, al porto sicuro

assegnato. A bordo anche una persona trovata nella stiva di uno dei barconi in

stato di incoscienza, che poi è stata soccorsa e si è ripresa. Ora i 202

naufraghi sbarcati saranno accolti in Emilia - Romagna, suddivisi tra varie

province, la nave invece impiegherà altri 5 giorni di navigazione per tornare

nell 'area di soccorso. Anche l ' imbarcazione Mare Jonio del la ong

Mediterranea, dopo il salvataggio di 58 persone, resterà 20 giorni bloccata nel porto di Pozzallo per un

provvedimento di fermo. A bordo c'era la dottoressa cesenate Vanessa Guidi, che spiega: "La guardia costiera libica

ha scritto in un report che abbiamo messo in pericolo le persone soccorse, ma noi possiamo documentare che sono

stati invece i libici a spararci addosso. Faremo ricorso". Nel servizio di Giulia Bondi, montato da Alberto Carroli, le

interviste a Castrese De Rosa, Prefetto di Ravenna Nicola Selva Bonino, soccorritore Emergency Vanessa Guidi,

medica di bordo Mediterranea.

Rai News

Ravenna

https://www.rainews.it/tgr/emiliaromagna/video/2024/04/la-nave-life-support-sbarca-202-migranti-per-ravenna-e-il-decimo-arrivo-5226a639-926b-423f-ac3d-0e1a67a8d3b9.html


 

mercoledì 10 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 107

[ § 2 3 8 9 0 9 6 6 § ]

Marina di Ravenna. Iniziato lo sbarco dei 202 migranti salvati dalla nave Life Support di
Emergency. foto

Voice by È arrivata alle 7.30 alla banchina di Fabbrica Vecchia a Marina di

Ravenna la nave ong Life Support di Emergency con 202 persone a bordo,

169 uomini, 15 donne e 18 minori di cui 6 non accompagnati. Sbarco Life

Support di Emergency con 202 persone - 10 aprile Alle 8,15 sono iniziate le

operazioni di sbarco, i migranti saranno accompagnati al Circolo Canottieri alla

Standiana per le visite sanitarie e gli adempimenti di polizia. Foto 3 di  5

Sbarco Life Support di Emergency con 202 persone - 10 aprile Sbarco Life

Support di Emergency con 202 persone - 10 aprile Sbarco Life Support di

Emergency con 202 persone - 10 aprile Sbarco Life Support di Emergency

con 202 persone - 10 aprile Sbarco Life Support di Emergency con 202

persone - 10 aprile I 202 migranti resteranno tutti in Emilia Romagna ripartiti tra

le varie province, a Ravenna ne resteranno 17. Leggi anche in mare Life

Support in viaggio verso il Porto di Ravenna. Tra i migranti salvati dal mare

anche un ragazzo arrivato sulla nave in stato di incoscienza.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/04/10/nave-life-support-di-emergency-iniziato-lo-sbarco-dei-202-migranti-alla-banchina-di-fabbrica-vecchia-a-marina-di-ravenna/
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Life Support: terminate le operazioni di sbarco delle 202 persone a bordo. In corso le visite
sanitarie e di identificazione

di Redazione - 10 Aprile 2024 - 13:04 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Sono terminate intorno alle 11 le operazioni di sbarco delle 202 persone a

bordo della nave Ong di Emergency Life Support nella banchina di Fabbrica

Vecchia a Marina di Ravenna. Sono scesi prima i nuclei familiari con bambini,

poi i minori stranieri non accompagnati, le donne singole e gli uomini adulti, tutti

trasferiti al Circolo dei Canottieri per i successivi adempimenti sanitari e di

polizia con pullman della Croce Rossa Italiana. Al momento non si segnalano

criticità negli adempimenti. di 16 Galleria fotografica Sbarco LIfe Support a

Ravenna migranti sbarco Ravenna migranti sbarco Ravenna migranti sbarco

Ravenna migranti sbarco Ravenna migranti sbarco Ravenna Sono in corso i

controlli medici e le procedure di identificazione e di segnalamento al termine

dei quali i migranti saranno trasferiti nei luoghi di destinazione nelle varie

province della Regione Emilia-Romagna: 45 a Bologna di cui 6 minori non

accompagnati, 11 a Ferrara, 20 a Forlì Cesena, 31 a Modena, 14 a Parma, 8 a

Piacenza, 41 a Reggio Emilia, 15 a Rimini, infine a Ravenna ne resteranno 17.

La maggioranza delle persone a bordo della Nave Life Support (169 uomini,

15 donne e 18 minori) provengono dal Bangladesh (95), Siria (76), Pakistan (20), Egitto ed Eritrea (4), Ghana,

Palestina ed Algeria (1). Si tratta per Ravenna del decimo sbarco, il secondo per numero di persone a bordo nave,

dopo quello avvenuto il 3 gennaio scorso della Geo Barents con 336 migranti. In totale sono giunti al porto d i

Ravenna 1141 persone. Leggi anche Il decimo sbarco Marina di Ravenna. Iniziato lo sbarco dei 202 migranti salvati

dalla nave Life Support di Emergency.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/04/10/life-support-terminate-le-operazioni-di-sbarco-delle-202-persone-a-bordo-in-corso-le-visite-sanitarie-e-di-identificazione/
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Arrivata la Life Support: si tratta del secondo sbarco più numeroso a Ravenna

Ha attraccato intorno alle 7.30 alla banchina di Fabbrica Vecchia a Marina di

Ravenna la Life Support, la nave di Emergency con a bordo 202 migranti. Si

tratta del secondo sbarco più numeroso a Ravenna da quando il governo ha

indicato il porto dell'Emilia-Romagna come approdo sicuro per le imbarcazioni

delle ONG. A bordo della Life Support sono stati salvati 169 uomini, 15 donne

e 18 minori, di cui 6 non accompagnati. Tra i minori vi sono 2 bambini di 2

anni, 2 di 2 e 3 anni, uno di 6, uno di 7 e uno di 9 anni. Al Circolo dei Canottieri

della Standiana verranno svolte le operazioni di controllo di polizia e le

verifiche sanitarie. . I migranti saranno poi ripartiti tra le varie province

dell'Emilia Romagna secondo un nuovo piano elaborato di concerto con il

Viminale e la Prefettura di Bologna: 45 a Bologna di cui 6 minori non

accompagnati, 11 a Ferrara, 20 a Forlì Cesena, 31 a Modena, 14 a Parma, 8 a

Piacenza, 41 a Reggio Emilia, 15 a Rimini, infine a Ravenna ne resteranno 17.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/arrivata-la-life-support-si-tratta-del-secondo-sbarco-piu-numeroso-a-ravenna/
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Terminate le operazioni di sbarco delle 202 persone a bordo della nave Life Support

Sono terminate intorno alle ore 11.00 le operazioni di sbarco delle 202 persone

a bordo della nave Ong di Emergency Life Support presso la banchina di

Fabbrica Vecchia a Marina di Ravenna. Sono scesi prima i nuclei familiari con

bambini, poi i minori stranieri non accompagnati, le donne singole e gli uomini

adulti, tutti trasferiti al Circolo dei Canottieri per i successivi adempimenti

sanitari e di polizia con pullman della Croce Rossa Italiana. Sono tuttora in

corso i controlli medici e le procedure di identificazione di segnalamento al

termine delle quali i migranti saranno trasferiti nei luoghi di destinazione nelle

varie Province della Regione Emilia Romagna: 45 a Bologna di cui 6 minori

non accompagnati, 11 a Ferrara, 20 a Forlì Cesena, 31 a Modena, 14 a

Parma, 8 a Piacenza, 41 a Reggio Emilia, 15 a Rimini, infine a Ravenna ne

resteranno 17. La maggioranza delle persone a bordo della Nave Life Support

(169 uomini, 15 donne e 18 minori) provengono dal Bangladesh (95), Siria

(76), Pakistan (20), Egitto ed Eritrea (4), Ghana, Palestina ed Algeria (1). Al

momento non si segnalano criticità negli adempimenti in corso. Si tratta per

Ravenna del decimo sbarco, il secondo per numero di persone a bordo nave,

dopo quello avvenuto il 3 gennaio scorso della Geo Barents con 336 migranti. In totale sono giunti al porto d i

Ravenna 1141 persone.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/terminate-le-operazioni-di-sbarco-delle-202-persone-a-bordo-della-nave-life-support/
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ICOP completa i lavori per la realizzazione del rigassificatore di Ravenna

ICOP S.p.A., società di ingegneria del sottosuolo e tra i principali operatori

europei in ambito fondazioni speciali e microtunneling, comunica di aver

completato i lavori infrastrutturali per la realizzazione, per i committenti SNAM

e Saipem, del rigassificatore di Ravenna. L'intervento ultimato da ICOP, per un

valore complessivo di circa 15,5 milioni di euro, ha previsto la realizzazione di

un microtunnel lungo 1.300 metri capace di trasportare fino al 100% di

idrogeno e finalizzato al collegamento dell'unità di rigassificazione di SNAM

con il porto di Ravenna, uno dei principali distretti italiani specializzati nel

settore energetico. Il microtunnel è una delle tecnologie trenchless in cui il

gruppo friulano è leader di mercato in Italia, e permette di realizzare

attraversamenti sotterranei senza la necessità di realizzare alcuno scavo in

trincea, minimizzando l'uso di suolo e l'impatto paesaggistico e ambientale

dell'intervento. Si tratta quindi di una tecnologia particolarmente idonea per la

realizzazione di interventi in ambito urbano, l'esecuzione di attraversamenti

fluviali, ferroviari e stradali, oltre che per la posa di condotte in siti ad elevato

interesse naturalistico e archeologico. Un progetto di natura sistemica, che

vede in Ravenna una soluzione ottimale ed efficiente per garantire al Paese uno strumento in più per far fronte alla

situazione di emergenza di approvvigionamento di gas generata dal conflitto russo-ucraino e raggiungere la sicurezza

ed indipendenza energetica. L'operatività del nuovo rigassificatore di Ravenna e del nuovo rigassificatore di

Piombino, altro progetto che ha visto il coinvolgimento di ICOP, garantiranno circa 10 miliardi di metri cubi di gas,

andando a coprire circa un terzo del fabbisogno annuo dell'Italia. "Siamo soddisfatti di aver concluso i lavori in

anticipo rispetto ai tempi previsti e orgogliosi di rafforzare la collaborazione con partner di rilievo come SNAM e

Saipem" le parole di Piero Petrucco, Amministratore Delegato di ICOP "Abbiamo sviluppato un importante know-how

nella tecnologia del microtunneling, portando questa tecnologia in Italia nel 1991, perfezionandola al meglio e

arrivando ad essere oggi il primo operatore italiano e tra i principali in Europa. Questa tecnologia è strategica anche

per le applicazioni che può avere nei progetti infrastrutturali volti a garantire la sicurezza energetica italiana

permettendo di minimizzare, al contempo, l'impatto ambientale dell'intervento e di tutelare il nostro patrimonio

paesaggistico.".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/icop-completa-i-lavori-per-la-realizzazione-del-rigassificatore-di-ravenna/
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Oscar dei Porti 2024

Miami, 10 aprile 2024 - Nell'elegante contesto di Lincoln Road, cuore pulsante

dello stile e dell'eleganza di Miami Beach, si è svolta la diciassettesima

edizione dell'ambito Oscar dei Porti. Quest'anno, in coincidenza con il

SeaTrade Global e davanti a un pubblico di eccellenze della Blue Economy

italiana, abbiamo celebrato non solo la ripartenza post-Covid ma anche

l'innovazione e la leadership nel settore marittimo. La serata di gala è stata

impreziosita dalle performance di Arianna, stella della musica italiana a Miami,

e da Roberto Onofri, DJ e presentatore di fama mondiale, rendendo l'evento

un punto di riferimento culturale, trasmesso in diretta su Rai Italia per tutto il

mondo. Un'Edizione Memorabile: La partecipazione del Vice Ministro alle

Infrastrutture e ai Trasporti Edoardo Rixi ha segnato un momento storico,

sottolineando l'importanza del premio e anticipando significative novità per il

settore portuale. Riconoscimenti d'Eccellenza: Tra i premiati di quest'anno, si

distinguono figure di spicco come Luciano Guerrieri, John Portelli, Tiziana

Murgia, Patrizio Scilipoti, Gaudenzio Parenti, e Luca Lupi, Segretario Generale

del Porto di Palermo, riconosciuti per il loro impegno e contributo alla crescita

e al successo della Blue Economy italiana. Un Omaggio alla Resilienza: L'assegnazione dell'Oscar dei Porti a Stefano

Tacconi ha emozionato profondamente, ricordandoci il potere dello sport e della determinazione umana nel superare

gli ostacoli. Innovazione e Tradizione: L'evento ha inoltre celebrato figure come il campione di boxe Emiliano Marsili e

pionieri della gastronomia italiana in America, tra cui Roberto Ruggeri e Nuccio Giannino, che con passione e

innovazione hanno esportato l'eccellenza del Made in Italy. Un Futuro Connesso: Il gemellaggio annunciato

rappresenta un impegno verso la promozione internazionale delle eccellenze italiane nel settore marittimo e portuale,

rafforzando i legami commerciali e culturali. Roberto Onofri, ideatore dell'evento, enfatizza: "Questo evento

internazionale è una vetrina straordinaria per le bellezze dell'Italia e per le sue eccellenze marittime e portuali,

evidenziando il ruolo vitale della Blue Economy. Ci impegniamo a promuovere non solo i trasporti ma un intero

ecosistema di servizi, turismo, e cultura, sostenendo lo sviluppo economico e sociale." Appuntamento al 2025: Vi

aspettiamo a Miami Beach per celebrare il diciottesimo anniversario di questo prestigioso riconoscimento,

testimoniando ancora una volta l'eccellenza italiana sul palcoscenico mondiale.

(Sito) Adnkronos

Livorno

https://www.adnkronos.com/immediapress/oscar-dei-porti-2024_7mPYTwKNzQUa0nsd8c66gG
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Ocean Viking con 55 migranti a bordo arrivata a Livorno

E' appena entrata nel porto di Livorno, alle 9:05 di stamani, la nave soccorso

Ocean Viking con a bordo 55 migranti, come riferito dalla prefettura: sono tutti

uomini, tra cui due minori non accompagnati. A bordo non si segnalano

particolari criticità e breve inizieranno le operazioni di attracco alla banchina

62. I primi a salire a bordo saranno i sanitari dell'Usmaf, poi i migranti verranno

indirizzati al primo piano della stazione marittima dove sono allestiti i locali di

accoglienza, gli ambulatori medici per le visite, e gli uffici di polizia per la

successiva identificazione. Tutti i migranti rimarranno in Toscana, come spiega

oggi il prefetto di Livorno Paolo D'Attilio, e saranno ridistribuiti in tutte le

prefetture della regione.

(Sito) Ansa

Livorno

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/04/10/ocean-viking-con-55-migranti-a-bordo-arrivata-a-livorno_c5b6979a-a1b9-4188-941e-8e933bff7932.html
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Giovedì 11 aprile alle ore 8.45 si riunisce il Consiglio Comunale

(AGENPARL) - mer 10 aprile 2024 Giovedì 11 aprile alle ore 8.45 si riunisce il

Consiglio Comunale La seduta potrà essere seguita in diretta streaming sulla

piattaforma di gestione delle sedute istituzionali Consiglicloud Livorno, 10

aprile 2024 - Il Consiglio Comunale è stato convocato dal presidente Pietro

Caruso per giovedì 11 aprile 2024 alle ore 8.45 per discutere i seguenti

argomenti: 1. Comunicazioni del Presidente del Consiglio, del Sindaco e dei

Consiglieri Comunali. 2. Proposta di deliberazione della Giunta: "Regolamento

relativo ai rapporti con enti del terzo settore, soggetti senza scopo di lucro e

volontari individuali. Approvazione " 3. Proposta di deliberazione della Giunta:

"Proposta di partenariato pubblico privato relativa alla concessione della

gestione dell'Ippodromo di Livorno denominato "Federico Caprill i" -

Inserimento del progetto negli strumenti di programmazione dell'Ente" 4.

Proposta di deliberazione della Giunta: "Convenzione tra il Comune di Livorno,

l'Università di Pisa, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno settentrionale

e la Fondazione Livorno per la realizzazione delle attività didattiche e di ricerca

del centro servizi polo universitario "Sistemi logistici" - Approvazione" 5. Atti

residui del Consiglio Comunale del 5 aprile 2024 1. Question time della Consigliera comunale Sorgente: "Campagna

pubblicitaria del Comune di Livorno" 2. Question time della Consigliera comunale Barale: "Campagna pubblicitaria del

Comune di Livorno" 3. Question time del Consigliere comunale Vecce: "Antenna in via del Poggio" 4. Mozione dei

Consiglieri comunali Vaccaro e Di Liberti: "Per esaminare la possibilità di realizzare una struttura di cremazione

specificamente destinata agli animali domestici a tariffe contenute, o valutare la fattibilità di stipulare un accordo

convenzionale a tariffe ridotte, con una struttura privata" 5. Mozione dei Consiglieri comunali Nasca Fenzi, Simoni,

Marengo, Leone, Cecchi, Pacini, Vivoli, Semplici, Lucetti, Tomei, Pritoni, Agostinelli, Bianchi, Sassetti e Ferretti:

"Lotta al gioco d'azzardo a Livorno e in Italia" 6. Mozione dei Consiglieri comunali Simoni, Di Cristo, Cecchi, Ferretti,

Vivoli, Leone, Pritoni, Sassetti, Fenzi, Tomei, Agostinelli, Bianchi, Nasca e Lucetti: "Per la riqualificazione della Fonte

Vecchia di Antignano" 7. Mozione dei Consiglieri comunali Ghiozzi e Pacciardi: "A sostegno del DDL 996 del

14/12/23 a firma Sen. Potenti per il riconoscimento del Teatro Goldoni quale monumento nazionale" 8. Mozione dei

Consiglieri comunali Simoni, Pacini, Cecchi, Marengo, Di Cristo, Ferretti, Vivoli, Lucetti, Bianchi e Agostinelli:

"Supporto alla proposta di legge regionale avente ad oggetto "Procedure e tempi per l'assistenza sanitaria regionale

al suicidio medicalmente assistito ai sensi e per effetto della sentenza della Corte Costituzionale n° 242/2019" 9.

Mozione del Consigliere comunale Di Liberti: "Progetto d'inclusione: Custodi del Bello a Livorno e del territorio

livornese". La seduta si svolgerà

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2024/04/10/giovedi-11-aprile-alle-ore-8-45-si-riunisce-il-consiglio-comunale/
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in forma mista con la simultanea e contestuale partecipazione sia in presenza che mediante collegamento da

remoto sulla nuova piattaforma di gestione delle sedute istituzionali [ https://livorno.consiglicloud.it/home |

ConsigliCloud ], sulla quale sarà trasmessa anche la diretta streaming (ai sensi dell'art.8 del Regolamento per lo

svolgimento delle sedute degli organi di governo in modalità telematica, approvato con delibera di Consiglio

Comunale n. 104 del 30 maggio 2022). -- Avvertenze ai sensi del D.Lgs. 196/2003.

Agenparl

Livorno
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Sbarcati 55 migranti dalla Ocean Viking

Sono tutti uomini, tra cui due minori non accompagnati. Resteranno in

Toscana, accolti su tutto il territorio regionale E' arrivata questa mattina nel

porto di Livorno la nave soccorso Ocean Viking, con a bordo 55 migranti.

Sono tutti uomini, fra questi due minori non accompagnati. I primi soccorsi a

bordo sono stati garantiti dai sanitari dell'Usmaf; al primo piano della stazione

marittima è stata allestita l'accoglienza, compresi gli ambulatori medici per le

visite e gli uffici di polizia per l'identificazione. Tutti i migranti rimarranno in

Toscana e saranno distribuiti sul territorio della regione.

Rai News

Livorno

https://www.rainews.it/tgr/toscana/articoli/2024/04/sbarcati-55-migranti-dalla-ocean-viking-4038c46b-5f9d-4b50-b36e-d3c3050e9357.html
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I porti di Ancona, Pesaro e Ortona alla Fiera di Miami. Garofalo: «Settore crocieristico in
forte crescita»

Mercoledì 10 Aprile 2024, 19:22 | 1 Minuto di Lettura ANCONA - I porti di

Ancona Pesaro e Ortona e le loro potenzialità per le crociere vengono

presentati al Seatrade Cruise Global di Miami , in Florida. L'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale partecipa in questi giorni alla più

importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori di 120 Paesi,

visitata da oltre 10 mila persone, per illustrare ai principali player internazionali

le caratteristiche degli scali portuali di Marche e Abruzzo che accolgono

questo traffico marittimo.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Sosta veloce, idea porto sotto la statua di Traiano. Garofalo: «Da valutare». Restyling di
piazza della Repubblica, cambio di viabilità e via gli stalli blu

di Andrea Maccarone Giovedì 11 Aprile 2024, 01:55 3 Minuti di Lettura

ANCONA La riqualificazione di piazza della Repubblica provoca un

problematico effetto domino su parcheggi e viabilità. Via la sosta veloce al

centro della piazza. Quegli stalli, fondamentali a detta dei commercianti delle

attività limitrofe, vanno assolutamente ricollocati. Come annunciato tempo fa

dal Corriere Adriatico , sul tavolo delle ipotesi da parte del Comune ci sarebbe

la fruizione di una parte dell'area portuale. In particolare sotto le mura ai piedi

della statua di Traiano. Progetto che sembrerebbe essere qualcosa di più di

una semplice idea. «Il Comune già a settembre scorso aveva avanzato questa

proposta - spiega il presidente dell'Autorità portuale, Vincenzo Garofalo -. Una

soluzione che presenta, senza dubbio, alcune complessità». Nonostante ciò,

l'Autorità portuale si dice «disponibile a accogliere la richiesta, bisognerà

lavorarci insieme». La soluzione L'altra questione, sempre in ambito parcheggi,

riguarda la sosta per i residenti che potrebbe perdere una manciata di stalli,

qualora il Comune decidesse di trasferire la stazioncina dei taxi in via

Sacramento. La soluzione, in questo caso, potrebbe essere individuata,

sempre all'interno del porto, nei dintorni dell'area archeologica. «Siamo disponibili a prendere in considerazione la

proposta - torna a ribadire Garofalo -, ma è determinante esaminare insieme un piano generale». Una visione

d'insieme, chiede il presidente dell'Autorità portuale che «dovrà attenersi alle esigenze di carattere doganale a cui è

soggetto il porto, Qualunque riassetto che ci vede coinvolti può essere fatto solo attraverso un lavoro comune».

L'effetto a catena Il secondo ambito che a tutti gli effetti viene travolto dall'effetto a catena innescato dal restyling della

piazza riguarda la viabilità. Via della Loggia è il primo nodo da sciogliere. A senso unico? Ma poi: in entrata o in

uscita? Il dilemma non è ancora stato risolto. Il Comune aveva ipotizzato addirittura uno sbocco all'interno del porto

per alleggerire il traffico sulla via. «Tendo ad escluderlo completamente» gela Garofalo. Il "niet" del presidente

dell'Autorità portuale appare alquanto categorico. Più ragionevole, invece, l'approccio nei confronti del progetto sulla

ciclabile che, nell'ipotesi del Comune, non percorrerebbe più via Marconi fino a piazza della Repubblica, ma si

vorrebbe farla passare interamente dentro il porto. Ancora una volta Garofalo mostra un atteggiamento di apertura,

ma con molto equilibrio: «Se dobbiamo verificare la disponibilità per accogliere alcune esigenze - dice - dobbiamo far

lavorare in sinergia i nostri tecnici e quelli comunali per vedere se si riescono a trovare soluzioni che rispettino le

norme che regolano il porto». La posizione di Garofalo è chiara. Ha il compito di amministrare un pezzo di città su cui

insistono punti di forza, ma anche tante criticità. Rigido nelle leggi che lo imbrigliano, anche giustamente, ma allo

stesso tempo improntato ad una doppia natura per

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_repubblica_idea_porto_statua_traiano_garofalo_ultime_notizie-8048241.html
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la contiguità con il centro. La fruizione del porto e il sostegno stesso che può dare alle esigenze della città sono

aspetti che devono essere affrontati. L'annuncio Intanto a maggio il sindaco ha annunciato la prima novità: un

riassetto viario. Da via Gramsci si proseguirà non più davanti alle Muse, ma diretti verso via Sacramento. Stop alla

circonvallazione della chiesa. E lo spostamento dei taxi. In ballo gli stalli in via Sacramento oppure sotto il palazzo

della Rai. Cambiamenti che possono essere realizzati nell'immediato. Mentre il restyling vero e proprio della piazza,

con la nuova pavimentazione, bisognerà attendere l'autunno. Ma in cassa ci sono già 1,3 milioni di euro. Buon punto

di partenza. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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A Miami l'Oscar dei Porti rende omaggio al talento italiano nel mondo

MIAMI (USA) (ITALPRESS) - Nella splendida cornice di Lincoln Road, Miami

Beach, la diciassettesima edizione dell'Oscar dei Porti ha brillato più che mai,

celebrando le figure di spicco della Blue Economy italiana in un'atmosfera di

eleganza e innovazione. Quest'anno, l'evento ha avuto l'onore di annoverare

tra i suoi premiati Lorenzo Basilico, lo stilista dietro la prestigiosa griffe

Antonio Couture, riconosciuto come un pilastro dell'eccellenza della pelle Made

in Italy. La collaborazione della Campisi Group ha significativamente rafforzato

il legame tra l'Oscar dei Porti e il Peschereccio d'Oro, consolidando il

posizionamento di questi premi come simboli internazionali dell'eccellenza

italiana. L'evento ha evidenziato l'importanza di promuovere e valorizzare il

settore marittimo, portuale e ora anche quello della moda, tutti fondamentali

per l'economia e la cultura italiana. La serata di gala ha visto esibizioni

memorabili da parte di Arianna e Roberto Onofri, offrendo ai presenti e agli

spettatori di Rai Italia un intrattenimento di altissimo livello. La presenza del

Vice Ministro Rixi ha segnato un momento cruciale per l'evento, con l'annuncio

di novità per il settore portuale italiano. Tra i premiati, spiccano figure chiave

come Luca Lupi, Segretario Generale del Porto di Palermo, e ora Lorenzo Basilico, il cui contributo nel campo della

moda evidenzia l'importanza del design e dell'artigianalità italiana nel mondo. L'Oscar dei Porti ha reso omaggio a

personalità che rappresentano la forza, la resilienza e l'innovazione dell'Italia, da Stefano Tacconi a Emiliano Marsili,

Roberto Ruggeri e Nuccio Giannino, testimoniando la varietà e la ricchezza del talento italiano. L'annuncio di un

gemellaggio internazionale sottolinea la volontà di promuovere le eccellenze italiane a livello mondiale, creando

opportunità di crescita e sviluppo nel settore marittimo, portuale e oltre. Roberto Onofri ha ribadito l'importanza

dell'evento come vetrina dell'eccellenza italiana, arricchita quest'anno dalla presenza di Lorenzo Basilico e dalla

sinergia tra l'Oscar dei Porti e il Peschereccio d'Oro, dimostrando l'impegno verso la valorizzazione di tutti gli aspetti

dell'industria e della cultura italiana. L'Oscar dei Porti promette di ritornare l'anno prossimo a Miami Beach, per

celebrare il suo diciottesimo anniversario con ancora più innovazione, eleganza e riconoscimenti, riaffermando il ruolo

dell'Italia come leader mondiale nell'eccellenza.(ITALPRESS). Foto: Italia Television Group Questo è un lancio di

agenzia pubblicato il 11 aprile 2024 114 letture Commenti.

vivereancona.it
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https://www.vivereancona.it/altrigiornali/14/256119-2024
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AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale: nel 2023 calano i traffici. Bene ro/ro e passeggeri

(FERPRESS) Civitavecchia, 10 APR Una congiuntura sfavorevole, con effetti

inflattivi dovuti principalmente alla guerra in Ucraina, ha fatto registrare una

contrazione a livello nazionale degli scambi marittimi con il Mediterraneo,

causando un calo generalizzato dei traffici nel 2023 rispetto all'anno

precedente. Civitavecchia non fa eccezione, tuttavia il Network lo scorso anno

ha limitato la perdita al 5,7 % del complessivo del cargo. Le merci alla rinfusa

solide, trascinate da un carbonifero in completo arretramento, segnano un

13,4%, mentre le rinfuse liquide hanno un segno distintamente positivo. In

particolare, rispetto ad un calo complessivo di circa 854.000 tonnellate di

merce nei 3 porti del Network, solo il carbone a Civitavecchia ha fatto

registrare -970.000 tonnellate. Degna di nota, nel ro/ro, la performance delle

auto in polizza con un + 53%. Segnali positivi dai passeggeri in servizio

regolare di linea che segnano un +10%. Conferme di un trend straordinario dal

mercato delle crociere che si manifesta non più strutturato su gap stagionali,

ma seguendo una nuova prospettiva di destagionalizzazione, marca un + 52,6

% che ha portato allo storico record degli oltre 3,3 milioni di crocieristi. Nel

2023, la guerra in Ucraina, le tensioni geopolitiche, gli elevati tassi di inflazione e l'aumento dei tassi di interesse

hanno avuto un impatto sull'economia globale e nel corso dell'anno hanno sempre più frenato lo sviluppo economico.

Ciò ha avuto un impatto anche sull'intero settore della logistica e quindi anche verso le nostre attività, determinando un

risultato nel complesso negativo, ma che riflette il trend che tutti i porti principali nel mondo hanno subito nel corso

dell'anno. Basti citare i tre porti principali in Europa: Rotterdam, Anversa e Amburgo, che hanno riportato

rispettivamente -6,8%, il -5,5% e il -7,5%. Volendo essere anche più puntuali, tenuto conto del significativo calo del

carbone, completamente al di fuori del nostro controllo, il dato della nostra AdSP è decisamente migliore, segnando

dati significativi di crescita, incluso un importante incremento in un settore quale quello delle auto in polizza, che per

anni ha visto Civitavecchia soffrire e che invece nel 2023 ha prodotto un +53%. È certo che non si può gioire quando

si riscontrano dati negativi, ma bisogna tenere gli occhi puntati su quello che effettivamente può essere gestito e

sviluppato localmente, senza lasciarsi distrarre o destabilizzare da elementi geopolitici globali, sui quali i singoli porti

non hanno letteralmente alcuna capacità di incidere.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ferpress.it/adsp-mar-tirreno-centro-settentrionale-nel-2023-calano-i-traffici-bene-ro-ro-e-passeggeri/
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Aperto ufficialmente il 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum

Gaeta -Ha preso il via a Gaeta, a Villa Irlanda, la terza edizione del Summit

Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum. Tema di questa edizione

"Investiamo nell'Economia del Mare". Una 4 giorni che includerà al suo interno

anche la celebrazione della Giornata Nazionale del Mare che cade giovedì 11

aprile e che vedrà la partecipazione di numerose autorità politiche, civili e

militari. Come di consueto, la mattinata è cominciata con l'esecuzione dell'Inno

d'Italia e dell'Inno Europeo da parte della Banda Ercole Montano di Gaeta.

Momento musicale che ha anticipato la benedizione da parte dell'Arcivescovo

di Gaeta S.E. monsignor Luigi Vari. A seguire c'è stato il taglio del nastro da

parte di Giovanni Acampora - Presidente Assonautica Italiana, Si.Camera e

Camera di Commercio Frosinone Latina - ideatore e protagonista di queste

giornate di confronto importanti per il Paese. L'intervento di Giovanni

Acampora "La presenza numerosa di chi è qui oggi ci onora e testimonia la

grande attenzione al nostro mare, che oggi sta assumendo un ruolo sempre

più strategico per l'economia e la sicurezza del nostro Paese. Proseguiamo un

percorso, insieme a voi, che rappresentate il 90% delle 230.000 imprese

dell'Economia del Mare, e insieme ai tanti esponenti del Governo e del Parlamento, le Autorità civili, militari e

religiose. Saluto i massimi esponenti nazionali delle Autorità militari qui presenti: il Sottocapo di Stato Maggiore della

Marina Militare Italiana Ammiraglio di Squadra Giuseppe Berutti Bergotto, il Comandante Generale del Corpo delle

Capitanerie di Porto Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone, il Sottocapo di Stato Maggiore dell'Aeronautica

Militare Italiana Generale di Squadra Aerea Aurelio Colagrande e il Comandante Aeronavale Centrale della Guardia di

Finanza Generale di Corpo d'Armata Antonino Maggiore. Oggi con la crisi del Mar Rosso stiamo vivendo una forte

instabilità degli equilibri geopolitici già dominati da profonde tensioni sui diversi fronti di guerra. Tutto ciò non deve far

rallentare il passo verso un'economia del mare sostenibile, inclusiva ed innovativa nel solco della doppia transizione

digitale ed ecologica. Oggi il nostro Paese ha messo al centro dell'interesse nazionale le filiere strategiche e tra

queste l'Economia del Mare, e di questo ringrazio il Governo, che ha sempre riconosciuto le straordinarie opportunità

di sviluppo dei settori che la compongono. E per questo, consentitemi un ringraziamento particolare al Ministro Nello

Musumeci, con il quale abbiamo condiviso un articolato e intenso confronto che ha portato alla definizione del primo

Piano Triennale del mare. Siamo qui oggi per proseguire il percorso che senza sosta stiamo portando avanti insieme

con il Blue Forum Italia Network, la rete italiana degli utenti del mare che accompagna la transizione energetica

sostenibile attraverso il mare e che abbiamo fortemente voluto in risposta alla comunicazione della Commissione

Europea 240 final del 2021. La continuità delle azioni che stiamo portando avanti

Il Nautilus
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con responsabilità istituzionale testimonia l'impegno del Sistema Camerale, con Unioncamere, Assonautica Italiana

e le Camere di Commercio. Lo scorso anno il Summit ha dato un contributo alla scrittura del Piano triennale del Mare

e dal Blue Paper 2023 è emersa la necessità di costruire insieme un piano finanziario unico per l'Economia del Mare.

Raccogliere la sfida dell'Europa di passare dalla Crescita Blu a un'Economia del Mare sostenibile impone di dare

concretezza alla nuova strategia marittima del nostro Paese con un'agenda certa delle priorità di investimento. E

quindi oggi siamo qui, alla terza edizione del Blue Forum, che abbiamo intitolato "Investiamo nell'economia del Mare",

per mettere al centro della strategia marittima del nostro Paese le risorse per lo sviluppo e il progresso del Sistema

mare. In queste quattro giornate di incontri avvieremo un confronto per proporre insieme una programmazione italiana

unica di investimenti strategici per il 2025-2027 sull'Economia del mare, in coerenza con le strategie del Piano

Triennale. Serve una mobilitazione di risorse senza precedenti per mettere le imprese italiane in condizione di

affrontare le necessarie transizioni in materia di energia, ambiente e digitalizzazione. E importanti saranno gli

investimenti sulle infrastrutture digitali, che sono abilitanti per una pubblica amministrazione moderna e che

consentiranno di snellire le procedure e i tempi, come le imprese chiedono a gran voce, e che un Paese che vuole

essere all'avanguardia non può più rimandare. Ecco perché lavoreremo anche per dare un ulteriore contributo alla

definizione del "Collegato sul Mare e sulla Blue Economy" su cui sta lavorando il Governo. E come primo contributo

ai lavori, partendo proprio da semplificazione e digitalizzazione, temi che toccano trasversalmente tutti i settori

dell'Economia del Mare, propongo di ragionare insieme su uno Sportello Unico Amministrativo Nazionale per

l'Economia del Mare, che aiuti le imprese e che semplifichi i processi attraverso i nuovi sistemi digitali. Stiamo

affrontando un cambiamento epocale, lo dobbiamo fare tutti insieme, e prioritario è mettere in sicurezza le filiere

strategiche in una visione unitaria che renda la nostra Nazione leader in Europa e nel Mediterraneo. La partita in gioco

è quella della competizione internazionale e dobbiamo mettere in campo strategie per rafforzare la competitività del

nostro Paese nei confronti dei grandi player internazionali. In quest'anno di presidenza del G7 sono certo che il

Governo farà la sua parte e ci auguriamo che il mare sia al centro del confronto per dare la giusta visibilità al ruolo

strategico che l'Italia può giocare come Hub energetico e commerciale dell'Europa nel Mediterraneo. Sarà necessario

il contributo di tutti gli utenti del mare che operano per e nell'Economia del Mare, in una relazione pubblico/privato che

sta trovando la sua forza nell'approccio partecipato. Il Blue Forum è un appuntamento che ha ottenuto importanti

riconoscimenti, grazie ad una interlocuzione costante con le Istituzioni comunitarie e con il Governo del nostro Paese.

Domani celebreremo insieme con il Ministro del Mare Nello Musumeci e con tanti altri esponenti del Governo la

Giornata Nazionale del Mare. Il nostro Blue Forum, grazie al dialogo che abbiamo instaurato con i nostri

rappresentanti in Europa e con l'European Blue forum, portando su più tavoli la nostra idea di economia blu, ha

ottenuto l'alto patrocinio del Parlamento europeo ed è stato inserito nel programma degli eventi dell'European

Maritime Day In My Country. Il Ministero delle imprese del Made in Italy
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ci ha anche inserito nel calendario ufficiale delle iniziative organizzate per celebrare la Giornata Nazionale del Made

in Italy, che si terrà il prossimo 15 aprile, per dare lustro alle eccellenze del nostro Paese. Stiamo portando avanti una

sfida impegnativa e come ha scritto Emily Dickinson: "La riva è più sicura, ma a me piace combattere con le onde del

mare". E io aggiungo facciamolo insieme". - Lo ha detto il Presidente Giovanni Acampora dando il via ai lavori del 3°

Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum "Investiamo nell'Economia del Mare".

Il Nautilus
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Crescita e futuro delle imprese, rinnovata l'intesa Regione Lazio-Camera di Commercio
Roma

Il governatore Rocca: "Fare rete con le categorie produttive per rispondere ai

bisogni" Tagliavanti: "Un patrimonio economico da tutelare e valorizzare"

Rinnovata la collaborazione istituzionale tra la Regione Lazio e la Camera di

commercio di Roma per lo sviluppo economico del territorio , in occasione del

Consiglio dell'istituzione camerale, anche con la firma di un protocollo d'intesa

che verrá siglato nei prossimi giorni. All'iniziativa, che si è svolta nella sede del

Tempio di Adriano a Roma, alla presenza dei rappresentanti delle associazioni

imprenditoriali, sono intervenuti tra gli altri, il presidente della Regione Lazio,

Francesco Rocca , l'assessore allo Sviluppo Economico Roberta Angelilli e il

presidente della Camera di commercio di Roma, Lorenzo Tagliavanti. Il

presidente Rocca ha tenuto a sottolineare il "grande dialogo con la Camera di

commercio di Roma. Fare rete è fondamentale per noi , quindi i rapporti con le

categorie produttive e con Roma Capitale che ci consente di affrontare dei

dossier molto complicati - ha detto il presidente Rocca -. A livello di metodo la

mia scommessa è quella del dialogo e di fare sistema, perchè piú la nostra

economia cresce piú riusciremo a ricomporre le fratture sociali". Tra i settori in

crescita il turismo. "Questa è una regione che ha delle capacitá enormi, quindi stiamo lavorando su questo come alla

mobilitá che abbiamo trovato in ginocchio - ha aggiunto Rocca -. Inoltre, abbiamo investito e continueremo a farlo

sulle infrastrutture, per completare alcune opere importanti come la Cisterna-Valmontone che nel 2027 dovrebbe

giungere a compimento. Stiamo lavorando sulla Roma-Latina, sulla Orte-Civitavecchia e sul porto di Civitavecchia

che vogliamo valorizzare". Tra gli interventi della Regione Lazio a sostegno delle imprese, Rocca ha ricordato i 135

milioni di euro sull'accesso al credito. "Poi abbiamo investito sulla transizione energetica e digitale e

sull'internazionalizzazione delle imprese. Abbiamo investito 20 milioni sull'industria cinematografica. Ma siamo solo

all'inizio", ha puntualizzato. Infine, Rocca ha ribadito che "abbiamo ereditato 22 miliardi di debiti quindi abbiamo

deciso di non contrarre nuovo debito e il miglioramento del rating finanziario sancito dell'agenzia Moody's ne ha

tenuto conto", ha concluso Rocca. Il numero totale delle imprese registrate a fine dicembre 2023, a Roma e provincia,

è pari a 444.687 unitá. "Noi abbiamo il compito di tutelare e valorizzare la comunitá delle nostre imprese, che

rappresentano il mondo dell'economia - ha dichiarato il presidente della Camera di commercio di Roma Lorenzo

Tagliavanti -. Questo ruolo lo interpretiamo con lo spirito di servizio: al centro l'interesse del territorio per lo sviluppo

delle nostre comunitá. Un elemento molto importante è la costante collaborazione con le altre istituzioni. Non siamo

un palazzo autoreferenziale, ma dobbiamo creare il massimo delle sinergie per lo sviluppo del territorio - ha

sottolineato Tagliavanti -. Non è un momento facile perchè siamo da poco usciti da una pandemia, grandi tensioni

geopolitiche:
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guerra in Ucraina, in Medio Oriente e il ritorno dell'Isis, che hanno portato a degli aumenti delle materie prime.

Questi creano un contesto sociale, economico e politico difficile - ha spiegato -. Nonostante questo, nel 2022 il Lazio

ha prodotto 212 miliardi di euro di ricchezza e nel 2023 risulta la prima regione italiana per tasso di crescita delle

imprese (+1,59 per cento) e seconda (dopo la Lombardia) per saldo attivo": piú 9.710 nel 2023 (34.512 le iscrizioni a

fronte di 24.802 cessazioni).
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Mar Rosso, gli Houthi attaccano due portacontainer e una nave militare Usa

Secondo le Forze armate statunitensi, non sono stati segnalati feriti o danni a

navi militari statunitensi, della coalizione o commerciali Dubai - Il portavoce

militare dei miliziani yemeniti Houthi, Yahya Saree, ha dichiarato questa sera

che il gruppo sciita filoiraniano ha condotto "nuovamente" attacchi contro "navi

portacontainer israeliane Msc Gina e Msc Drawin", oltre alla "nave militare

americana Yorktown ". I ribelli avevano già rivendicato qualche giorno fa di

aver preso di mira le due navi Msc di proprietà "israeliana" al largo delle coste

dello Yemen. "Le nostre operazioni nel Mar Rosso, Mar Arabico e nell'Oceano

Indiano continueranno fino a quando l'aggressione contro i palestinesi non

cesserà e l'assedio di Gaza non sarà revocato", ha sottolineato il portavoce.

Secondo le Forze armate statunitensi, non sono stati segnalati feriti o danni a

navi militari statunitensi, della coalizione o commerciali. Berutti Bergotto:

"Ecco cosa sta succedendo nel Mar Rosso" "Quando gli Stati Uniti hanno

cambiato la loro idea strategica globale, spostandosi dal Mediterraneo all'Indo-

Pacifico, hanno spostato anche le navi. E si è creato un vuoto: le nazioni del

Nord Africa hanno iniziato ad acquisire navi, sommergibili e a far valere la

propria potenza in quell'area, come ad esempio la Turchia. Questo ha creato situazioni di tensione che si sono

riverberate soprattutto sul canale di Suez e su Gibilterra". Lo ha dichiarato Giuseppe Berutti Bergotto, sottocapo di

Stato Maggiore della Marina Militare, al 3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta. "Quello

che sta succedendo è che la minaccia Houthi, arrivati a 59 attacchi, ha creato un po' di crisi - ha detto Berutti Bergotto

- . Molte compagnie hanno deciso di non passare da Suez e preferire passare per Capo di Buona Speranza con una

riduzione del traffico del 50%. Questo significa un 17% in meno di navi che non sono passate per l'Italia. E questo ha

inciso sugli aumenti del carrello della spesa per vari prodotti. Un mare insicuro è un mare costoso. Inoltre è tornato il

problema della pirateria. Come Marina Militare ci siamo spinti molto a fondo del Mar Rosso con l'operazione

Aspides. Giornalmente come Marina abbiamo 30 navi e 4mila marinai operativi. Riguardo invece alla dimensione

subacquea, con le nuove tecnologie conosciamo il 20% dei nostri fondali e in futuro si potrebbero utilizzare strumenti

per estrarre terre e metalli rari che sono sempre più fondamentali per la nostra economia e toglierci dalle dipendenze

della Cina. Tutti corrono e anche noi dobbiamo stare al passo".
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G7 a Capri, le news sull'operatività del porto di Napoli

La Federazione Autotrasportatori Italiani (Fai) Campania Roma comunica le

notizie ricevute dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale La

Federazione Autotrasportatori Italiani (Fai) Campania Roma rende noto di

aver ricevuto comunicazione dall'Autorità Portuale Mar Tirreno Centrale, nella

persona di Ugo Vestri, sulle misure di sicurezza e limitazioni alle abituali attività

nel porto di Napoli che saranno adottate in occasione della riunione dei ministri

degli Esteri del G7 sull'isola di Capri, in programma dal 17 al 19 aprile. Dalle

ore 8 alle ore 16 del 17 aprile 2024 e dalle ore 12 alle ore 18 del 19 aprile

2024, si legge nella nota Fai, l'accesso dal Bausan alle aree demaniali

marittime sarà interdetto. In tali fasce orarie sarà interdetta anche la viabilità su

Via Muro del Ghiaccio. Nella medesima fascia oraria sarà aperto in ingresso

solo il Varco S. Erasmo con accesso diretto alle aree di terminal quindi senza

impegnare via Muro del Ghiaccio. L'uscita dei veicoli potrà avvenire al Bausan

senza impegnare via Muro del Ghiaccio. Il varco Pisacane sarà chiuso, sarà

aperto invece il varco Immacolatella per l'accesso. Sul piazzale ferroviario

sarà interdetta la sosta ai semirimorchi dal giorno 16 al 19. Saranno emanate a

breve, conclude la nota Fai, ordinanze della ADSP e delle CP riportanti le disposizioni complete. Condividi Tag porti

napoli Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Nuova scossa di terremoto preceduta da un boato: sale la preoccupazione tra i residenti

Prosegue lo sciame sismico nei Campi Flegrei Cinque nuove scosse di

terremoto nei Campi Flegrei nella giornata di mercoledì 10 aprile. La più forte

di magnitudo 2.2 delle 22.28 con epicentro tra rione Toiano e la tangenziale di

Napoli. Il sisma è stato avvertito sia a Napoli che Pozzuoli data la scarsa

profondità della scossa (2km). Preoccupazione sei social anche se non si

registrano danni a persone o a cose. Allerta bradisismo Intanto giovedì 11

aprile, alle ore 15, nella sede del Centro Operativo Comunale di Pozzuoli

(COC), in via Elio Vittorini n. 1 a Monterusciello, si terrà un incontro pubblico

con la cittadinanza sul tema Bradisismo organizzato da Regione Campania,

Dipartimento di Protezione Civile e Comune di Pozzuoli al quale prenderanno

parte le massime autorità del sistema di Protezione Civile. Dopo i saluti del

Capo del Dipartimento Nazionale di Protezione Civile della Presidenza del

Consiglio dei Ministri, Fabrizio Curcio, del Prefetto di Napoli, Michele di Bari e

del sindaco di Pozzuoli, Luigi Manzoni, sarà dato spazio alle domande dei

cittadini. Per fornire un quadro esaustivo sui vari argomenti che saranno

proposti, sia dal punto di vista scientifico che tecnico saranno presenti: il Vice

Capo Dipartimento Titti Postiglione; il direttore generale della Protezione Civile della Regione Campania, Italo Giulivo,

la direttrice del Dipartimento Vulcani dell'Ingv, Francesca Bianco; il direttore dell'Osservatorio Vesuviano dell'Ingv,

Mauro Di Vito; l'assessore alle Infrastrutture e alla Protezione Civile del Comune di Napoli, Edoardo Cosenza in

qualità di delegato del Sindaco Metropolitano; il presidente del Consorzio Interuniversitario Reluis (Rete dei

Laboratori Universitari di Ingegneria Sismica), Mauro Dolce; il responsabile scientifico del Centro di competenza della

Protezione Civile Nazionale Plinius, Giulio Zuccaro. Obiettivo dell'iniziativa, che si inquadra nel Piano di

Comunicazione alla Popolazione sul bradisismo sviluppato dalla Regione Campania nell'ambito del Decreto-Legge

140 del 12 ottobre scorso e approvato con delibera di Giunta Regionale della Campania numero 679/2023, è quello di

offrire alla popolazione la possibilità di ricevere tutte le notizie utili relative al rischio ai Campi Flegrei. In particolare,

saranno illustrate le misure previste dalla Pianificazione nazionale sul bradisismo e si farà il punto sullo stato di

attuazione del decreto e sulle verifiche in essere.

Napoli Today
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Per Calabria di Navigazione altri 15 anni di rimorchio a Vibo Valentia

Porti Unica offerente, la società ha presentato un ribasso dell'1,15%

sull'importo a base di gara, fissato a circa 17 milioni di euro di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Salvo sorprese, l'assetto del servizio di rimorchio portuale a

Vibo Valentia è destinato a rimanere immutato anche per i prossimi 15 anni. La

gara indetta dalla locale Capitaneria di Porto ha visto infatti la presenza di un

solo partecipante, ovvero Calabria di Navigazione, operatore già titolare del

servizio, che svolge in virtù di una concessione scaduta nel 2026 via via

prorogata negli anni successivi. Per lo svolgimento dell'attività la compagnia si

avvale ad oggi di due mezzi, il Genca Primo e lo Strenuus. Secondo quanto si

apprende dalla documentazione disponibile, la società, che fa capo al capt.

Domenico Sergi nelle vesti di amministratore unico, ha presentato una offerta

che prevede un ribasso dell'1,15% sull'importo a base di gara, fissato in

17.099.141,58 euro a fronte di un appalto della 'canonica' durata di 15 anni.

Come chiarito dal capitolato d'appalto, i traffici nello scalo calabrese, e di

conseguenza la configurazione del servizio, non dovrebbero subire grandi

variazioni negli anni a venire. L'indagine della Capitaneria ricorda che Calabria

di Navigazione ha erogato servizi a favore di 150 accosti (dei quali 137 navi cisterna idrocarburi) nel 2022 e di 180

(dei quali 170 navi cisterna idrocarburi) nel 2021, per unità quasi solo rientranti negli scaglioni di stazza per cui è

previsto l'impiego di un solo rimorchiatore. Solo occasionalmente, a seguito di un innalzamento (a 135 metri) del limite

di lunghezza massima per le navi che ormeggiano presso la banchina Buccarelli, nelle strutture di Eni hanno attraccato

unità di oltre 10.000 tonnellate di stazza lorda, soggette all'obbligo di avvalersi di due mezzi di supporto. Sulla base

delle previsioni di traffico fornite della stessa Eni e da Meridionale Srl, la stima è che l'andamento degli accosti negli

anni futuri resti stabile, con una lieve riduzione del numero di quelli effettuati presso le banchine petroli, sia presso la

Bengasi. Più precisamente, l'ipotesi è che a Vibo Valentia nei prossimi anni abbiano luogo tra i 135 e 155 accosti di

navi cisterna ogni anno, di cui 75 - 85 presso il deposito costiero Meridionale Petroli e circa 60 - 70 presso il deposito

costiero di Eni, ai quali potranno aggiungere arrivi occasionali di altre unità, anche da diporto, soggette all'obbligo di

rimorchio, secondo le previsioni non superiori però ai 10 all'anno. Una variazione all'attuale assetto potrà invece

riguardare l'orario di operatività. Se "normalmente le navi cisterna entrano in porto tra le ore 7 e le ore 8 e mollano gli

ormeggi entro le ore 18.30", sta ora per concludersi un iter autorizzativo richiesto da Eni - si legge nel documento -

per effettuare le operazioni di discarica e mollare gli ormeggi anche oltre le 22, una modifica che però non

comporterebbe alcuna variazione in termini di numero di accosti. Alla luce di questi elementi, la Capitaneria ha quindi

concluso di ritenere che il servizio di rimorchio
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nel porto di Vibo Valentia possa continuare a essere svolto con l'impiego di due mezzi - uno di prima e uno di

seconda linea, il quale "continuerà ad avere una effettiva frequenza di impiego molto sporadica" - e di due equipaggi.

F.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sciopero nazionale dei trasporti. Caronte&Tourist, "predisposti i servizi minimi nello
Stretto di Messina e tra la Sicilia e le isole minori

In  prev is ione del lo  sc iopero naz ionale de i  t raspor t i  proc lamato

dallevConfederazioni CGIL e UIL e dalle rispettive federazioni di categoria per

la giornata di giovedì 11 aprile, il Gruppo Caronte & Tourist ha predisposto lo

schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole minori

individuando navi e lavoratori comandati. Nello specifico, Caronte & Tourist

comunica che nelle quattro ore di sciopero (dalle 8,00 alle 12,00) saranno in

servizio nello Stretto almeno una nave tra Rada San Francesco e Villa San

Giovanni(con partenze ogni ora e 20 minuti) e una tra Tremestieri e Villa San

Giovanni (per un totale di quattro corse A/R). Per quanto concerne invece le

isole minori, nella fascia oraria interessata dallo sciopero saranno in servizio

almeno tre navi da e per le Eolie; una nave da e per Ustica come da e per le

Egadi e da e per le Pelagie. Nelle ore dello sciopero, a garanzia delle esigenze

di sicurezza di lavoratori e passeggeri e per assicurare il corretto svolgimento

delle operazioni commerciali, nei piazzali d'imbarco e nelle biglietterie la

logistica è stata riorganizzata. Ulteriori info e documentazione sono online e

consultabili sul sito del Gruppo Caronte & Tourist ( carontetourist.it ). Messaggi

informativi saranno trasmessi a bordo delle navi in servizio.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messinaora.it/notizia/2024/04/10/sciopero-nazionale-dei-trasporti-carontetourist-predisposti-servizi-minimi-nello-stretto-messina-la-sicilia-le-isole-minori/168940
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Ponte sullo Stretto, consigli comunali di Messina e Villa chiedono un ruolo attivo nella
Conferenza dei servizi

Una pluralità di voci dai territori che dovrà essere garantita dal ministro delle

Infrastrutture, Matteo Salvini Il consiglio comunale di Messina e quello di Villa

San Giovanni vogliono svolgere un ruolo attivo nella Conferenza dei servizi per

la realizzazione del ponte sullo Stretto, in programma a Roma martedì

prossimo. Per questa ragione il presidente dell'Aula di palazzo Zanca, Nello

Pergolizzi, e quello del consiglio di Villa San Giovanni, Caterina Trecroci,

hanno scritto al ministro dei Trasporti Matteo Salvini. I due esponenti, portatori

della pluralità di voci interne al consiglio, chiedono a Salvini se "non ritenga

opportuno garantire la presenza dei presidenti dei Consigli comunali dei due

comuni interessati, nella considerazione del ruolo dei civici consessi,

espressione rappresentativa dei territori e interprete permanente della volontà

popolare". Ponte sullo Stretto, Pergolizzi: "Non svolgerò un ruolo passivo"

"Non svolgerò in alcun modo un ruolo passivo dinnanzi a un progetto che avrà

un impatto significativo sulla nostra città e a tal proposito assumerò ogni

possibile iniziativa finalizzata a non far subire passivamente alla città tutte le

decisioni relative all'esecuzione del ponte e a cercare di ottenere, attraverso un

costante e paziente dialogo con gli enti e i soggetti competenti. La mitigazione delle possibili ripercussioni sul nostro

territorio". Così al Quotidiano di Sicilia Nello Pergolizzi, presidente del Consiglio comunale di Messina "Al tempo

stesso, mi adopererò per proporre soluzioni il più possibile condivise, attraverso investimenti sul nostro territorio, per

migliorare e potenziare l'offerta dei servizi pubblici essenziali e riqualificare gli spazi pubblici". Con questo intento,

spiega ancora il presidente del civico consesso, "il consiglio comunale di Messina ha costituito la Commissione

Ponte , presieduta dal collega Giuseppe Trischitta, individuandola come spazio istituzionale e ampiamente

rappresentativo e pertanto idoneo di tutte le sensibilità politiche della città". Ponte sullo Stretto, i rappresentanti delle

città interessate potranno esprimersi in sede istituzionale Le convocazioni del ministero hanno nel frattempo raggiunto

il Comune, la Città metropolitana di Messina e l'Autorità di Sistema portuale dello Stretto . Con loro, anche i

rappresentanti delle città interessate tra Sicilia e Calabria e di tutta l'Area dello Stretto, che potranno in questo modo

esprimersi per la prima volta in una sede istituzionale rispetto al progetto definitivo della Stretto di Messina Spa. Sarà

dunque l'occasione per il sindaco Federico Basile , come a più riprese chiesto dai comitati no ponte, di far valere le

ragioni del proprio territorio. Il suo essere favorevole alla realizzazione della mega opera, nel corso dell'ultimo mese,

si è scontrato con le esigenze della realtà locale, preoccupata soprattutto per quella che sarà la fase espropri. Iscriviti

gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti CLICCA QUI.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/ponte-sullo-stretto-consigli-comunali-di-messina-e-villa-chiedono-un-ruolo-attivo-nella-conferenza-dei-servizi/
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Caronte&Tourist vince la battaglia sul rimorchio nello Stretto di Messina

Porti L'assetto vigente del servizio prestato da Rimorchiatori Augusta (Msc -

Rimorchiatori Mediterranei) dovrà essere rivisto: primo obiettivo dell'armatore

cancellare o ridimensionare la tariffa per la prontezza operativa di Redazione

SHIPPING ITALY Dopo tre anni di assalti andati a vuoto Caronte&Tourist è

riuscita ad infliggere un colpo, probabilmente decisivo, allo status quo che

regola dal 2017 il servizio di rimorchio a Messina, a Milazzo e nello Stretto. Il

Consiglio di Giustizia Amministrativa per la Regione Siciliana (il secondo

grado della giustizia amministrativa nell'isola) ha infatti accolto l'appello

proposto dall'armatore contro il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e

la Capitaneria di Porto di Messina Autorità Marittima dello Stretto per ribaltare

la sentenza con cui nel 2021 il Tar di Catania aveva rigettato il ricorso di

Caronte&Tourist per annullare il diniego della propria istanza di rivedere

l'assetto del servizio in essere. La richiesta nasceva dalla considerazione che il

servizio era stato organizzato nel 2017 in via sperimentale - con l'unificazione

dei vari porti e la suddivisione in tre branche (rimorchio in manovra,

assistenza, prontezza operativa) - fissando un periodo minimo di due anni.

Caronte nel corso dell'appello ha sottolineato l'iniziale aggiudicazione senza gara e come, nel tempo, il fornitore fosse

diventato unico (Rimorchiatori Augusta, del gruppo Rimorchiatori Mediterranei nel frattempo passato a Msc,

costituitasi in giudizio). E, soprattutto, ha svolto un'analisi economica tesa a dimostrare "come la attuale

concessionaria manifestasse una marginalità operativa elevata pur in assenza dei dati dei ricavi per il servizio di

rimorchio in prontezza operativa; sarebbe dunque stato dimostrato come la struttura del conto economico e la

redditività del gestore 'esclusivista' sarebbe stata maggiore rispetto alle normali condizioni di economicità del settore,

con la conseguenza che sarebbe stata raggiunta l'autosufficienza economica del servizio di rimorchio reso in modalità

prontezza all'interno del servizio di rimorchio integrato". In sostanza, è la tesi di Caronte, le tariffe in assistenza e in

manovra sono sufficienti anche a coprire il costo del servizio in prontezza, senza che esso debba essere tariffato a

parte agli armatori (che non ne usufruiscono) come prevede l'assetto attuale. Da qui la richiesta di una revisione del

sistema, volta a correggere tale aspetto. Una richiesta che ora, secondo il Cgar, dovrà essere accolta, dato che il

provvedimento di diniego "si limita a demandare ad un futuro incerto la fine della sperimentazione, in contraddizione

con la finalità dello stesso Regolamento, essendo ormai ampiamente trascorsi i due anni, e senza specificatamente

motivare in ordine a quanto puntualmente dedotto dalla richiedente in ordine alla sufficienza del periodo di

sperimentazione e all'analisi del dato economico. Semmai, ove non fossero stati sufficienti i due anni (in realtà di più),

l'Amministrazione avrebbe dovuto precisare quanto tempo sarebbe stato ancora

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.shippingitaly.it/2024/04/10/carontetourist-vince-la-battaglia-sul-rimorchio-nello-stretto-di-messina/
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necessario, per lo meno indicativamente, e fissare le tappe dell'ulteriore confronto". Nonché "valutare il complesso

degli elementi posti all'attenzione dal richiedente e adeguatamente motivare in ordine alla necessità di protrarre la

sperimentazione, () non essendo, ipotizzabile che il sistema straordinario di cui all'art. 1 possa essere prorogato sine

die senza una specifica motivazione, salvo violare i canoni generali che regolano l'attività della pubblica

amministrazione". Gli assetti del servizio dovranno quindi essere rivisti, anche se ovviamente non è prevedibile se lo

saranno effettivamente nel senso auspicato da Caronte. Per il quale tuttavia questa sentenza potrebbe rappresentare

un importante viatico all'ottenimento del ricercato risparmio. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Franza: "Costretti a far viaggiare la Elio a gasolio, servono depositi gnl". Ma Messina non
lo voleva

La Caronte lamenta assenza di infrastrutture. A Messina era previsto ma non

si è fatto, in un coro di no " La Elio è entrata in servizio nello Stretto nel 2018,

la Nerea pochi mesi fa, la Pietro Mondello entrerà in servizio entro il 2024 e

una quarta si aggiungerà prossimamente. Sono tutte navi a doppia

propulsione, gasolio più Gnl (Gas naturale liquefatto), o addirittura dotate

come nel caso delle ultimissime arrivate di un pacco batterie che può

assicurare la propulsione elettrica in entrata o in uscita dai porti e consentire di

tenere i motori termici spenti durante le soste in banchina. Noi insomma siamo

andati avanti e continuiamo a farlo lungo quella strada chiamata trasporto

ecosostenibile che abbiamo imboccato già anni fa, tra le prime compagnie di

navigazione nel Mediterraneo. Non con i risultati che ci saremmo aspettati,

bisogna dire, se è vero che anni di battaglie per avere un deposito di Gnl a

servizio delle navi ma anche dei tir che operano nell'Area dello Stretto non

hanno portato a nulla. E noi - essendo economicamente insostenibile far

giungere il gas dal nord Italia - siamo stati fin qui costretti a far viaggiare la

nostra Elio a gasolio". C'è un po' di amarezza nelle parole di Vincenzo Franza,

ad di Caronte & Tourist. Il Gnl è il carburante più ecologico In attesa della industrializzazione della produzione di

carburanti ancora più performanti e puliti, il Gnl è stato individuato come il carburante di larga reperibilità in grado di

assicurare significativi tagli alle emissioni climalteranti e nocive (riduzione del 45% di anidride carbonica, del 60% di

ossidi di azoto e del 99% di ossidi di zolfo, oltre a un abbattimento del 99% del particolato). Tuttavia lacune

procedurali, costi di trasporto e assenza di infrastrutture hanno reso difficoltoso o addirittura impossibile

l'approvvigionamento non solo per le navi ma anche per le sempre più numerose flotte di tir convertitesi al Gnl.

Adesso un primo segnale di svolta, reso possibile dalla flessione del prezzo del Gnl. "Servono i depositi di Gnl"

"Abbiamo sempre sostenuto - conclude Franza - che chi fa impresa dovrebbe avvertire su di sé una responsabilità

aggiuntiva per il territorio e la collettività. E che questa responsabilità andrebbe oggi declinata in senso ancora più

ampio, perché è anche dell'ambiente che oggi dobbiamo prenderci cura. Ecco perché noi valutiamo con grande

interesse e favore la costituzione o la riconversione delle flotte aziendali - navi o tir che siano - da gasolio a gas

naturale liquido. Ma servono le infrastrutture, servono i depositi di Gnl". La storia del mancato deposito Gnl a Messina

Ad aprile 2022 è stato presentato lo studio di fattibilità per la realizzazione di un deposito costiero di gnl tra Pistunina

e San Filippo. L'Autorità Portuale dello Stretto di Messina aveva ottenuto un finanziamento ministeriale da 30 milioni,

mentre la parte restante (60 milioni) sarebbe stata a carico del privato. La scelta del sito era stata fatta da Rina

Consulting tra 14 siti: 4 a Giammoro, 3 a Milazzo, 2 a Saline

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/franza-costretti-a-far-viaggiare-la-elio-a-gasolio-servono-depositi-gnl-ma-messina-non-lo-voleva.html
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Joniche, 1 al porto di Tremestieri, a Contesse, San Filippo, ex Sanderson e Villafranca. E il più idoneo era risultato

San Filippo. Ma l'analisi non aveva convinto le parti politiche e sociali della città e si era alzato un coro di no. Alla

manifestazione di interesse aveva partecipato Edison , che però poi, a novembre 2022, si è ritirata. E così tutto è

rimasto nei cassetti.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Sciopero dei trasporti, Caronte & Tourist predispone schema dei servizi minimi

Ecco cosa accadrà nella mattinata di domani, 11 aprile, durante le 4 ore di

sciopero MESSINA - In previsione dello sciopero nazionale dei trasporti

proclamato da Cgil e Uil e dalle rispettive federazioni di categoria per la

giornata di giovedì 11 april e, il Gruppo Caronte & Tourist ha predisposto lo

schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole minori

individuando navi e lavoratori comandati. Nello specifico, Caronte & Tourist

comunica che nelle quattro ore di sciopero (dalle 8,00 alle 12,00) saranno in

servizio nello Stretto almeno una nave tra Rada San Francesco e Villa San

Giovanni (con partenze ogni ora e 20 minuti) e una tra Tremestieri e Villa San

Giovanni ( per un totale di quattro corse A/R Per quanto concerne invece le

isole minori, nella fascia oraria interessata dallo sciopero saranno in servizio

almeno tre navi da e per le Eolie ; una nave da e per Ustica come da e per le

Egadi e da e per le Pelagie. Nelle ore dello sciopero, a garanzia delle esigenze

di sicurezza di lavoratori e passeggeri e per assicurare il corretto svolgimento

delle operazioni commerciali, nei piazzali d'imbarco e nelle biglietterie la

logistica è stata riorganizzata. Ulteriori info e documentazione sono online e

consultabili sul sito del Gruppo Caronte & Tourist. Messaggi informativi saranno trasmessi a bordo delle navi in

servizio.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/sciopero-dei-trasporti-caronte-tourist-predispone-schema-dei-servizi-minimi.html
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Porti, la Sicilia occidentale al Seatrade di Miami

10 aprile 2024 | 13.04 LETTURA: 1 minuti Inaugurato ieri dal viceministro delle

Infrastrutture Edoardo Rixi I porti della Sicilia occidentale al Seatrade Cruise

Global di Miami, la più importante fiera al mondo del settore crocieristico. Lo

stand 'Cruise Italy', dove l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

occidentale è presente con altre autorità italiane, è stato inaugurato ieri dal

viceministro delle Infrastrutture Edoardo Rixi. L'AdSp ha ricevuto un premio,

ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati ottenuti e per il traffico

crocieristico in costante ascesa. Se nel 2023 il porto di Palermo ha sfiorato il

milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si prevede un aumento di

accosti superiore di circa l'8%: "Un successo di squadra che coinvolge le

donne e gli uomini dell'AdSp del Mare di Sicilia occidentale e la West Sicilia

Gate, la società che gestisce i nostri terminal - ha commentato Lupi - Numeri

che hanno permesso a Palermo di diventare il quarto porto d'Italia nel 2023 e

permetteranno, nell'anno in corso, di far parte del ristretto numero di scali che

supereranno i l mil ione di passeggeri crocieristi. I l  nostro lavoro di

infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare".

L'informazione continua con la newsletter Vuoi restare informato? Iscriviti a e-news , la newsletter di Adnkronos inviata

ogni giorno, dal lunedì al venerdì, con le più importanti notizie della giornata.

(Sito) Adnkronos

Palermo, Termini Imerese

https://www.adnkronos.com/economia/porti-la-sicilia-occidentale-al-seatrade-di-miami_23vSxC6NbjccbLroDX4YZc
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A Miami l'Oscar dei Porti rende omaggio al talento italiano nel mondo

MIAMI (USA) (ITALPRESS) - Nella splendida cornice di Lincoln Road, Miami

Beach, la diciassettesima edizione dell'Oscar dei Porti ha brillato più che mai,

celebrando le figure di spicco della Blue Economy italiana in un'atmosfera di

eleganza e innovazione. Quest'anno, l'evento ha avuto l'onore di annoverare

tra i suoi premiati Lorenzo Basilico, lo stilista dietro la prestigiosa griffe

Antonio Couture, riconosciuto come un pilastro dell'eccellenza della pelle Made

in Italy. La collaborazione della Campisi Group ha significativamente rafforzato

il legame tra l'Oscar dei Porti e il Peschereccio d'Oro, consolidando il

posizionamento di questi premi come simboli internazionali dell'eccellenza

italiana. L'evento ha evidenziato l'importanza di promuovere e valorizzare il

settore marittimo, portuale e ora anche quello della moda, tutti fondamentali

per l'economia e la cultura italiana. La serata di gala ha visto esibizioni

memorabili da parte di Arianna e Roberto Onofri, offrendo ai presenti e agli

spettatori di Rai Italia un intrattenimento di altissimo livello. La presenza del

Vice Ministro Rixi ha segnato un momento cruciale per l'evento, con l'annuncio

di novità per il settore portuale italiano. Tra i premiati, spiccano figure chiave

come Luca Lupi, Segretario Generale del Porto di Palermo, e ora Lorenzo Basilico, il cui contributo nel campo della

moda evidenzia l'importanza del design e dell'artigianalità italiana nel mondo. L'Oscar dei Porti ha reso omaggio a

personalità che rappresentano la forza, la resilienza e l'innovazione dell'Italia, da Stefano Tacconi a Emiliano Marsili,

Roberto Ruggeri e Nuccio Giannino, testimoniando la varietà e la ricchezza del talento italiano. L'annuncio di un

gemellaggio internazionale sottolinea la volontà di promuovere le eccellenze italiane a livello mondiale, creando

opportunità di crescita e sviluppo nel settore marittimo, portuale e oltre. Roberto Onofri ha ribadito l'importanza

dell'evento come vetrina dell'eccellenza italiana, arricchita quest'anno dalla presenza di Lorenzo Basilico e dalla

sinergia tra l'Oscar dei Porti e il Peschereccio d'Oro, dimostrando l'impegno verso la valorizzazione di tutti gli aspetti

dell'industria e della cultura italiana. L'Oscar dei Porti promette di ritornare l'anno prossimo a Miami Beach, per

celebrare il suo diciottesimo anniversario con ancora più innovazione, eleganza e riconoscimenti, riaffermando il ruolo

dell'Italia come leader mondiale nell'eccellenza.(ITALPRESS). Foto: Italia Television Group Vuoi pubblicare i contenuti

di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre

partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Palermo, Termini Imerese

https://www.italpress.com/a-miami-loscar-dei-porti-rende-omaggio-al-talento-italiano-nel-mondo/


 

mercoledì 10 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 141

[ § 2 3 8 9 0 9 7 0 § ]

Anche il porto di Palermo al Seatrade di Miami, la più importante fiera al mondo del
settore crocieristi

Lo stand 'Cruise Italy', dove l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

occidentale è presente con altre autorità italiane, è stato inaugurato ieri dal

viceministro delle Infrastrutture Edoardo Rixi I porti della Sicilia occidentale al

Seatrade Cruise Global di Miami, la più importante fiera al mondo del settore

crocieristico. Lo stand 'Cruise Italy', dove l'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia occidentale è presente con altre autorità italiane, è stato

inaugurato ieri dal viceministro delle Infrastrutture Edoardo Rixi. L'AdSp ha

ricevuto un premio, ritirato dal segretario generale Luca Lupi, per i risultati

ottenuti e per il traffico crocieristico in costante ascesa. Se nel 2023 il porto di

Palermo ha sfiorato il milione di crocieristi con 220 approdi, nel 2024 si

prevede un aumento di accosti superiore di circa l'8%: "Un successo di

squadra che coinvolge le donne e gli uomini dell'AdSp del Mare di Sicilia

occidentale e la West Sicilia Gate, la società che gestisce i nostri terminal - ha

commentato Lupi - Numeri che hanno permesso a Palermo di diventare il

quarto porto d'Italia nel 2023 e permetteranno, nell'anno in corso, di far parte

del ristretto numero di scali che supereranno il milione di passeggeri crocieristi.

Il nostro lavoro di infrastrutturazione e di realizzazione di strutture ricettive continua a pagare".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/economia/porto-palermo-seatrade-miami.html
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Caronte Isole Minori, primo bunkeraggio gnl su una nave

Redazione | mercoledì 10 Aprile 2024 - 08:10 E' il rifornimento di combustibile

da camion a nave " La Elio è entrata in servizio nello Stretto nel 2018, la Nerea

pochi mesi fa, la Pietro Mondello entrerà in servizio entro il 2024 e una quarta

si aggiungerà prossimamente. Sono tutte navi a doppia propulsione, gasolio

più Gnl (Gas naturale liquefatto), o addirittura dotate come nel caso delle

ultimissime arrivate di un pacco batterie che può assicurare la propulsione

elettrica in entrata o in uscita dai porti e consentire di tenere i motori termici

spenti durante le soste in banchina. Noi insomma siamo andati avanti e

continuiamo a farlo lungo quella strada chiamata trasporto ecosostenibile che

abbiamo imboccato già anni fa, tra le prime compagnie di navigazione nel

Mediterraneo. Non con i risultati che ci saremmo aspettati, bisogna dire, se è

vero che anni di battaglie per avere un deposito di Gnl a servizio delle navi ma

anche dei tir che operano nell'Area dello Stretto non hanno portato a nulla. E

noi - essendo economicamente insostenibile far giungere il gas dal nord Italia -

siamo stati fin qui costretti a far viaggiare la nostra Elio a gasolio". C'è un po'

di amarezza nelle parole con le quali Vincenzo Franza, ad di Caronte & Tourist

Isole Minori, commenta il primo bunkeraggio con gas naturale liquefatto (Gnl) della Nerea , l'ultima arrivata della flotta

in atto in servizio tra Trapani e Pantelleria, in programma giovedì 11 aprile al molo Ronciglio del porto di Trapani. Il

Gnl è il carburante più ecologico In attesa della industrializzazione della produzione di carburanti ancora più

performanti e puliti, il Gnl è stato individuato come il carburante di larga reperibilità in grado di assicurare significativi

tagli alle emissioni climalteranti e nocive (riduzione del 45% di anidride carbonica, del 60% di ossidi di azoto e del

99% di ossidi di zolfo, oltre a un abbattimento del 99% del particolato). Tuttavia lacune procedurali, costi di trasporto

e assenza di infrastrutture hanno reso difficoltoso o addirittura impossibile l'approvvigionamento non solo per le navi

ma anche per le sempre più numerose flotte di tir convertitesi al Gnl. Adesso un primo segnale di svolta, reso

possibile dalla flessione del prezzo del Gnl. Il bunkeraggio, ok al porto di Trapani Il metodo di bunkeraggio è quello da

camion a nave, assai utilizzato nei porti del nord Europa ma poco in Italia. È un metodo che assicura flessibilità e

replicabilità, specialmente in luoghi dove manca un'infrastruttura fissa per il Gnl e che potrà essere utilizzato anche per

rifornire le navi di biogas , carburante 100% sostenibile derivato dagli scarti organici, verso cui Caronte & Tourist sta

già concentrando la sua attenzione. "Dopo aver trasmesso un'istanza formale per il rifornimento di Gnl nel porto di

Trapani - si legge in una nota di C&T - abbiamo partecipato attivamente al tavolo di lavoro per definire gli aspetti

procedurali delle modalità del bunkeraggio alla presenza delle figure tecniche specializzate nella valutazione dei

sistemi di sicurezza.

TempoStretto
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Ad ulteriore perfezionamento del modello, il 21 marzo è stato effettuata una prova generale eseguita ad autobotte

vuota, che ha avuto un esito assolutamente positivo. Generoso e decisivo, in tutte le fasi, è stato il supporto che a

Trapani i tecnici e i responsabili dell'AdSP del Mare di Sicilia Occidentale, della Capitaneria di Porto dei Vigili del

Fuoco ci hanno assicurato". "Servono i depositi di Gnl" "Abbiamo sempre sostenuto - conclude Franza - che chi fa

impresa dovrebbe avvertire su di sé una responsabilità aggiuntiva per il territorio e la collettività. E che questa

responsabilità andrebbe oggi declinata in senso ancora più ampio, perché è anche dell'ambiente che oggi dobbiamo

prenderci cura. Ecco perché noi valutiamo con grande interesse e favore la costituzione o la riconversione delle flotte

aziendali - navi o tir che siano - da gasolio a gas naturale liquido. Ma servono le infrastrutture, servono i depositi di

Gnl".

TempoStretto
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Porti: convertite al turismo le aree doganali di Imperia Oneglia

L'Agenzia delle dogane e dei monopoli lascerà al Comune di Imperia una parte

delle aree doganali finora presenti nel porto di Oneglia per le nuove esigenze di

sviluppo e vocazione turistica della città. "Le aree fino ad oggi ricomprese nel

circuito doganale risultano ormai eccessive rispetto alle reali esigenze

operative, - motiva l'Ufficio delle Dogane di Imperia - perciò è stata ridefinita

d'intesa con la direzione territoriale Liguria, Piemonte e Valle d'Aosta

dell'agenzia, l'area esclusivamente destinata all'esecuzione delle attività

doganali all'interno del bacino portuale di Oneglia, ossia l'area, il cui accesso è

consentito solo agli organi di controllo nonché agli operatori autorizzati". "La

restante parte del bacino di Oneglia rimarrà in ogni caso un'area di libero

accesso ma qualificata come spazio doganale d all'interno della quale, i

funzionari dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli potranno comunque

sottoporre a controlli le persone e i mezzi di trasporto circolanti. - spiega

l'Agenzia - La nuova perimetrazione consentirà ad ADM di disporre di un'area

dedicata all'effettuazione delle operazioni doganali di importazione ed

esportazione delle merci, trasportate principalmente a mezzo camion, che

verrà delimitata mediante apposizione di sbarramenti, presidi antintrusione e segnaletica forniti dall'amministrazione

comunale nella sua veste di soggetto giuridico avente la proprietà demaniale dell'area". Il passaggio consentirà al

Comune di Imperia di riqualificare l'intera area in modo che possa fungere da traino per le altre attività economiche

insediate nella zona.

(Sito) Ansa
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MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, il taglio della lamiera per MSC World Asia

Ginevra - MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique hanno celebrato il taglio

della prima lamiera per "MSC World Asia" , la terza nave della World Class la

cui consegna è prevista nel 2026. MSC World Asia. La cerimonia si è svolta a

Miami nell'ambito della Fiera internazionale del settore crocieristico, Seatrade

Cruise Global. Il nome MSC Worls Asia segue la tradizione delle navi della

World Class che rendono omaggio ai diversi continenti, simboleggiando la

natura globale della Compagnia. La nave presenterà tocchi distintivi,

esperienze e caratteristiche ispirate al continente di cui porta il nome, mentre i

dettagli sulle destinazioni saranno rivelati più avanti hanno celebrato al

Seatrade Cruise Global, in corso in questi giorni a Miami, due importanti pietre

miliari nella costruzione delle future navi della World Class. Domenica 7 aprile,

presso il cantiere navale di Saint-Nazaire in Francia , l'ammiraglia MSC World

America (gemella di MSC World Asia) è stata festeggiata con la cerimonia di

float out che ne ha sottolineato la fase finale della costruzuione. Infatti la

modernissima nave sarà ufficialmente battezzata il 9 aprile 2025 presso il

nuovo terminal di MSC Crociere a PortMiami, dal quale prenderà il via il suo

viaggio inaugurale verso Ocean Cay MSC Marine Reserve. L'isola privata nelle Bahamas è sede del programma

Super Coral della MSC Foundation ed è stata designata come "Hope Spot" da Mission Blue, l'organizzazione non-

profit fondata dall'oceanografa statunitense Sylvia Earle in riconoscimento degli sforzi di conservazione sull'isola.

Pierfrancesco Vago, presidente esecutivo di MSC Cruises, ha commentato: " MSC World America è frutto

dell'incredibile partnership tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, con cui abbiamo progettato ben cinque

differenti prototipi innovativi - l'ultimo dei quali è rappresentato proprio dalla World Class. Con ogni nave ci

impegniamo a migliorare non solo la tecnologia ambientale, ma anche le nuove peculiarità che arricchiscono

l'esperienza per gli ospiti per una vacanza futuristica. MSC World Asia prosegue questa tradizione e siamo lieti di

confermare che offrirà caratteristiche ancora più avanzate in termini di tecnologie marine e di ospitalità a bordo

permettendo agli ospiti di vivere un'esperienza unica." Laurent Castaing, direttore generale di Chantiers de l'Atlantique,

ha commentato : "Siamo molto orgogliosi di iniziare la costruzione di MSC World Asia. La terza unità della serie

World Class presenterà tecnologie all'avanguardia, rendendola una delle navi più green ed efficienti dal punto di vista

energetico al mondo. Incarna la partnership a lungo termine tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique e testimonia

l'impegno verso l'ambiente." MSC World America offrirà una vasta gamma di comfort e un'ampia varietà di

esperienze, mostrando allo stesso tempo il caratteristico design e lo stile europeo di MSC Crociere. Le navi della

World Class sono caratterizzate dalla prua aereodinamica che si staglia verticalmente nel mare

Corriere Marittimo
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e dall'elegante poppa a forma di Y che accoglie la suggestiva promenade all'aperto. Queste navi sono

modernissime metropoli urbane sul mare che offrono un mondo di esperienze diverse: con 22 ponti e oltre 2.600

cabine e suite, offrono più di 40.000 mq di spazio pubblico e sono dotate del più grande Yacht Club di MSC Crociere

oggi disponibile, l'esclusiva area dedicata agli ospiti più esigenti. Si tratta di una vera e propria "nave nella nave" che

offre i più elevati livelli di comfort, con ampie aree riservate ai suoi ospiti, tra cui un'elegantissima lounge e un

ristorante privato, suite eleganti e ampie aree all'aperto con un solarium che si estende su due ponti con vista

panoramica sull'oceano. MSC World Europa e MSC World America, secondo l'Indice di Efficienza Energetica (EEDI)

dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO), attualmente hanno il livello più basso di emissioni di CO2 nel

settore delle crociere. MSC World Asia sarà un'ulteriore evoluzione di queste navi, riducendo ulteriormente l'impatto

ambientale. MSC World Asia sarà la quarta nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere , confermando il

percorso intrapreso dalla Compagnia verso la decarbonizzazione marittima . Il GNL fossile offre, infatti, riduzioni

immediate delle emissioni di gas serra rispetto ai combustibili marini convenzionali e un percorso diretto verso

sostituti rinnovabili come il biogas e il GNL sintetico che, non appena saranno disponibili commercialmente su larga

scala, le navi a GNL di MSC Crociere potranno utilizzare. I motori a biofuel di nuova generazione contribuiranno a

ridurre le emissioni e a limitare la dispersione di metano del 30% rispetto alla tecnologia attuale. MSC Crociere fa

parte di un progetto Green Ray finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la perdita di metano

sviluppando nuove tecnologie che possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove.

Corriere Marittimo
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I dipendenti di Maersk innovano un sistema per fornire acqua dolce dalle navi ai porti

(FERPRESS) Roma, 10 APR La scarsità di acqua dolce è un problema

crescente affrontato dalle regioni di tutto il mondo. Quattro miliardi di persone

quasi due terzi della popolazione mondiale sperimentano una grave scarsità

d'acqua per almeno un mese ogni anno, e metà della popolazione mondiale

potrebbe vivere in aree colpite da scarsità d'acqua già nel 2025*. Con queste

premesse, un team di tre dipendenti di A.P. Moller Maersk (Maersk), ex

marittimi, ha deciso di intraprendere un progetto innovativo in grado di

immagazzinare e fornire acqua dolce dalle navi ai porti. Le navi mercantili che

intraprendono il commercio globale sono dotate di sistemi di generazione di

acqua dolce che producono acqua potabile pulita distillando l'acqua di mare

utilizzando l'energia termica sfruttata dai loro motori. Tradizionalmente, questo

sistema è stato utilizzato per generare acqua destinata al consumo solo a

bordo delle navi. Tuttavia, l'acqua in eccesso prodotta è stata trascurata.

Attraverso questo progetto innovativo, questa risorsa non sfruttata è stata

sfruttata ottimizzando il processo e immagazzinando l'acqua in eccesso in

contenitori cisterna prima di consegnarla ai porti. Ogni nave può riempire due

contenitori cisterna durante un viaggio marittimo medio tra due porti. Con il processo ottimizzato e i contenitori

cisterna conservati nella giusta posizione a bordo, due contenitori cisterna con una capacità combinata di 50.000 litri

possono essere riempiti con acqua dolce. Tra le prime operazioni pilota figurano le consegne al porto di Colombo e

al porto di Salalah di due contenitori cisterna, ciascuno riempito con 25.000 litri di acqua dolce. Al Porto di Salalah, la

sostenibilità è una delle nostre massime priorità e ci impegniamo a decarbonizzare le nostre operazioni entro il 2040.

Riconosciamo inoltre che la sostenibilità non riguarda solo la decarbonizzazione delle catene di approvvigionamento,

ma anche la protezione del nostro ambiente e delle sue risorse limitate. Il primo contenitore cisterna di acqua dolce

consegnato da Maersk dalla sua nave è una pietra miliare importante che ha il potenziale per aprire la strada a uno

schema più ampio. Questo progetto apre le porte a molte più navi che si spostano in tutto il mondo, che possono

replicare questo sistema e creare una fornitura incredibilmente grande di acqua dolce che viene consegnata in tutto il

mondo per affrontare la sfida sempre crescente della scarsità d'acqua, ha dichiarato Keld M Christensen,

Amministratore delegato del porto di Salalah. Un aspetto fondamentale del successo del progetto è la sua rigorosa

aderenza agli standard ambientali e di qualità. La qualità dell'acqua, testata dal Ceylon Institute of Scientific &

Industrial Research, un laboratorio ufficiale del governo dello Sri Lanka, ha soddisfatto tutti gli standard

dell'Organizzazione Mondiale della Sanità (OMS), sottolineando l'impegno del progetto per la sicurezza e la

sostenibilità. Inoltre, uno studio di valutazione del ciclo di vita (LCA) condotto dall'Università tecnica danese ha fornito

preziose informazioni

FerPress
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sull'impatto ambientale del progetto, confrontandolo favorevolmente con i tradizionali metodi di distribuzione

dell'acqua tramite autocisterne. L'acqua dolce generata ed erogata attraverso questo progetto innovativo può essere

utilizzata in vari modi: Consumi presso le strutture portuali per servizi igienico-sanitari di base, pulizia e manutenzione

di uffici, magazzini e servizi igienici. Riparazione navale nei cantieri per attività quali la pulizia di navi, strumenti e aree

di lavoro. Lavaggio del contenitore prima dello stoccaggio o del riutilizzo. Antincendio nelle strutture portuali per

emergenze. Produzione di energia in centrali elettriche situate nei porti per sistemi di raffreddamento o altri processi.

Inoltre, quest'acqua dolce può anche essere distribuita per attività umanitarie trasportandola nell'entroterra per essere

utilizzata dalle società che affrontano la scarsità d'acqua. La possibilità di generare, immagazzinare e fornire acqua

dolce dalle nostre navi rappresenta un'opportunità unica per affrontare la scarsità d'acqua. La conclusione positiva

delle consegne pilota è una testimonianza delle capacità innovative e della perseveranza del nostro team. Il prossimo

passo per noi sarebbe esplorare le possibilità di espandere i nostri sforzi a più porti e collaborare con le parti

interessate beneficiarie in tutto il mondo. Insieme, potremmo avere un impatto significativo migliorando l'accesso

all'acqua potabile pulita anche per le comunità bisognose, ha dichiarato Leonardo Sozio, Responsabile della gestione

della flotta e della tecnologia Maersk.
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Seatrade Cruise Global 2024, l'evoluzione delle crociere nel rapporto CLIA

Miami . Seatrade Cruise Global è il luogo in cui esperti del settore affrontano le

ultime questioni che hanno un impatto sulle crociere; uno sfondo per l'industria

crocieristica per esplorare diverse aree di business. Dopo quattro anni oscurati

dalla pandemia di Covid-19 e dalla ripresa, l'industria crocieristica sta

emergendo alla luce dei dati riportati dal rapporto sullo stato del settore-

crociere presentato dalla Cruise Lines International Association (CLIA); questa

è la 'sensazione' - oggi reale - che i partecipanti al dibattito sullo stato

dell'industria crocieristica al Seatrade Cruise Global 2024. Si è convinti che il

concetto di domanda repressa per le crociere è ormai un 'brutto' ricordo e i

livelli record di prenotazioni anticipate per il 2025 non sono un segno anomalo,

ma rappresentano la normalità del settore. Circa 31,7 milioni di persone hanno

navigato in tutto il mondo nel 2023, secondo i dati citati dal presidente e CEO

della Cruise Lines International Association Kelly Craighead; CLIA prevede una

crescita a 34,1 milioni di croceristi quest'anno e a 36,4 milioni nel 2025. Nel

2023 la maggior parte dei passeggeri imbarcatisi sulla flotta mondiale di navi

da crociera proveniva dagli USA (16,9 milioni di pax, +19% sul 2019). Poi, la

Germania (2,5 milioni di pax, -3%), Regno Unito (2,2 milioni, +15%), Australia (1,2 milioni, +1%), Italia (1,2 milioni,

+24%) e Canada (1,0 milioni, -1%). In forte controtendenza il numero di croceristi provenienti dalla Cina che nel 2019

erano 1,9 milioni e nel 2023 meno di 157mila. Il rapporto CLIA evidenzia che le regioni di destinazione delle crociere

nel 2023 con il maggior numero di passeggeri, sono risultate i Caraibi (12,9 milioni di pax, +7,3% sul 2019); seguono i

porti del Mediterraneo con 5,5 milioni di croceristi (+23% sul 2019), le altre regioni dell'Europa con 3,0 milioni

(+6,6%), l'Asia inclusa la Cina con 2,6 milioni (-35,6%) e l'Alaska con 1,7 milioni di passeggeri (+35,8%). Come trend

per il futuro, il rapporto di CLIA vede come ragione principale dei passeggeri che amano andare in crociera la

possibilità di visitare più destinazioni in rapporto qualità-prezzo. I consulenti di viaggio hanno un'influenza significativa

sulle decisioni dei viaggiatori di andare in crociera; il motore principale è la conoscenza e l'esperienza del loro

consulente. Le compagnie di crociera membri di CLIA - ha sottolineato la Kelly Craighead - stanno navigando verso

un futuro migliore, perseguendo la flessibilità del carburante, investendo in tecnologie di propulsione, infrastrutture ed

efficienza operativa. Sostenibilità per CLIA significa: nuovi motori e nuova propulsione; tecnologia innovativa;

fornitura di nuovi carburanti; elettricità costiera da banchina e distribuzione. Infrastrutture tecnologiche:

digitalizzazione; ridurre i rifiuti e carichi energetici; ottimizzazione del percorso e pianificazione dell'itinerario. Le

compagnie di crociera membri CLIA prevedono l'ingresso in servizio per otto navi nel 2024, come mostrano le slide

Il Nautilus
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sotto: Il rapporto specifica, inoltre, che le compagnie crocieristiche mondiali hanno in ordinativo 56 nuove navi per

una capacità di 121mila letti bassi in consegna tra il 2024 e il 2028, capacità che si aggiungerà a quella di 656mila letti

bassi di fine 2023. Per quanto riguarda l'approccio alla Cina, molti relatori differiscono notevolmente sulle strategie,

con Royal Caribbean International e MSC Crociere che tornano sul mercato quest'anno, mentre Carnival Corp. e

NCLH sono per il momento in ritardo. "Vediamo che le prenotazioni sono forti", ha dichiarato Pierfrancesco Vago,

presidente esecutivo della divisione crociere di MSC Group. Vago ha affermato che i visti sono più difficili da ottenere

in tutto il mondo, così come in Cina, quindi le crociere rappresentano un risultato a portata di mano per i cinesi

affamati di viaggi. "Possono vedere l'Asia, la Corea, il Giappone. E non è più la crociera dello shopping di prima". Sul

sistema di scambio di quote di emissione dell'Unione europea (ETS), ha continuato Vago, "Questo vale non solo per

le navi che navigano tra due porti europei, ma anche per le navi che transitano in tutto il continente. Quindi, c'è un

impatto se una nave arriva da acque internazionali in Europa, così come all'interno dell'Europa. A un livello più

strategico, i nuovi regolamenti dell'UE avranno un impatto sulla forma di qualsiasi misura futura che sarà adottata

dall'IMO, in particolare per quanto riguarda l'introduzione di uno standard globale per i combustibili e di un

meccanismo di fissazione del prezzo del carbonio". Abele Carruezzo.
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Seatrade Cruise Global 2024, decarbonizzazione e piani relativi

(Da sinistra, la moderatrice Anne Kalosh, redattrice di Seatrade Cruise News;

Josh Weinstein di Carnival Corp e plc, Pierfrancesco Vago di MSC Crociere,

Harry Sommer di NCLH, Jason Liberty di Royal Caribbean Group, Kelly

Craighead di CLIA) In primo piano i protagonisti delle crociere europee parlano

di decarbonizzazione e diffusione e dei loro piani d'intervento. Intervento

puntuale di Pierfrancesco Vago, Executive Chairman, Cruise Division, MSC

Group e Chairman CLIA Europe Miami . I piani di decarbonizzazione e

deployment sono stati tra i principali argomenti emersi durante l'European

CEO Panel di ieri al Seatrade Cruise Global di Miami. L'evento ha esplorato le

sfide che circondano gli itinerari sia all'interno dell'Europa, sia ai margini del

continente, lo sviluppo delle destinazioni e le infrastrutture portuali in Europa.

Pierfrancesco Vago, Executive Chairman, Cruise Division, MSC Group e

Chairman CLIA Europe, ha osservato in apertura che il turismo crocieristico

come sia 'fiorente' in Europa, ma ha alluso alle disuguaglianze tra la

decarbonizzazione dell'aviazione e le crociere. Ha chiesto 'condizioni di

parità', rispecchiando quanto era stato espresso alla CLIA Cruise Week a

marzo scorso e ha affermato: "L'aviazione sta davvero beneficiando di chiari incentivi". Pierfrancesco Vago ha

continuato dicendo che c'era un argomento per concentrare gli sforzi su un tipo di carburante, come nell'aviazione, in

contrapposizione ai vari sforzi di ricerca su diversi tipi di carburante. Per quanto riguarda il sistema di scambio di

quote di emissione dell'Unione europea (ETS), ha spiegato: "Questo vale non solo per le navi che navigano tra due

porti europei, ma anche per le navi che transitano in tutto il continente. Quindi, c'è un impatto se una nave arriva da

acque internazionali in Europa, così come all'interno dell'Europa. A un livello più strategico, i nuovi regolamenti dell'UE

avranno un impatto sulla forma di qualsiasi misura futura che sarà adottata dall'IMO, in particolare per quanto riguarda

l'introduzione di uno standard globale per i combustibili e di un meccanismo di fissazione del prezzo del carbonio".

L'Europa sta assumendo un ruolo guida per quanto riguarda l'accelerazione della decarbonizzazione, ha affermato

Vago, citando il programma Fit for 55. Nelle destinazioni, l'industria deve unirsi per affrontare le preoccupazioni

relative al sovraffollamento e sviluppare soluzioni basate su "fatti e dati, non opinioni". Il suo consiglio è stato anche

quello di "raddoppiare gli sforzi per impegnarsi con i comuni e le comunità locali". Ai rappresentanti portuali ha detto:

"Dobbiamo migliorare, dobbiamo fare molto di più. I porti hanno molto da fare per assicurarsi che raggiungiamo gli

obiettivi di emissione". L'indicatore di intensità di carbonio (CII) è difettoso quando viene applicato alle crociere,

motivo per cui "Se abbiamo la capacità di collegarci effettivamente - con l'alimentazione da terra - il CII non avrà più

alcun effetto sulle nostre prestazioni e sui nostri itinerari", ha affermato Vago. Sul sistema di
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scambio di quote di emissione dell'Unione europea (ETS), Vago ha puntualizzato detto "questo vale non solo per le

navi che navigano tra due porti europei, ma anche per le navi che transitano in tutto il continente. Quindi, c'è un

impatto se una nave arriva da acque internazionali in Europa, così come all'interno dell'Europa. A un livello più

strategico, i nuovi regolamenti dell'UE avranno un impatto sulla forma di qualsiasi misura futura che sarà adottata

dall'IMO, in particolare per quanto riguarda l'introduzione di uno standard globale per i combustibili e di un

meccanismo di fissazione del prezzo del carbonio". Il consenso è emerso nuovamente sul tema della

decarbonizzazione, dove tutti i CEO hanno sollecitato l'uniformità degli obiettivi e delle normative globali. Vago ha

affermato che la posizione all'avanguardia dell'Unione europea nella regolamentazione ha messo l'Europa fuori passo

e ha reso più costosa la crociera dall'Europa. Harry Sommer di NCLH (Norwegian Cruise Line Holdings Ltd.) ha

citato una mezza dozzina di regimi normativi a cui le compagnie di crociera devono obbedire, alcuni in conflitto con

altri. "Se dovessimo concentrarci sull'obiettivo piuttosto che imporre passaggi specifici, saremmo in grado di

raggiungere quell'obiettivo molto più velocemente", ha detto Sommer. "Penso che questa sia una delle poche cose su

cui siamo allineati al 100%". Negli Stati Uniti, Jason Liberty di Royal Caribbean Group ha previsto la continua

costruzione di impianti di alimentazione portuale e ha detto che spera che la rete elettrica possa essere migliorata per

fornire più elettricità generata dal nucleare per alimentare le navi in porto. Qualsiasi sostituzione dei combustibili fossili

deve essere "disponibile, scalabile e conveniente", ha detto Liberty. Ancora più importante, il Governo, i fornitori e

l'industria devono concordare standard comuni prima che l'industria possa investire in nuove navi. "Abbiamo bisogno

di sapere dove stiamo pattinando", ha detto Liberty. Abele Carruezzo (Pierfrancesco Vago, Executive Chairman,

Cruise Division, MSC Group e Chairman CLIA Europe- archivio IL Nautilus)).
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Riforma ormeggiatori: approvata

(ormeggio alla bitta; foto archivio Il Nautilus) Il Governo vara il testo del Mit di

adeguamento al Regolamento europeo del 2017, in particolare su

certificazione, formazione continua, mobilità e centralità ministeriale per le

tariffe con il favore di ANGOPI, Associazione di categoria degli ormeggiatori

Roma . Il Consiglio dei Ministri, su proposta del Presidente Giorgia Meloni e

del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini ha approvato, in

esame definitivo, un Regolamento, da adottarsi con Decreto del Presidente

della Repubblica, che introduce "Modifiche del Regolamento per l'esecuzione

Codice della Navigazione Marittima, approvato con Decreto del Presidente

della Repubblica 15 febbraio 1952, n. 328". Sul testo è stato acquisito il parere

del Consiglio di Stato. L'intervento attiene alla modifica del Regolamento per la

disciplina del servizio di ormeggio. Il provvedimento prevede che il 'servizio di

ormeggio' è svolto esclusivamente da personale iscritto nel Registro degli

ormeggiatori, selezionato a seguito di procedura concorsuale, la mobilità degli

ormeggiatori tra i vari porti e stabilisce la disciplina tariffaria, i cui parametri

saranno di competenza del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. Una

norma di riordino e disciplina chiesta con forza dagli operatori del settore. Naturalmente il Registro degli ormeggiatori

è tenuto dal Comandante del Porto, presidente dell'Autorità Marittima del Porto. Infatti, in ambiente ANGOPI si parla

che tali modifiche sono attese da diversi anni e non riguardano solo i porti TEN-T (come recita il regolamento UE

352/2017), ma tutti gli altri porti a livello nazionale. Stiamo parlando di 'servizi tecnico nautici', quali il pilotaggio,

rimorchio, e per l'appunto di ormeggio, battellaggio; cioè di servizi di interesse generale, atti a garantire nei porti, la

sicurezza della navigazione e dell'approdo. Il servizio di ormeggio "consiste nell'attività di posa trasferimento o

rilascio dei cavi, che legano la nave alla terra ferma, alle boe, cosi da rendere sicura l'operatività e permanenza nel

porto della nave, e non arrecare danni alle altre navi e opere portuali". Naturalmente il 'diritto all'auto produzione di tale

servizio è escluso. Il Prof. Sergio Maria Carbone, durante il convegno di ANGOPI dell'anno scorso, 'riferendosi alla

continuità della filiera produttiva' ebbe a dire che "La continuità può essere garantita anche in presenza di erogatori di

servizi differenziati, ma che siano coordinati e rispettosi di tutte le esigenze presenti nell'esercizio portuale", sfatando

le previsioni di eventuali 'riforme sulla legge 84/94. Passando alla recente 'riforma per gli ormeggiatori' approvata ieri

dal Consiglio dei Ministri, i punti salienti riguardano proprio la definizione della professione. La riforma definisce in

modo più preciso la professione degli ormeggiatori. Questo contribuirà a garantire che solo professionisti qualificati e

addestrati siano responsabili dell'ormeggio delle navi. Una definizione chiara aiuterà a ridurre il rischio di
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errori o incidenti dovuti a incompetenza. Le procedure concorsuali per accedere alla professione saranno

disciplinate in modo più dettagliato. Ciò significa che gli ormeggiatori dovranno soddisfare requisiti specifici per

ottenere l'autorizzazione a svolgere il loro lavoro. Questo processo di selezione migliorerà la qualità della forza lavoro

e, di conseguenza, la sicurezza nei porti. La riforma affronta la questione della mobilità degli ormeggiatori tra i vari

porti. Questo può contribuire a garantire che gli ormeggiatori siano adeguatamente formati per operare in diverse

situazioni portuali. La capacità di spostarsi tra i porti senza compromettere la sicurezza è essenziale. La riforma

stabilisce requisiti di certificazione e procedure per la formazione continua degli ormeggiatori. Questo assicura che i

professionisti siano costantemente aggiornati sulle migliori pratiche e sulle nuove normative di sicurezza. La

formazione continua è fondamentale per prevenire incidenti e migliorare la sicurezza. Il Ministero mantiene un ruolo

centrale nel processo di formazione delle tariffe per gli ormeggiatori. Questo può influenzare indirettamente la

sicurezza, poiché tariffe adeguate possono incentivare la qualità del servizio e la conformità alle norme di sicurezza.

In sintesi, la riforma mira a creare un ambiente più sicuro nei porti italiani, garantendo che gli ormeggiatori siano

competenti, ben addestrati e costantemente aggiornati sulle pratiche di sicurezza. Abele Carruezzo Si allega lo

schema del Decreto L'ormeggio ad una banchina può essere di fianco ('all'inglese'), di poppa ('alla francese') o di

prua.
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Assarmatori, bene il decreto che delega le verifiche di sicurezza ad organismi riconosciuti

Messina: un concreto passo avanti nell'ottica di una sempre maggiore

competitività della bandiera italiana Assarmatori ha espresso soddisfazione

per la pubblicazione in "Gazzetta Ufficiale" del decreto con cui il comandante

generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera, ammiraglio

Nicola Carlone, ha dato il via libera affinché le verifiche di sicurezza previste

dalla Convenzione internazionale SOLAS per la salvaguardia della vita umana

in mare, e la conseguente emissione dei necessari certificati, possano essere

svolte anche da un organismo riconosciuto dalla Capitaneria di Porto, e non

più solo da personale del Corpo come è avvenuto fino ad oggi. Si tratta - ha

evidenziato il presidente dell'associazione armatoriale italiana, Stefano

Messina - di «un concreto passo avanti nell'ottica di una sempre maggiore

competitività della bandiera italiana nei confronti delle altre bandiere

concorrenti». «Attendiamo ora - ha aggiunto - la sottoscrizione dei necessari

accordi di delega. Il fatto che l'ente preposto debba essere riconosciuto dal

Comando Generale ed essere sottoposto con periodicità a un monitoraggio

delle prestazioni erogate dall'autorità competente, rappresenta un fattore di

garanzia: le visite continueranno a essere svolte con il massimo rigore, ma con una migliore ottimizzazione ed

efficienza delle risorse impiegate. Il lavoro portato avanti dall'ammiraglio Nicola Carlone e da tutta la sua struttura con

questo decreto - ha sottolineato Messina - rappresenta un altro tassello nell'ottica della semplificazione e della

competitività, che l'armamento nazionale attendeva da tempo». Assarmatori ha osservato che un altro passaggio

fondamentale per rendere più attrattiva la bandiera italiana consisterà nella concessione di un'analoga delega agli

organismi riconosciuti anche per le visite previste dalla convenzione internazionale MLC 2006 sul lavoro marittimo,

nonché per le visite intermedie delle ispezioni radio.
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MSC CROCIERE e CHANTIERS DE L'ATLANTIQUE celebrano due importanti tappe per la
costruzione delle prossime navi "World Class"

È iniziata la costruzione di MSC World Asia, la terza nave della rivoluzionaria

World Class, celebrato anche il float out di MSC World America, che si avvia

quindi alle fasi finali della costruzione in vista del battesimo a Miami previsto il

9 aprile 2025 Ginevra, 10 aprile 2024 - MSC Crociere e Chantiers de

l'Atlantique hanno celebrato al Seatrade Cruise Global, in corso in questi giorni

a Miami, due importanti pietre miliari nella costruzione delle future navi della

World Class. Con la cerimonia del taglio della prima lamiera hanno

ufficialmente preso il via i lavori per la costruzione della terza nave della World

Class, la cui consegna è prevista nel 2026, e che prenderà il nome di MSC

World Asia. La denominazione segue la tradizione delle navi della World Class

che rendono omaggio ai diversi continenti, simboleggiando la natura globale

della Compagnia. MSC World Asia presenterà tocchi distintivi, esperienze e

caratteristiche ispirate al continente di cui porta il nome, mentre i dettagli sulle
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caratteristiche ispirate al continente di cui porta il nome, mentre i dettagli sulle

destinazioni saranno rivelati più avanti. Nel frattempo, la nave gemella MSC

World America ha completato un altro importante passo nel suo processo di

costruzione, con la cerimonia di float out tenutasi domenica 7 aprile presso il

cantiere navale di Saint-Nazaire, in Francia. La modernissima ammiraglia entra dunque nella sua fase finale di

costruzione ed è quasi pronta per essere ufficialmente battezzata il 9 aprile 2025 presso il nuovo terminal di MSC

Crociere a PortMiami, dal quale prenderà il via il suo viaggio inaugurale verso Ocean Cay MSC Marine Reserve.

L'isola privata nelle Bahamas è sede del programma Super Coral della MSC Foundation ed è stata designata come

"Hope Spot" da Mission Blue, l'organizzazione non-profit fondata dall'oceanografa statunitense Sylvia Earle in

riconoscimento degli sforzi di conservazione sull'isola. Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo di MSC Cruises, ha

commentato: "MSC World America è frutto dell'incredibile partnership tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique,

con cui abbiamo progettato ben cinque differenti prototipi innovativi - l'ultimo dei quali è rappresentato proprio dalla

World Class. Con ogni nave ci impegniamo a migliorare non solo la tecnologia ambientale, ma anche le nuove

peculiarità che arricchiscono l'esperienza per gli ospiti per una vacanza futuristica. MSC World Asia prosegue questa

tradizione e siamo lieti di confermare che offrirà caratteristiche ancora più avanzate in termini di tecnologie marine e

di ospitalità a bordo permettendo agli ospiti di vivere un'esperienza unica." Laurent Castaing, Direttore Generale di

Chantiers de l'Atlantique, ha commentato: "Siamo molto orgogliosi di iniziare la costruzione di MSC World Asia. La

terza unità della serie World Class presenterà tecnologie all'avanguardia, rendendola una delle navi più green ed

efficienti dal punto di vista energetico al mondo. Incarna la partnership a lungo termine tra MSC Crociere e Chantiers

de l'Atlantique e testimonia l'impegno verso l'ambiente." MSC World America offrirà una vasta gamma di comfort e

un'ampia
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varietà di esperienze, mostrando allo stesso tempo il caratteristico design e lo stile europeo di MSC Crociere. Le

navi della World Class sono caratterizzate da una silhouette accattivante caratterizzata dalla prua aereodinamica che

si staglia verticalmente nel mare e dall'elegante poppa a forma di Y che accoglie la suggestiva promenade all'aperto.

Queste navi sono modernissime metropoli urbane sul mare che offrono un mondo di esperienze diverse: con 22 ponti

e oltre 2.600 cabine e suite, offrono più di 40.000 mq di spazio pubblico e sono dotate del più grande Yacht Club di

MSC Crociere oggi disponibile, l'esclusiva area dedicata agli ospiti più esigenti. Si tratta di una vera e propria "nave

nella nave" che offre i più elevati livelli di comfort, con ampie aree riservate ai suoi ospiti, tra cui un'elegantissima

lounge e un ristorante privato, suite eleganti e ampie aree all'aperto con un solarium che si estende su due ponti con

vista panoramica sull'oceano. MSC World Europa e MSC World America, secondo l'Indice di Efficienza Energetica

(EEDI) dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO), attualmente hanno il livello più basso di emissioni di CO

MSC World Asia sarà un'ulteriore evoluzione di queste navi, riducendo ulteriormente l'impatto ambientale. MSC World

Asia sarà la quarta nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere, confermando il percorso intrapreso dalla

Compagnia verso la decarbonizzazione marittima. Il GNL fossile offre, infatti, riduzioni immediate delle emissioni di

gas serra rispetto ai combustibili marini convenzionali e un percorso diretto verso sostituti rinnovabili come il biogas e

il GNL sintetico che, non appena saranno disponibili commercialmente su larga scala, le navi a GNL di MSC Crociere

potranno utilizzare. I motori a biofuel di nuova generazione contribuiranno a ridurre le emissioni e a limitare la

dispersione di metano del 30% rispetto alla tecnologia attuale. MSC Crociere fa parte di un progetto Green Ray

finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la perdita di metano sviluppando nuove tecnologie che

possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove. MSC World America e MSC World Asia, come tutte le

nuove navi di MSC Crociere, saranno dotate di un sistema per la connessione elettrica in banchina, di dove

disponibile a terra, riducendo così le emissioni e consentendo lo spegnimento dei motori della nave in porto. La

tecnologia intelligente è utilizzata a bordo di tutta la nave per garantire che gli ospiti possano viaggiare con elevato

comfort mantenendo basso il consumo di energia e acqua. Un ampio uso del riciclo a bordo minimizza gli sprechi e

persino le eliche sono progettate per ridurre il rumore ed evitare di disturbare la vita marina.
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ALIS IN AUDIZIONE PRESSO LA COMMISSIONE TRASPORTI DELLA CAMERA SULLE
PROSPETTIVE DELLA MOBILITA' 2030

Marcello Di Caterina: "Condividiamo gli obiettivi di sostenibilità ma

esprimiamo preoccupazione per gli eccessivi oneri che gravano sul trasporto

marittimo dettati da normative europee" " Ringraziamo ancora una volta il

Presidente Deidda e tutta la Commissione Trasporti della Camera deiDeputati

per porre l'accento su tematiche di massimo interesse per il settore, come nel

caso di questo ciclo di Audizioni nell'ambito dell'indagine conoscitiva sulle

prospettive della mobilità verso il 2030, che ci permettono di evidenziare alcuni

aspetti molto importanti legati allo sviluppo e alla competitività non solo del

comparto che rappresentiamo, ma di tutto il Paese " Così il Vicepresidente e

Direttore Generale di ALIS Marcello Di Caterina interviene nel corso

dell'Audizione promossa dalla IX Commissione della Camera dei Deputati.

"Come abbiamo sempre dichiarato, ALIS è pienamente favorevole agli

obiettivi di sostenibilità fissati dal Green Deal europeo e con i nostri Soci ci

impegniamo per una mobilità ed un trasporto sempre più efficienti al fine di

generare benefici volti a raggiungere una vera sostenibilità ambientale, sociale

ed economica. In quest'ottica riteniamo opportuna l'implementazione dei

collegamenti intermodali e, in particolare, lo sviluppo dei servizi di Autostrade del Mare e di cabotaggio insulare,

essenziali anche ai fini di garantire la continuità territoriale con le grandi isole. Ragionando sulle prospettive di mobilità

al 2030, secondo ALIS è utile e funzionale al sistema Paese intraprendere azioni ed investimenti volti a conseguire i

traguardi di sostenibilità ma, al tempo stesso, consideriamo dannoso procedere con ulteriori oneri economici destinati

agli operatori del trasporto e in particolare alle compagnie armatoriali. Dopo l'entrata in vigore ad inizio 2024 del

sistema EU-ETS applicato al solo trasporto marittimo, che sta provocando effetti sulla concorrenza modale dal

momento che non viene applicata anche alle altre modalità di trasporto e che sta comportando un incremento dei

costi di trasporto da e per i porti dell'UE, esprimiamo ora preoccupazione nei confronti della revisione della direttiva

ETD sulla tassazione dell'energia e, nello specifico, della proposta di eliminazione dell'esenzione fiscale sui carburanti

proprio per il trasporto marittimo ". " Questo settore - ha aggiunto Marcello Di Caterina - è strategico sia per le merci

che per i passeggeri così come per garantire la continuità territoriale, ed è già oggi fortemente penalizzato dalla

normativa ETS che, oltre ad apparire eccessivamente rigida con le imprese e quindi con i consumatori finali, risulta

anacronistica rispetto al contesto attuale, caratterizzato da crisi geopolitiche globali tuttora in atto, come quella del

Mar Rosso che sta compromettendo notevolmente i flussi commerciali mondiali. Considerando poi che l'ETS rischia

di causare un vero e proprio back shift modale verso il trasporto stradale, con un paradossale aumento delle

emissioni inquinanti, e che il pacchetto Fit for 55 sta incidendo attualmente solo sul 7,5% delle emissioni mondiali,

continuiamo
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a ritenere che sarebbero opportune politiche globali volte a raggiungere la decarbonizzazione totale e che sono

assolutamente da evitare ulteriori tassazioni o oneri economici, come appunto nel caso dell'eliminazione delle

esenzioni e riduzioni fiscali sui carburanti per il trasporto marittimo, perché ricordiamo che il raggiungimento dei target

di sostenibilità non passa per la riduzione di sistemi incentivanti per le imprese ".
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Al via costruzione terza nave World Class di Msc Crociere

Si chiamerà "Msc World Asia", nave da 200 mila tonnellate di stazza, come le

altre della classe di ultima generazione. Float out per "Msc World America"

Con la cerimonia del taglio della prima lamiera, hanno ufficialmente preso il via

i lavori per la costruzione della terza nave della "World Class" di Msc Crociere,

che verrà costruita presso i Chantiers de l'Atlantique, in Francia. L'annuncio è

arrivato ieri nel corso del Seatrade Cruise Global di Miami. Questa terza nave,

la cui consegna è prevista nel 2026, si chiamerà Msc World Asia , in omaggio

ai continenti della terra. Sarà la quarta nave alimentata a gas naturale liquefatto

della flotta di Msc Crociere. Nel frattempo, la nave gemella, Msc World

America , ha effettuato nei giorni scorsi, il 7 aprile, il float out , presso il

cantiere navale di Saint-Nazaire, in Francia. Verrà il 9 aprile 2025 presso il

nuovo terminal di Msc Crociere a PortMiami, dopo di che inizierà il suo

viaggio inaugurale verso l'Ocean Cay Msc Marine Reserve, l'isola privata nelle

Bahamas di Msc Crociere. La World Class è una classe di navi da oltre 200

mila tonnellate, con 22 ponti, oltre 2,600 cabine e 40 mila metri quadri di

spazio pubblico. Inoltre, i motori a biofuel di nuova generazione contribuiranno

a ridurre le emissioni e a limitare la dispersione di metano del 30 per cento rispetto alla tecnologia attuale. Msc

Crociere fa parte di un progetto Green Ray finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la perdita di

metano sviluppando nuove tecnologie che possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove. Tutte le

nuove navi di Msc Crociere in costruzione da qualche anno, incluse le World Class, sono dotate di un sistema per la

connessione elettrica in banchina, dove disponibile a terra, riducendo così le emissioni di gas serra nei porti dove

sostano. Condividi Tag msc crociere navalmeccanica Articoli correlati.
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Ispezioni navi, ok al Decreto deleghe. Assarmatori: "Passo avanti per competitività
bandiera italiana"

L'auspicio è che presto le verifiche di sicurezza possano essere svolte anche

da un organismo riconosciuto proprio dalla Capitaneria di Porto Un passo

avanti per accrescere la competitività della bandiera italiana nel mondo.

Commenta così i l  presidente di Assarmatori , Stefano Messina, la

pubblicazione in Gazzetta Ufficiale del Decreto con cui il comandante generale

del corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia Costiera , ammiraglio Nicola

Carlone, ha dato il via libera affinché le verifiche di sicurezza previste dalla

Convenzione SOLAS , e la conseguente emissione dei necessari certificati,

possano essere svolte anche da un organismo riconosciuto proprio dalla

Capitaneria di Porto, e non più solo da personale del corpo come è avvenuto

fino ad oggi. "Attendiamo ora la sottoscrizione dei necessari accordi di delega

- spiega Messina - Il fatto che l'ente preposto debba essere riconosciuto dal

Comando Generale ed essere sottoposto con periodicità a un monitoraggio

delle prestazioni erogate dall'Autorità competente, rappresenta un fattore di

garanzia: le visite continueranno a essere svolte con il massimo rigore, ma con

una migliore ottimizzazione ed efficienza delle risorse impiegate. Il lavoro

portato avanti dall'Ammiraglio Nicola Carlone e da tutta la sua struttura con questo Decreto rappresenta un altro

tassello nell'ottica della semplificazione e della competitività, che l'armamento nazionale attendeva da tempo". In

quest'ottica un altro passaggio fondamentale per rendere più attrattiva la bandiera italiana consisterà nella

concessione di un'analoga delega agli organismi riconosciuti anche per le visite previste dalla convenzione MLC

2006, nonché per le visite intermedie delle ispezioni radio. Condividi Tag assarmatori Articoli correlati.
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Crociere di lusso, debutta nel 2025 la spagnola Alma Cruceros

Il mercato delle crociere di lusso si arricchisce di un nuovo operatore. È la

compagnia spagnola Alma Cruceros, con base a Malaga, che inizierà le

operazioni il 18 aprile 2025 con la nave boutique Ocean Victory. Si partirà con

una crociera inaugurale tra Las Palmas de Gran Canaria e Malaga; a seguire

itinerari da una a due settimane, con tappe nel Mediterraneo occidentale, in

Nordafrica e alle Canarie. Ocean Victory, costruita nel 2021, oggi è impiegata

in spedizioni in Antartide e nel sud dell'Argentina con Albatros Expedition.

Arriverà in Spagna - con la formula del noleggio estivo a lungo termine da

parte del proprietario SunStone - per essere impiegata tra aprile e ottobre.

L'obiettivo della compagnia è comunque incorporare nuove navi in futuro,

come ha spiegato Elisardo Sánchez, socio fondatore e presidente di Alma

Cruceros. Ocean Victory dispone di 93 cabine doppie, tutte esterne e la

maggior parte con balcone, per un totale di 186 passeggeri. Avrà più di cento

membri  d i  equipaggio.  È dotata di  a l te tecnologie di  s icurezza e

comunicazione, oltre che di motori elettrici ibridi e di altre caratteristiche

tecniche che la rendono sostenibile dal punto di vista ambientale. Di colore blu,

lunga 104 metri, la nave dispone di quattro ristoranti, diverse sale per spettacoli e intrattenimento, piscina, spa,

palestra, store, vasche idromassaggio e solarium. Secondo il fondatore, l'obiettivo è offrire «una combinazione tra

una crociera tradizionale e un grande yacht privato». «Vogliamo trasformare il settore delle crociere in Spagna perché

creiamo un prodotto unico, esclusivo e sofisticato», afferma Sánchez, che punta a uno stretto legame con Malaga e

l'Andalusia in generale. Infatti, gli itinerari includeranno tutti i porti andalusi, come Siviglia, Cadice, Huelva, Motril o

Almería, oltre a Malaga. L'idea è che la gastronomia, i servizi, la musica, la vita notturna e gli spettacoli di

intrattenimento a bordo siano pensati «secondo il gusto degli spagnoli» e che la lingua di riferimento, anche

dell'equipaggio, sia lo spagnolo. «Ci rivolgeremo al mercato spagnolo e al mercato americano, in particolare.

Vogliamo che la nave sia un punto d'incontro per spagnoli, argentini, cileni, colombiani, peruviani o messicani, ma

anche per la comunità ispanofona degli Stati Uniti», precisa Sánchez. La vendita dei biglietti di Alma Cruceros inizierà

ufficialmente il prossimo giugno. «Siamo molto fiduciosi e ansiosi di poter riempire rapidamente le prime crociere e

addirittura di poter usufruire di una lista d'attesa», conclude.

L'agenzia di Viaggi
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Servizio di ormeggio: modifica del regolamento

ROMA Durante il Consiglio dei ministri di ieri, è stata approvata la modifica

del regolamento per la disciplina del servizio di ormeggio. Secondo quanto

riportato sul sito del Ministero delle infrastrutture e dei trasporti, i l

provvedimento prevede che il servizio di ormeggio sia svolto esclusivamente

da personale iscritto nel registro degli ormeggiatori, selezionato a seguito di

procedura concorsuale, la mobilità degli ormeggiatori tra i vari porti e

stabilisce la disciplina tariffaria, i cui parametri saranno di competenza del

Ministero delle infrastrutture e dei trasporti. Una norma che lo stesso Mit

definisce di riordino e disciplina chiesta con forza dagli operatori del settore.

Messaggero Marittimo
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Msc crociere e Chantiers de l'Atlantique: due tappe per le prossime navi World class

Miami Ginevra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique hanno celebrato al

Seatrade Cruise Global, in corso in questi giorni a Miami, due importanti pietre

miliari nella costruzione delle future navi della World Class.Con la cerimonia del

taglio della prima lamiera hanno ufficialmente preso il via i lavori per la

costruzione della terza nave della World Class, la cui consegna è prevista nel

2026, e che prenderà il nome di MSC World Asia. La denominazione segue la

tradizione delle navi della World Class che rendono omaggio ai diversi

continenti, simboleggiando la natura globale della Compagnia. MSC World

Asia presenterà tocchi distintivi, esperienze e caratteristiche ispirate al

continente di cui porta il nome, mentre i dettagli sulle destinazioni saranno

rivelati più avanti.Nel frattempo, la nave gemella MSC World America ha

completato un altro importante passo nel suo processo di costruzione, con la

cerimonia di float out tenutasi domenica 7 aprile presso il cantiere navale di

Saint-Nazaire, in Francia. La modernissima ammiraglia entra dunque nella sua

fase finale di costruzione ed è quasi pronta per essere ufficialmente battezzata

il 9 aprile 2025 presso il nuovo terminal di MSC Crociere a PortMiami, dal

quale prenderà il via il suo viaggio inaugurale verso Ocean Cay MSC Marine Reserve. L'isola privata nelle Bahamas è

sede del programma Super Coral della MSC Foundation ed è stata designata come Hope Spot da Mission Blue,

l'organizzazione non-profit fondata dall'oceanografa statunitense Sylvia Earle in riconoscimento degli sforzi di

conservazione sull'isola. Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo di MSC Cruises, ha commentato: MSC World

America è frutto dell'incredibile partnership tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, con cui abbiamo progettato

ben cinque differenti prototipi innovativi l'ultimo dei quali è rappresentato proprio dalla World Class. Con ogni nave ci

impegniamo a migliorare non solo la tecnologia ambientale, ma anche le nuove peculiarità che arricchiscono

l'esperienza per gli ospiti per una vacanza futuristica. MSC World Asia prosegue questa tradizione e siamo lieti di

confermare che offrirà caratteristiche ancora più avanzate in termini di tecnologie marine e di ospitalità a bordo

permettendo agli ospiti di vivere un'esperienza unica.Laurent Castaing, Direttore Generale di Chantiers de l'Atlantique,

ha commentato: Siamo molto orgogliosi di iniziare la costruzione di MSC World Asia. La terza unità della serie World

Class presenterà tecnologie all'avanguardia, rendendola una delle navi più green ed efficienti dal punto di vista

energetico al mondo. Incarna la partnership a lungo termine tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique e testimonia

l'impegno verso l'ambiente.MSC World America offrirà una vasta gamma di comfort e un'ampia varietà di esperienze,

mostrando allo stesso tempo il caratteristico design e lo stile europeo di MSC Crociere.Le navi della World Class

sono caratterizzate da una silhouette accattivante caratterizzata dalla prua aereodinamica che si staglia

Port Logistic Press
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verticalmente nel mare e dall'elegante poppa a forma di Y che accoglie la suggestiva promenade all'aperto. Queste

navi sono modernissime metropoli urbane sul mare che offrono un mondo di esperienze diverse: con 22 ponti e oltre

2.600 cabine e suite, offrono più di 40.000 mq di spazio pubblico e sono dotate del più grande Yacht Club di MSC

Crociere oggi disponibile, l'esclusiva area dedicata agli ospiti più esigenti. Si tratta di una vera e propria nave nella

nave che offre i più elevati livelli di comfort, con ampie aree riservate ai suoi ospiti, tra cui un'elegantissima lounge e

un ristorante privato, suite eleganti e ampie aree all'aperto con un solarium che si estende su due ponti con vista

panoramica sull'oceano.MSC World Europa e MSC World America, secondo l'Indice di Efficienza Energetica (EEDI)

dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO), attualmente hanno il livello più basso di emissioni di CO2 nel

settore delle crociere. MSC World Asia sarà un'ulteriore evoluzione di queste navi, riducendo ulteriormente l'impatto

ambientale.MSC World Asia sarà la quarta nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere, confermando il

percorso intrapreso dalla Compagnia verso la decarbonizzazione marittima. Il GNL fossile offre, infatti, riduzioni

immediate delle emissioni di gas serra rispetto ai combustibili marini convenzionali e un percorso diretto verso

sostituti rinnovabili come il biogas e il GNL sintetico che, non appena saranno disponibili commercialmente su larga

scala, le navi a GNL di MSC Crociere potranno utilizzare.I motori a biofuel di nuova generazione contribuiranno a

ridurre le emissioni e a limitare la dispersione di metano del 30% rispetto alla tecnologia attuale.MSC Crociere fa

parte di un progetto Green Ray finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la perdita di metano

sviluppando nuove tecnologie che possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove.MSC World America

e MSC World Asia, come tutte le nuove navi di MSC Crociere, saranno dotate di un sistema per la connessione

elettrica in banchina, di dove disponibile a terra, riducendo così le emissioni e consentendo lo spegnimento dei motori

della nave in porto. La tecnologia intelligente è utilizzata a bordo di tutta la nave per garantire che gli ospiti possano

viaggiare con elevato comfort mantenendo basso il consumo di energia e acqua. Un ampio uso del riciclo a bordo

minimizza gli sprechi e persino le eliche sono progettate per ridurre il rumore ed evitare di disturbare la vita marina.
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MSC progetta un'altalena sospesa sul mare

MSC Crociere ha svelato nei giorni scorsi Cliffhanger, l'unica giostra sospesa

sull'acqua. L'altalena verrà montata a bordo dell'ammiraglia MSC World

America, che entrerà in servizio nell'aprile 2025 e si ergerà sopra il ponte

superiore della nave. Dalla posizione statica, vicina al ponte, Cliffhanger viene

sollevato da bracci motorizzati che portano le sedute oltre il bordo esterno

della nave. Qui, i passeggeri vengono spinti avanti e indietro a 50 metri sopra il

mare sottostante. MSC World America salperà da Miami con itinerari di 7 notti

verso alcune delle destinazioni più ambite dei Caraibi orientali e occidentali,

tutti con tappe a Ocean Cay MSC Marine Reserve l'isola privata di MSC

Crociere nelle Bahamas MSC World America e MSC World Asia, che arriverà

invece nel 2026, come tutte le nuove navi di MSC Crociere, saranno dotate di

un sistema per la connessione elettrica in banchina, dove disponibile a terra,

riducendo così le emissioni e consentendo lo spegnimento dei motori della

nave in porto. La tecnologia intelligente è utilizzata a bordo di tutta la nave per

garantire che gli ospiti possano viaggiare con elevato comfort mantenendo

basso il consumo di energia e acqua. Un ampio uso del riciclo a bordo

minimizza gli sprechi e persino le eliche sono progettate per ridurre il rumore e evitare di disturbare la vita marina.
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MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, annunciano la costruzione delle future navi
World Class

Ginevra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique hanno celebrato al Seatrade

Cruise Global, in corso in questi giorni a Miami, due importanti pietre miliari

nella costruzione delle future navi della World Class. Con la cerimonia del

taglio della prima lamiera hanno ufficialmente preso il via i lavori per la

costruzione della terza nave della World Class, la cui consegna è prevista nel

2026, e che prenderà il nome di MSC World Asia. La denominazione segue la

tradizione delle navi della World Class che rendono omaggio ai diversi

continenti, simboleggiando la natura globale della Compagnia. MSC World

Asia presenterà tocchi distintivi, esperienze e caratteristiche ispirate al

continente di cui porta il nome, mentre i dettagli sulle destinazioni saranno

rivelati più avanti. Nel frattempo, la nave gemella MSC World America ha

completato un altro importante passo nel suo processo di costruzione, con la

cerimonia di float out tenutasi domenica 7 aprile presso il cantiere navale di

Saint-Nazaire, in Francia. La modernissima ammiraglia entra dunque nella sua

fase finale di costruzione ed è quasi pronta per essere ufficialmente battezzata

il 9 aprile 2025 presso il nuovo terminal di MSC Crociere a PortMiami, dal

quale prenderà il via il suo viaggio inaugurale verso Ocean Cay MSC Marine Reserve. L'isola privata nelle Bahamas è

sede del programma Super Coral della MSC Foundation ed è stata designata come Hope Spot da Mission Blue,

l'organizzazione non-profit fondata dall'oceanografa statunitense Sylvia Earle in riconoscimento degli sforzi di

conservazione sull'isola. Pierfrancesco Vago, Presidente Esecutivo di MSC Cruises, ha commentato: MSC World

America è frutto dell'incredibile partnership tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique, con cui abbiamo progettato

ben cinque differenti prototipi innovativi l'ultimo dei quali è rappresentato proprio dalla World Class. Con ogni nave ci

impegniamo a migliorare non solo la tecnologia ambientale, ma anche le nuove peculiarità che arricchiscono

l'esperienza per gli ospiti per una vacanza futuristica. MSC World Asia prosegue questa tradizione e siamo lieti di

confermare che offrirà caratteristiche ancora più avanzate in termini di tecnologie marine e di ospitalità a bordo

permettendo agli ospiti di vivere un'esperienza unica. Laurent Castaing, Direttore Generale di Chantiers de l'Atlantique,

ha commentato: Siamo molto orgogliosi di iniziare la costruzione di MSC World Asia. La terza unità della serie World

Class presenterà tecnologie all'avanguardia, rendendola una delle navi più green ed efficienti dal punto di vista

energetico al mondo. Incarna la partnership a lungo termine tra MSC Crociere e Chantiers de l'Atlantique e testimonia

l'impegno verso l'ambiente. MSC World America offrirà una vasta gamma di comfort e un'ampia varietà di

esperienze, mostrando allo stesso tempo il caratteristico design e lo stile europeo di MSC Crociere. Le navi della

World Class sono caratterizzate da una silhouette accattivante caratterizzata dalla prua aereodinamica
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che si staglia verticalmente nel mare e dall'elegante poppa a forma di Y che accoglie la suggestiva promenade

all'aperto. Queste navi sono modernissime metropoli urbane sul mare che offrono un mondo di esperienze diverse:

con 22 ponti e oltre 2.600 cabine e suite, offrono più di 40.000 mq di spazio pubblico e sono dotate del più grande

Yacht Club di MSC Crociere oggi disponibile, l'esclusiva area dedicata agli ospiti più esigenti. Si tratta di una vera e

propria nave nella nave che offre i più elevati livelli di comfort, con ampie aree riservate ai suoi ospiti, tra cui

un'elegantissima lounge e un ristorante privato, suite eleganti e ampie aree all'aperto con un solarium che si estende

su due ponti con vista panoramica sull'oceano. MSC World Europa e MSC World America, secondo l'Indice di

Efficienza Energetica (EEDI) dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO), attualmente hanno il livello più

basso di emissioni di CO2 nel settore delle crociere. MSC World Asia sarà un'ulteriore evoluzione di queste navi,

riducendo ulteriormente l'impatto ambientale. MSC World Asia sarà la quarta nave alimentata a GNL della flotta di

MSC Crociere, confermando il percorso intrapreso dalla Compagnia verso la decarbonizzazione marittima. Il GNL

fossile offre, infatti, riduzioni immediate delle emissioni di gas serra rispetto ai combustibili marini convenzionali e un

percorso diretto verso sostituti rinnovabili come il biogas e il GNL sintetico che, non appena saranno disponibili

commercialmente su larga scala, le navi a GNL di MSC Crociere potranno utilizzare. I motori a biofuel di nuova

generazione contribuiranno a ridurre le emissioni e a limitare la dispersione di metano del 30% rispetto alla tecnologia

attuale. MSC Crociere fa parte di un progetto Green Ray finanziato dall'Unione Europea, volto a ridurre al minimo la

perdita di metano sviluppando nuove tecnologie che possono essere installate sia su navi già esistenti che nuove.

MSC World America e MSC World Asia, come tutte le nuove navi di MSC Crociere, saranno dotate di un sistema per

la connessione elettrica in banchina, di dove disponibile a terra, riducendo così le emissioni e consentendo lo

spegnimento dei motori della nave in porto. La tecnologia intelligente è utilizzata a bordo di tutta la nave per garantire

che gli ospiti possano viaggiare con elevato comfort mantenendo basso il consumo di energia e acqua. Un ampio

uso del riciclo a bordo minimizza gli sprechi e persino le eliche sono progettate per ridurre il rumore ed evitare di

disturbare la vita marina.
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ALIS, in audizione presso la Commissione Trasporti della Camera sulle prospettive della
mobilità 2030

Apr 10, 2024 " Ringraziamo ancora una volta il Presidente Deidda e tutta la

Commissione Trasporti della Camera dei Deputati per porre l'accento su

tematiche di massimo interesse per il settore, come nel caso di questo ciclo di

Audizioni nell'ambito dell'indagine conoscitiva sulle prospettive della mobilità

verso il 2030, che ci permettono di evidenziare alcuni aspetti molto importanti

legati al lo sviluppo e alla competit ività non solo del comparto che

rappresentiamo, ma di tutto il Paese ". Così il Vicepresidente e Direttore

Generale di ALIS Marcello Di Caterina interviene nel corso dell'Audizione

promossa dalla IX Commissione della Camera dei Deputati. "Come abbiamo

sempre dichiarato, ALIS è pienamente favorevole agli obiettivi di sostenibilità

fissati dal Green Deal europeo e con i nostri Soci ci impegniamo per una

mobilità ed un trasporto sempre più efficienti al fine di generare benefici volti a

raggiungere una vera sostenibilità ambientale, sociale ed economica. In

quest'ottica riteniamo opportuna l'implementazione dei collegamenti

intermodali e, in particolare, lo sviluppo dei servizi di Autostrade del Mare e di

cabotaggio insulare, essenziali anche ai fini di garantire la continuità territoriale

con le grandi isole. Ragionando sulle prospettive di mobilità al 2030, secondo ALIS è utile e funzionale al sistema

Paese intraprendere azioni ed investimenti volti a conseguire i traguardi di sostenibilità ma, al tempo stesso,

consideriamo dannoso procedere con ulteriori oneri economici destinati agli operatori del trasporto e in particolare

alle compagnie armatoriali. Dopo l'entrata in vigore ad inizio 2024 del sistema EU-ETS applicato al solo trasporto

marittimo, che sta provocando effetti sulla concorrenza modale dal momento che non viene applicata anche alle altre

modalità di trasporto e che sta comportando un incremento dei costi di trasporto da e per i porti dell'UE, esprimiamo

ora preoccupazione nei confronti della revisione della direttiva ETD sulla tassazione dell'energia e, nello specifico,

della proposta di eliminazione dell'esenzione fiscale sui carburanti proprio per il trasporto marittimo ". " Questo settore

- ha aggiunto Marcello Di Caterina - è strategico sia per le merci che per i passeggeri così come per garantire la

continuità territoriale, ed è già oggi fortemente penalizzato dalla normativa ETS che, oltre ad apparire

eccessivamente rigida con le imprese e quindi con i consumatori finali, risulta anacronistica rispetto al contesto

attuale, caratterizzato da crisi geopolitiche globali tuttora in atto, come quella del Mar Rosso che sta compromettendo

notevolmente i flussi commerciali mondiali. Considerando poi che l'ETS rischia di causare un vero e proprio back shift

modale verso il trasporto stradale, con un paradossale aumento delle emissioni inquinanti, e che il pacchetto Fit for 55

sta incidendo attualmente solo sul 7,5% delle emissioni mondiali, continuiamo a ritenere che sarebbero opportune

politiche globali volte a raggiungere la decarbonizzazione totale e che sono assolutamente da evitare ulteriori

tassazioni o
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oneri economici, come appunto nel caso dell'eliminazione delle esenzioni e riduzioni fiscali sui carburanti per il

trasporto marittimo, perché ricordiamo che il raggiungimento dei target di sostenibilità non passa per la riduzione di

sistemi incentivanti per le imprese ".
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Più facile diventare comandanti e direttori di macchina (sulle bettoline)

Navi Mit al lavoro per alleggerire i requisiti per l'abilitazione, mentre va in

Gazzetta Ufficiale la delega agli organismi riconosciuti delle verifiche Solas e

Assarmatori auspica ulteriori demansionamenti di Capitaneria e ispettori

ministeriali di Andrea Moizo Sotto la supervisione del Comando generale delle

Capitanerie guidato dall'ammiraglio Nicola Carlone una delle riforme

maggiormente attesa dalle imprese armatoriali è appena divenuta realtà e

un'altra potrebbe a breve seguire. A proposito di quest'ultima è convocata la

settimana prossima una riunione presso il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti con le associazioni di categoria Confitarma e Assarmatori e coi

sindacati per discutere la bozza di un decreto intitolato alla "disciplina della

prova per il rilascio della dispensa a Comandanti e Direttori di Macchina per lo

svolgimento di funzioni su navi con stazza o potenza superiore". Fra i

'considerato' che lo hanno ispirato il decreto ha "la grave carenza di marittimi

italiani ed europei certificati per lo svolgimento delle funzioni di Direttore di

Macchina su navi con apparato motore principale tra 750 e 3.000 KW e di

Comandante su navi di stazza fino a 3.000 GT, impiegate in navigazione

nazionale costiera, navigazione litoranea e navigazione locale". La norma, quindi, definisce le modalità con cui si

potranno, solo per la navigazione costiera, promuovere con una semplice prova al ruolo di "Direttore di Macchina su

navi con apparato motore principale tra 750 e 3000 KW" i possessori di un titolo abilitativo inferiore ("i lavoratori

marittimi in possesso del titolo professionale di Direttore di Macchina su navi con apparato motore principale fino a

750 KW o gli Ufficiali di Macchina in possesso del certificato di competenza rilasciato ai sensi della Regola III/1 o il

Meccanico Navale di cui agli articoli 270, 270bis e 271 reg.cod.nav"). Idem per la funzione di "Comandante su navi di

stazza fino a 3.000 GT", cui previa prova potranno essere abilitati "i lavoratori marittimi in possesso del certificato di

competenza di Comandante su navi inferiori a 500 GT adibite a navigazione costiera, rilasciato ai sensi della Regola

II/3 o del certificato di competenza da Ufficiale di navigazione rilasciato ai sensi della Regola II/1 o i lavoratori

marittimi in possesso del titolo professionale di Capobarca per il traffico locale, art. 260 reg. cod. nav., solo se iscritti

nelle matricole della gente di mare di I categoria, o di Capobarca per il traffico nello Stato, art. 259 reg.cod.nav".

Come già avvenuto per le deroghe sulle regole di imbarco del personale dei traghetti, anche in questo caso l'obiettivo

dichiarato è quello di risolvere la carenza di offerta di personale e il decreto non contempla alcun effetto contrattuale

derivante dalle eventuali progressioni abilitative benché la sottoposizione alla prova avvenga su istanza non del

lavoratore, bensì del suo datore di lavoro. Non a caso fonti sindacali hanno già anticipato che proprio il tema degli

adeguamenti salariali scaturenti dalla promozione abilitativa sarà il fulcro della discussione.
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Quanto alla norma invece già pubblicata in Gazzetta Ufficiale , si tratta di un decreto ministeriale che - spiega

l'articolo 1 - "detta disposizioni amministrative ed operative per la sottoscrizione degli accordi di delega agli organismi

riconosciuti per l'approvazione dei piani di sicurezza, lo svolgimento delle visite e l'emissione della relativa

certificazione delle navi registrate in Italia per i fini di cui al Capitolo XI-2 della Convenzione Solas '74, e del relativo

Codice internazionale per la sicurezza delle navi e degli impianti portuali (Codice Isps)". Soddisfatto il commento del

presidente di Assarmatori, Stefano Messina: "Un concreto passo avanti nell'ottica di una sempre maggiore

competitività della bandiera italiana nei confronti delle altre bandiere concorrenti. Il lavoro portato avanti

dall'Ammiraglio Nicola Carlone e da tutta la sua struttura con questo decreto rappresenta un altro tassello nell'ottica

della semplificazione e della competitività, che l'armamento nazionale attendeva da tempo. In quest'ottica un altro

passaggio fondamentale per rendere più attrattiva la bandiera italiana consisterà nella concessione di un'analoga

delega agli organismi riconosciuti anche per le visite previste dalla convenzione Mlc 2006, nonché per le visite

intermedie delle ispezioni radio ". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Aeroporti e crociere, Leonardo scommette sugli Usa per esportare il suo sistema di
smistamento bagagli

Noi e terze parti selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità

tecniche e, con il tuo consenso, anche per altre finalità come specificato nella

cookie policy. Per quanto riguarda la pubblicità, noi e 838 terze parti

selezionate, potremmo utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e

l'identificazione attraverso la scansione del dispositivo, al fine di.
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